New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 6189 - 6284

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

6189 - L'Œuvre de Libération – La rançon – la libre volonté

6190 - Indications de la fin

6191 - Seulement l'amour est évalué

6192 - La libération de la forme - Le motif de la transformation de la Terre

6193 - La Clé pour la Sagesse est l'amour, pas l'entendement

6194 - Sérieux avertissements

6195 - La perception de la Parole seulement après la mort sur la Croix

6196 - La vie dans l'amour - la Force de l'amour

6197 - Le retour de tout le spirituel à Dieu – la libre volonté

6198 - La Bénédiction de tous les annonceurs de Jésus-Christ

6199 - Vie ou mort

6200 - Chaque homme est interpelé par Dieu

6201 - La décision de foi – Déclaration devant le monde

6202 - La tâche de la vie : servir dans l'amour

6203 - Agression - Lutte contre la foi – Travail dans la Vigne

6204 - La juste volonté garantit le changement de l'être

6205 - L’aide des hommes dans le Salut de l'abîme

6206 - La capacité et la volonté d'aimer

6207 - La divinisation des êtres créés

6208 - La volonté pour Dieu et la Force de la Parole sont des armes contre l'ennemi

6209 - Grande souffrance dans le temps de la fin

6210 - L'explication sur «l’étincelle spirituelle» et «l’âme»

6211 - La liaison avec Dieu - la Béatitude - la séparation - le malheur

6212 - L'Évangile doit être diffusé «dans le monde entier»

6213 - Réalisation de chaque demande spirituelle

6214 - La Volonté de Dieu : le Principe de l'Amour

6215 - Le travail urgent dans la Vigne

6216 - Le désir d'une âme mûre pour Dieu

6217 - La conduite par l'esprit - le travail dans la Vigne

6218 - Travail de Libération pour les âmes – la prière

6219 - La Volonté de Dieu : l'introduction dans l'Ordre éternel

6220 - La rémission de la faute «jusqu'au dernier sou»

6221 - Vie et mort - Jésus Christ - le Rédempteur

6222 - La réception de la Parole - la Protection de la Vérité

6223 - La demande de Grâce dans la libre volonté

6224 - La mission des domestiques de Dieu sur la Terre

6225 - «Dieu Est en moi....» L'activité d'amour

6226 - La disponibilité de recevoir les moyens de Grâce

6227 - «Rachetés» à la fin – les habitants de la Nouvelle Terre

6228 - La peur de la mort

6229 - Reconnaître et recevoir dépend de la volonté

6230 - La fin – la transformation et la Nouvelle Création

6231 - Dieu se révèle toujours de nouveau en tant qu’Amour

6232 - Vendredi Saint - l'Amour

6233 - Souffrance et mort....

6234 - Mort et Résurrection - la Vie

6235 - Le temps de la lutte avant la fin – Oppressions

6236 - La responsabilité devant la chaise de Juge de Dieu

6237 - La Parole de Dieu : La Doctrine de l'amour – Vrais annonceurs

6238 - La diffusion de la Vérité - la foi vivante

6239 - La divine Lumière de l'Amour - les porteurs de Lumière

6240 - Jésus a pris sur Lui toute souffrance – Pourquoi la souffrance ?

6241 - Dons de l'Esprit – Conditions

6242 - Punitions pour les péchés ? Un sort auto-procuré

6243 - La fin pour tous – Succès positif ou négatif

6244 - Le Jour de la fin est établi par Dieu

6245 - La libération de Lucifer – Résistance à l'épreuve de volonté

6246 - Le plus grand danger de tomber dans l'abîme

6247 - Signification du mot «Jugement» - la Justice

6248 - Désirer la Vérité garantit la Vérité

6249 - La Protection de Dieu pour Son combattant et Son serviteur

6250 - Le tournant spirituel – l'arrivée de la nuit

6251 - La Vérité ne peut pas être entravée

6252 - La mission de répandre la vérité présuppose avoir reçu la vérité de Dieu....

6253 - Le Plan de Salut de Dieu montre Son Amour

6254 - La liaison avec Dieu garantie Sa Protection

6255 - L'apport de la Parole divine - l'Acte de Grâce de Dieu

6256 - L'homme est peu avant son but

6257 - Le manque du sentiment de responsabilité – le manque de foi

6258 - La Libération des âmes de l'abîme avant la fin

6259 - La contemplation face à Face

6260 - Corps - Âme - Esprit - la tâche de l'unification

6261 - Conduite divine par l'Esprit

6262 - La voix de la conscience – le sentiment – la voie juste

6263 - Exhortation à un fervent travail dans la Vigne

6264 - Un sort bienheureux ou bien sombre - Preuves - Jésus Christ

6265 - La force de la foi est nécessaire dans la dernière lutte

6266 - Aucune prière n’est inutile pour les âmes dans l'au-delà

6267 - Le début d’une période de Libération est loin de la fin

6268 - La tâche des disciples : Annoncer la Doctrine de l'amour

6269 - La divinisation – l’étincelle spirituelle

6270 - L'Effusion de l'Esprit

6271 - Le calme avant la tempête – Combattants affermis

6272 - L'Amour infini de Dieu – le retour

6273 - La soumission de la volonté – la responsabilité

6274 - L'éloignement de Dieu et fausse prédisposition envers Lui

6275 - La Force et l'effet de la Parole divine

6276 - La Libération de Lucifer – Le retour au pays du fils perdu

6277 - Revers de fortune.... Amour du Père....

6278 - La liaison avec Dieu - la remontée assurée

6279 - La séparation - le malheur - «Venez tous à Moi....»

6280 - Vraie prière et service religieux

6281 - La juste orientation de la volonté – Totale liberté

6282 - La transformation de la Terre – Éruptions

6283 - Ouvrir le cœur pour les Dons spirituels

6284 - Guides spirituels sur la Terre – Jésus Christ

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L'Œuvre de Libération – La rançon – la libre volonté

B.D. 6189 from 14 février 1955, taken from Book No. 67

J'ai apporté de l'Aide aux âmes asservies dans leur misère, parce qu'elles ressentaient la servitude et elles ne pouvaient pas se libérer toutes seules, elles avaient été capturées par un patron qui était fort et brutal, auquel il manquait tout amour et qui donc a mis ses serviteurs dans de dures chaînes qu’ils ne pouvaient pas dénouer tout seul sans l'Aide. Cette Aide Je l'ai donc apportée aux hommes parce qu’en tant que Seigneur, J’avais aussi le Pouvoir de dénouer les chaînes. Mais auparavant Je devais le vaincre. Je devais l'affronter dans la lutte, Je devais d'abord Me conquérir le droit de libérer sa propriété, parce que vous les hommes vous étiez sa propriété parce que vous-mêmes vous vous étiez donné à lui au travers de votre volonté. Vous-mêmes aviez causé la misère, mais J’ai eu pitié de l'humanité, parce que J’aimais Mes créatures malgré leur éloignement volontaire de Moi. Et pour cela J’ai affronté Mon adversaire dans la lutte. Et Je l'ai vaincu avec l'arme de l'Amour, Je lui ai offert une rançon élevée. Je Me suis laissé librement mettre sur la Croix, J’ai donné Ma Vie sur la Croix pour lui montrer, que Mon Amour était capable de tout pour vous les hommes, pour vous apporter le Salut. J’ai laissé accomplir l'acte détestable à ses serviteurs et complices à ses bourreaux sans empêchement. Mon Amour pour les hommes était si grand, que J’ai pris sur Moi toutes les souffrances et les douleurs, pour vous libérer de Mon adversaire et de sa suite, ils ont pu exercer sur Moi ce que vous aviez mérités avec votre chute de Moi et qu'ils voulaient exercer sur vous si Je ne vous avais pas sauvé de son pouvoir. J’ai donc payé pour vous la faute du péché, Me suis donné dans ses mains qui ont fait rage sur Moi, bien que Je n'étais pas sa propriété. Et pour cela il devait vous libérer, parce que J’ai effectué l'expiation pour vous. Je l'ai affronté, mais J’ai mené la lutte seulement avec l'arme de l'Amour. Et J’ai cassé son pouvoir de sorte qu’il ne pouvait maintenant plus être maitre sur vous, parce que vous étiez devenu libres de son pouvoir au travers de Mon Œuvre de Libération. Il peut agir encore sans limite là où ne sont reconnus ni Moi ni Mon Œuvre de Libération, parce que ceux-ci restent librement dans son pouvoir et lui sont encore exposés jusqu'à ce qu’eux-mêmes M’invoquent pour que Je les aides dans leur misère. J’ai payé la rançon pour toutes les âmes, donc aucune âme qui désire arriver en haut, qui a la volonté de se laisser racheter par Moi, qui Me reconnaît comme son Seigneur et donc qui veut aussi M’appartenir, ne peut y être empêchée par Mon adversaire dans l'abîme. Mais Je ne peux pas la libérer contre sa volonté de Mon adversaire, parce qu'alors il a le droit sur cette âme, parce qu'intérieurement elle se décide pour lui. La volonté de l'âme est déterminante pour faire en sorte que Mon Œuvre de Libération soit à son avantage, pour avoir une part dans les Grâces de l'Œuvre de Libération, qui sont sans limites à sa disposition, mais elles ne peuvent pas lui être offertes contre sa volonté. Je descends certes dans l’abîme et apporte le Salut aux âmes, cependant Je ne force aucune âme à Me suivre, toutefois Je dénoue les chaînes les plus lourdes, lorsque l'âme Me le demande, lorsqu’elle est prête à Me suivre lorsqu’elle veut échapper au pouvoir de Mon adversaire. Je donne la liberté à tous ceux qui la désirent, parce que Je suis mort sur la Croix pour tous les hommes, parce que tous les hommes sont Mes créatures, que J’aime depuis le début

Amen

Indications de la fin

B.D. 6190 from 15 février 1955, taken from Book No. 67

Souvent Mon Appel résonnera encore et souvent J’enverrai encore aux hommes des signes qui doivent les rendre pensifs. Parce que Mon Amour ne cesse pas de venir en Aide aux hommes avant que la fin soit arrivée. Et chaque homme l'expérimentera, parce que Je n’en laisse aucun qui pourrait encore être sauvé. Et Je donne même l'occasion à Mon adversaire de se libérer et de revenir et donc les Miens pourront reconnaître la Puissance et l'Amour de Dieu, parce que là où aucune Aide n'est plus possible, là J’agis pour aider à la foi en Moi les hommes qui ne s'occupent pas de ce qui se passe autour d'eux. Chaque individu peut encore Me trouver, parce qu'à chaque individu la voie est indiquée clairement. Et Je ferai en sorte que l'attention des hommes soit toujours stimulée, dans tous les lieux Je chercherai à les pousser à des pensées sérieuses, Je ferai toujours de nouveau paraître des annonceurs de Ma Parole qui parlent vivement aux hommes et leur indiquent la fin qui arrive. Partout arrive l’annonce, même à ceux qui ne sont pas croyants, il ne leur restera pas caché ce que les croyants attendent et qui bouge leur cœur. Même si eux-mêmes ne se laissent pas convaincre par la Vérité, ils ne sont de toute façon pas sans connaissance des événements dans le monde et ceux-ci leur rappelleront toujours de nouveau ce qui est dit sur la fin. Dans la nature des événements de grande dimension donneront à penser aux hommes, parce qu'ils se succèdent dans des espaces de temps toujours plus brefs et deviennent l’effroi des hommes. Partout où Je peux montrer Ma Puissance sans forcer la volonté, là Je Me manifesterai pour que personne ne puisse dire être resté totalement ignorant que la fin est proche. Le fait que les hommes ne le croient pas relève de leur propre volonté, mais ils doivent le savoir, parce qu'encore certains écouteront l'Appel d'en haut, lorsqu’il résonne toujours et toujours de nouveau et qu’ils ne trouvent pour cela aucune explication qui les satisfasse totalement. Et Je lutte pour chaque âme et Je ne faiblis pas tant que ne sera pas arrivée la fin. Que celui qui a des yeux pour voir, voie, que celui qui a des oreilles pour entendre, entende. Parce que Je Me montre et Je Me manifeste toujours pour Être reconnu, si un homme est seulement de bonne volonté. Je ne Me cache pas, mais Je parais toujours de nouveau comme Proclamateur, pour que les hommes s'éloignent de l'abîme vers lequel ils se dirigent, pour qu'ils hésitent à poursuivre, lorsque résonnent à leurs oreilles des Appels d'Avertissement, mais Je ne force pas la volonté des hommes, Mon Amour cependant poursuit chaque homme jusqu'à la fin, mais ensuite arrive inévitablement le Jugement.

Amen

Seulement l'amour est évalué

B.D. 6191 from 17 février 1955, taken from Book No. 67

J’évalue seulement l'amour, seulement tout ce qui a pour principe l'amour doit être bon devant Mes Yeux. Et Je bénirai tout ce qui est entrepris poussé par l'amour et cela ne sera pas au détriment des hommes, mais seulement à l'avantage de l'âme, bien que d’un point de vue terrestre aucun avantage ne soit reconnaissable. Ce qui est entrepris dans l'amour, doit toujours correspondre à Mon Amour, parce que cela n'est pas fait sans Moi Qui suis l'Amour Même. Mais dans cela il faut toujours seulement entendre l'amour qui veut rendre heureux, qui sacrifie, qui ne veut pas posséder, parce que même l'amour propre peut être motif à des actions et des entreprises de toutes sortes. Vous devez faire cette différence et vous examiner sérieusement, pour savoir quel genre d'amour vous bouge, lorsque vous intervenez en aidant, si cela est juste devant Moi, si vous pouvez attendre Ma Bénédiction pour votre action. L’amour qui est désintéressé est toujours seulement déterminant, parce que l'amour intéressé appartient au monde, il n'est pas Ma Part et donc il ne peut pas être bénit. Je vous dis cela, parce qu'il est entrepris beaucoup de choses sous le manteau de couverture de l'amour et parce que c’est aussi le cas pour l’action de Mon adversaire lorsqu’il parait sous un masque pour attiser et pour renforcer l'amour propre. Parce que celui-ci est le contraire du pur amour altruiste qui vous unit avec Moi, parce qu'il est divin. Celui qui cherche son propre avantage, n'est pas encore Mien, même lorsqu’il donne l'apparence de se sacrifier pour les hommes. Je vois le cœur, Je reconnais dans celui-ci chaque mouvement ; donc l'homme doit s’examiner, s'il veut donner ou bien s'il veut obtenir quelque chose. Dans le premier cas il peut entreprendre tout tranquillement, sur celui-ci reposera toujours Ma Bénédiction et Je ne l'abandonnerai pas. Il expérimentera une fortification et aura visiblement Mon Aide, parce qu'alors Moi-même Je suis en lui et alors Je le guiderai vraiment bien, Je commanderai ses pensées et Je lui donnerai la Force pour affronter sa tâche. S’il est poussé seulement par l'amour désintéressé pour le prochain, il peut tout entreprendre et il sera sûr de Ma Bénédiction. Je connais n'importe quelle pensée intéressée et donc Je veux avertir les hommes, parce qu'ils ne peuvent pas Me tromper.

Amen

La libération de la forme - Le motif de la transformation de la Terre

B.D. 6192 from 18 février 1955, taken from Book No. 67

Je viens en Aide au spirituel lié dans la forme, parce qu'il pousse inconsciemment au perfectionnement, il sent l’arrivée d’un changement de sa demeure, une poussée en avant dans son développement à la rencontre d’un relâchement de son enveloppe. Maintenant le spirituel encore lié dans la matière solide est arrivé à un degré de maturité qui permet un relâchement de la forme extérieure et donc avant la fin de cette Terre on peut déjà remarquer d’énormes changements de la Terre, la matière solide est cassée à travers des catastrophes de la nature, le spirituel dans la Terre pousse incessamment à la surface. Et cet état du spirituel seul serait déjà le motif pour la transformation de la surface de la Terre, parce que le développement vers le Haut doit procéder et une période de développement a vraiment assez duré, pour inciter le spirituel dans la matière dure au renoncement de sa résistance. Pour ce spirituel la fin de cette Terre signifie donc la libération et la possibilité d'un développement ultérieur dans une autre forme. Et même le spirituel qui vit dans le monde végétal et animal, tend vers le Haut et est incorporé de nouveau dans des Créations sur la nouvelle Terre, qu’il peut traverser toujours plus rapidement et même pour ce spirituel s’approche toujours davantage l’instant où il doit s’affirmer, incorporé comme homme, dans la dernière épreuve de volonté. Moi Seul sait la nécessité et de la Bénédiction d'une transformation de la surface terrestre. Moi Seul sais le degré de maturité du spirituel, soit dans les Créations comme aussi dans l'homme. Moi Seul sais lorsque s'arrête le développement vers le Haut et comment il peut de nouveau être remis en marche, et Mon Plan de Salut est établi en conséquence, et maintenant il est exécuté dans l‘Amour, la Sagesse et la Puissance. Que vous les hommes soyez sans savoir sur cela, est déjà un signe d’un bas degré de maturité, mais avec un peu de réflexion vous pourriez déjà en déduire l'Existence d'un Créateur outre mesure sage et ensuite aussi admettre l'opportunité de tout ce qui se produit, parce que Celui Qui mène votre destin selon Sa Volonté, guide aussi l'Univers entier vraiment avec Sagesse et Amour. Il n'est pas un Être qui crée et détruit arbitrairement, autrement Sa Sagesse serait douteuse. À la de base de tout ce qui se passe il y a seulement Son Amour, même si aux hommes cela semble incertain. Tout autour de vous il y a du spirituel qui, comme vous, doit revenir à Moi, et à tout spirituel Je crée la possibilité d’atteindre le but. Que vous dans votre aveuglement ne gardez pas dans l'œil l'unique but désirable, est votre libre volonté. Mais celui qui y aspire, M’atteint dans le stade en tant qu’homme. Durant les temps infiniment longs qui ont précédés vous-mêmes avez expérimenté les mêmes possibilités de changement, vous-même pouviez d'abord devenir libre de la matière dure à travers Mon affectueuse Intervention, vous-même avez dû parcourir la même voie que doit parcourir le spirituel qui est devenu libre. Et Mon Amour est pour tout le spirituel encore non libéré, comme cela a été pour vous et est encore. Et donc l'humanité vivra quelque chose d’imposant mais d'abord elle devra expérimenter déjà beaucoup de souffrance et de misère, pour que chaque occasion puisse encore être exploitée pour atteindre un degré de maturité supérieure, avant que soit venu le dernier Jour, parce que celui-ci décide du séjour pour tout le spirituel. Il décide si son sort est Lumière ou obscurité et tout le spirituel est mis dans la forme extérieure qui correspond à sa maturité.

Amen

La Clé pour la Sagesse est l'amour, pas l'entendement

B.D. 6193 from 19 février 1955, taken from Book No. 67

Aucun domaine n’est autant discuté que le spirituel, parce que là où il ne peut pas être fourni de preuves, là les hommes ne seront jamais d'accord, mais chaque représentant d’une opinion se croit dans le droit, il croit être dans la Vérité. L'homme peut évaluer chaque savoir terrestre selon l’entendement, il peut même le documenter avec des preuves ou bien se convaincre toujours de nouveau de l'erreur et changer ses pensées. Il peut le motiver et arriver à un solide résultat, qui maintenant peut même être accepté irréfutablement par ceux qui enquêtent et recherchent dans le même domaine. Mais il n’en est pas de même avec le savoir spirituel, avec le domaine qui se trouve en dehors du savoir terrestre et qui ne peut jamais être enquêté intellectuellement, personne ne peut le prouver, et il doit toujours seulement être cru. Et le fait que les hommes expriment de nombreuses pensées différentes et les présentent comme justes, est compréhensible, parce que les hommes sont différents dans leur nature et la recherche dans le domaine spirituel est étroitement liée avec la constitution de l'homme, avec sa maturité spirituelle, parce que ce domaine n’est pas accessible par l'entendement, mais par le cœur. Cela est incompréhensible pour les hommes de pur entendement et malgré cela c’est une donnée de fait qui est prouvée par elle-même. Même les hommes qui ont des pensées intellectuelles hautement développées n'arriveront pas à des résultats concordants dans le domaine spirituel tant que le cœur ne participe pas à leurs recherches. Mais alors les opinions coïncident parfaitement, parce qu'alors il a été trouvé et employé la juste clé pour la porte de la Sagesse. Et cette clé est l'amour qui est allumé dans le cœur, qui maintenant éclaire aussi l'entendement de l'homme de manière qu’il ne peut penser qu’à juste titre, parce que maintenant ses pensées sont guidées par Dieu et ces pensées garantissent la Vérité. Les hommes d'entendement ne laissent pas s'approcher d’eux une telle explication aussi longtemps qu’en eux-mêmes l’amour ne s'enflamme pas. Alors ils comprennent ce Mystère, alors ils comprennent que Dieu Lui-Même se réserve la Vérité et l'offre seulement à ceux qui, au travers de l’amour, se mettent en liaison avec Lui-Même. Un savoir conquis ainsi n'est pas démontrable, mais à l'homme il suffit de la conviction intérieure pour savoir qu'il est dans la Vérité, pour savoir qu’aucun scientifique terrestre ne pourra le convaincre jamais d'autre chose et lui enlever sa conviction. Celui qui a une fois reçu la Vérité de Dieu Lui-Même, à travers Son esprit, ne peut plus douter ou vouloir enrichir ailleurs son savoir. Il a pris possession du domaine spirituel, Dieu Lui-Même l'a guidé et pour lui il n’existe aucun retour dans le champ de la science terrestre, pour lui il n’existe aucun changement de ses pensées, parce que la Vérité l'a saisi, parce que Dieu Lui-Même l'a saisi, lequel Est l'éternelle Vérité. La voie pour atteindre ce domaine est l'amour. Et un homme ne pourra jamais le sonder sans amour, c’est pourquoi toutes les opinions spirituelles sont discutées tant qu’elles ne sont pas conquises par la voie du cœur. Le savoir spirituel est un savoir qui ne peut pas être démontré et qui échappe à toute pleine conviction tant que n'a pas été établi la liaison avec Dieu par une vie dans l’amour. Lui-Même instruit maintenant l'homme et il lui donne l'éclaircissement sur toutes les questions en parlant à travers l'Esprit qui agit en lui, comme Lui-Même l'a promis.

Amen

Sérieux avertissements

B.D. 6194 from 21 février 1955, taken from Book No. 67

Je vous exhorte toujours de nouveau à vous détacher du monde. Mais vous les hommes vous vous enchaînez toujours davantage au monde, toujours davantage vous poursuivez des biens terrestres, toujours davantage vous vous empiffrez dans les jouissances de la vie et le Règne spirituel est toujours plus loin de vous, or il ne peut jamais être pris en possession en même temps que le monde terrestre. Et cela est votre ruine, car vous vous livrez au seigneur qui tire vos âmes vers le bas, vous arrivez toujours plus dans ses réseaux qui sont dorés et donc ils ne sont pas reconnus par vous pour ce qu’ils sont. Votre désir ardent de jouissance de la vie apporte la mort – parce que ce désir ardent vous est mis dans le cœur par Mon adversaire, il vous pousse toujours à une plus grande avidité à vous donner aux jouissances mondaines. Il excite tous vos désirs corporels pour qu'ils trouvent leur assouvissement et ils les trouvent aussi dans le péché. Toutes les bonnes pensées sont chassées par lui, l'amour propre est excité à sa plus grande ardeur, les hommes sont seulement adonnés à lui, parce qu'ils ne se demandent plus s'ils vivent selon Ma Volonté, selon Ma complaisance. Ils se sont donnés au monde et aussi à celui qui est le seigneur de ce monde. Sur la Terre flotte une épaisse obscurité, parce qu'aucun Rayon spirituel ne trouve accès et dans cette obscurité Mon adversaire a jeu facile, il capture d’innombrables âmes et prépare à celles-ci un sort qu'elles ne reconnaissent pas dans leur cécité. Il leur donne tout ce qu’elles désirent pour leur vie terrestre, mais horrible sera leur sort après la mort de leur corps parce qu'alors il se les approprie totalement et elles sont sans force et elles ne peuvent plus se libérer de son pouvoir et elles doivent payer le bref temps de vie terrestre dans le bien-être avec une sort terrifiant dans l'Éternité. Bien qu’il soit présenté sérieusement aux hommes, bien qu’ils soient mis en garde sur l'urgence et avertis sur l'ennemi de leur âme, ils n'écoutent pas, mais tournent leurs regards fixement sur le monde qui les allèche avec sa splendeur. Et le péché s’accroit, parce que ce que l'homme n'obtient pas tout seul, il cherche à le conquérir par des voies injustes. Pour lui rien n’est sacré, ni les biens ni la vie du prochain, seulement si cela sert à son corps. Il est dans une telle prédisposition d'esprit qu’il est impossible pour la Lumière d’entrer dans son cœur, il se trouve dans la plus épaisse obscurité et il se sent bien. C’est un temps de corruption, un temps de péché, dans lequel Mon adversaire célèbre son triomphe, dans lequel Mes messagers de Lumière conquièrent peu d'influence et dans lequel seulement les forces du bas réussissent. Mon adversaire obtient une riche récolte - et le temps va vers sa fin. Le travail dans la Vigne est nécessaire plus que jamais, pour que puisse encore être sauvés ces hommes qui ne sont pas encore entièrement adonnés à son influence, dont les âmes ne sont pas encore devenues ses victimes.

Amen

La perception de la Parole seulement après la mort sur la Croix

B.D. 6195 from 22 février 1955, taken from Book No. 67

Entendre Ma Parole en vous est la Manifestation de Mon Esprit qui agit en vous dès que vous vous acquittez de la Condition : c’est-à-dire que votre cœur se forme dans l'amour. Je vous ai promis d’envoyer Mon Esprit qui vous guide dans toute la vérité. Tant que Je marchais Moi-Même sur la Terre, Mon Esprit agissait sur et en vous, lorsque Je le voulais, mais sans Ma Contribution les hommes n'aurais pas pu encore entendre Ma Voix, parce qu’en ce temps l'humanité était totalement lié par Mon adversaire qui ne le permettait pas, parce que les hommes n’étaient pas encore rachetés. Malgré cela Je parlais à travers la bouche de prophètes toujours et continuellement avant le temps de Ma Descente. Ces prophètes étaient alors poussés par Mon Esprit. J’utilisais leur bouche pour Me manifester au travers d’eux, pour parler aux hommes qui s’étaient éloignés de Moi. Ces prophètes devaient parler comme le leur disait Ma Volonté. L'état primordial qui permettait d’entendre directement Ma Voix avait été perdu par les hommes déjà longtemps avant Ma Descente. C’était toujours seulement des individus particuliers dont le cœur M’appartenait et dont l’âme devait être comme des Étoiles pour guider d'en haut leur prochain qui était très loin de Moi, parce que Satan avait encore tout pouvoir sur tous les hommes, et il l’utilisait pour repousser les hommes de Moi. D'abord Je devais casser ce pouvoir par Ma mort sur la Croix. Je devais racheter les hommes, Je devais établir la liaison entre le Règne de la Lumière et les hommes, pour que la voie vers Moi soit libérée pour ceux qui le voulaient sérieusement. Les hommes naissaient à une Vie nouvelle à travers Ma mort ; les hommes qui tendaient librement à cette renaissance à travers un chemin de vie dans l'amour, conformément à Mon Chemin sur la Terre, étaient maintenant remplis de Mon Esprit. Mon Esprit pouvait agir en eux, Moi-même Étais présent aux hommes et ainsi ils pouvaient entendre Ma Voix, Je pouvais leur parler, et pas seulement Me servir d'eux pour parler à l'humanité. Je pouvais pourvoir chaque individu avec la Nourriture pour son âme. Je pouvais Me donner Moi-Même comme nourriture, car Je Suis la Parole de l'Éternité. Mais cela était possible seulement au travers de Mon Œuvre de Libération, autrement les hommes ne pouvaient pas obtenir la renaissance de l'âme, autrement ils n'auraient pas pu échanger le règne de l'obscurité avec le Règne de la Lumière. J’ai dit à Mes disciples, que Je voulais leur envoyer Mon Esprit. Je les ai certes instruits sur le processus de pouvoir entendre en eux Ma Voix, mais ils ne pouvaient pas saisir complètement ce que Je leur disais, parce qu’eux-mêmes étaient encore dans les chaînes de Mon adversaire que Je dénouais seulement par Ma mort sur la Croix. Ensuite Je leur envoyais Mon Esprit, ce qui s’est effectué visiblement sur Mes disciples. Maintenant tous les hommes peuvent expérimenter sur eux-mêmes l'Effusion de Mon Esprit, même si ce n’est pas sous cette forme évidente. À travers leur volonté ils peuvent se mettre dans un état, dans lequel ils sont en contact avec Moi, à travers Mon Exemple ils peuvent renaître par une vie d'amour, et maintenant le Père peut parler avec Son fils et le fils peut L’entendre. Maintenant le Père peut fournir à Son fils la juste Nourriture qui sert pour mûrir, pour devenir ce qui est son but sur la Terre, un être rempli de Force et de Lumière, qui de nouveau est entré dans l'état primordial, comme il était lors de sa création. Ce Discours, Ma Parole est le signe de l’action de l'esprit dans l'homme, c’est l'Effusion de l'Esprit que seulement Mon Œuvre de Libération rend possible. L'homme doit s’unir avec Moi librement par l'amour, seulement alors il a déroulé en lui la renaissance et seulement alors Je peux lui fournir le Pain du Ciel, Ma Parole. Pour qu'il en soit capable Je suis mort sur la Croix et J’ai conquis pour lui la Grâce d'une volonté fortifiée, parce qu’auparavant Mon adversaire le tenait lié et l'empêchait d’être en intime contact avec Moi, ce qui est la condition pour entendre Ma Parole. Mais les hommes qui avaient été rendus dignes d’entendre Ma Voix, s'acquittaient avec cela d’une Charge, pour laquelle leur âme était incorporée sur la Terre. C’était toujours seulement des hommes particuliers qui avaient à s'acquitter d'une mission : celle d'indiquer Ma Descente et d’amener les hommes à la foi, Après Ma mort sur la Croix il était possible de M’entendre pour tous les hommes qui le voulaient seulement sérieusement, qui observaient Mes Commandements et qui donc s'acquittaient de la Condition par laquelle Je pouvais Me révéler. Dans la foi en Jésus en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel Moi-même Je pouvais M’incorporer, à l'homme il arrive aussi la Force de s'acquitter de Ma Volonté. Maintenant il peut, sans être empêché par Mon adversaire, parcourir la voie de l'amour et se former lui-même en un vase d'accueil pour Mon Esprit, chose qui auparavant était possible seulement à peu, mais ces peu étaient encore chargés avec la faute du péché et donc pour eux la voie vers Moi n’était pas encore libre. Donc l'amour qui établit le lien entre les hommes et Moi, était presque entièrement refroidi par l'influence de Mes adversaires et donc les hommes étaient aussi outre mesure loin de Moi. À travers l'Homme Jésus cette distance était abrégée. Il était totalement uni avec Moi et Il a souffert et est mort pour les hommes, pour éteindre la faute qui les séparait de Moi, pour que maintenant les hommes puissent venir à Moi sans en être empêchés et ensuite même entendre la Voix du Père. Il devait de nouveau être rétabli l'état primordial qui suppose un degré de perfection. Ce degré de perfection cependant était accessible après l'extinction de la grande faute primordiale de l'éloignement de Moi. Donc, Je suis mort pour vous sur la Croix, parce qu'autrement cette faute ne pouvait pas être éteinte. Maintenant chaque homme peut atteindre ce degré qui le rend capable d’entendre Ma Voix, chaque homme peut se former en un vase d'accueil pour Mon Esprit s’il mène une vie selon Ma Volonté et observe Mes Commandements. À lui Je peux Me révéler comme Je l'ai promis.

Amen

La vie dans l'amour - la Force de l'amour

B.D. 6196 from 23 février 1955, taken from Book No. 67

Vous devez vous employer pour une juste vie dans l'amour et vous-mêmes percevrez sa Force libératrice, parce que vous deviendrez libres de toutes les chaînes de la passion, vous deviendrez libres de toutes les pensées impures, des avidités de toutes sortes, vous ne pourrez plus ressentir aucune haine, parce que même celle-ci est une chaîne que l'adversaire de Dieu vous a mise, mais qui est dénouée à travers la Force de l'amour. Vous-mêmes vous pourrez vous libérer de son pouvoir, parce que la Force de l'amour vous rend forts et vous serez en mesure de défaire même les chaînes de votre prochain, si vous laissez seulement toujours régner l'amour dans vos rapports avec lui, parce que l'amour est une Part de Dieu et donc il doit avoir un effet libérateur, parce que tout le divin est libre ou bien aide à la liberté. Tant que vous êtes encore dans le règne de la passion, tant qu’en vous il y a encore une pensée de haine, il vous manque l'amour, autrement vous renfermeriez tout dans votre amour et tout l'impur serait banni de votre cœur, parce qu'il est une partie de celui qui vous prive de n'importe quel amour, qui est en tant qu’adversaire face à Dieu. Développer un vrai amour rend heureux, l'homme se sent élevé, il se sent près de son Créateur, il n'est pas tiré en bas par des vices et des avidités sur la Terre, mais il élève ses pensées en haut, parce que l'amour unit l'homme avec son Créateur, parce que Lui-Même Est l'Amour et être uni avec Dieu doit nécessairement être un état dans la liberté, parce que Dieu ne laisse pas languir dans des chaînes l'homme qui s'est uni avec Lui par l'amour. Il vous pousse toujours à un chemin de vie dans l'amour, si vous cherchez la liaison avec Dieu, parce qu'Il Est là, où est l'amour. Lui-Même œuvre en vous lorsque vous déroulez des œuvres d'amour. Mais l’Amour ne demande pas si le prochain est digne, l'amour comprend, il saisit tout et cherche à l’irradier, et il est d’autant plus fort que vous êtes plus endurci, que plus vous languissez dans les chaînes mises par Lucifer. L'amour a pitié du faible et aide le souffrant, l'amour est le baume sur toutes les blessures causées par la haine, l'amour est une Force curative et libératrice qui oriente d’une manière juste tout ce qui est faux. Menez un chemin de vie dans l’amour et n'excluez aucun homme, parce que tous ont besoin d'amour pour devenir libres de leur misère. Celui qui marche sans amour, est encore dans le pouvoir de l'ennemi de son âme, qu’il ne peut pas casser tant qu’il ne se sert pas de la Force de l'amour, cependant elle ne peut pas lui être offerte, mais elle doit être conquise au travers de son activité d'amour. Mais l'homme peut disposer d'une mesure de Force qui lui fait réussir tout ce qu’il entreprend, si seulement il allume en lui l'amour qui maintenant lui assure d'agir ensemble avec Dieu et donc rien n’est plus impossible, parce que ce n’est pas lui-même qui œuvre, mais Dieu agit à travers lui. L'homme est faible, tant qu’il vit sans amour. Il ne peut pas se défendre contre le bâillon mis par les forces mauvaises, il est exposé à celles-ci sans salut. Mais il devient le patron lorsqu’il est compénétré de la Force de l'Amour de Dieu, qui lui arrive avec chaque œuvre dans l'amour désintéressé pour le prochain que cependant il ne doit pas dérouler par contrainte, mais dans une totale libre volonté, pour expérimenter son effet libérateur, parce que l'amour dénoue toutes les chaines, l'amour rend heureux et libre.

Amen

Le retour de tout le spirituel à Dieu – la libre volonté

B.D. 6197 from 24 février 1955, taken from Book No. 67

Il a fallu d’incommensurables espaces de temps pour que le spirituel qui autrefois s'est librement éloigné de Moi, se retrouve de nouveau dans l’état de libre volonté, durant ce temps J’ai dû le tenir lié si Je voulais obtenir qu’il s'approchât de nouveau de Moi pour récupérer de Moi la libre volonté. Parce qu’auparavant la libre volonté avait été pour lui une ruine, parce que celle-ci s'était décidée pour Mon adversaire et jamais plus il ne serait retourné à Moi, tant que cet adversaire pouvait encore décider sur le spirituel à cause de sa volonté tournée vers lui. Je l’ai libéré de ce pouvoir et ai rendu non-libre le spirituel aussi longtemps qu’il n'existait pas la possibilité de choisir entre deux Seigneurs, aussi longtemps que ce spirituel n'était pas de nouveau en mesure de prendre tout seul une décision. Seulement alors il a retrouvé la libre volonté. Pour des hommes c’est un temps d’une durée inestimable que vous avez dû passer dans l'état lié, mais c’était l'unique possibilité de vous rappeler à la vie, vous qui étiez sans vie. Parce vous aviez été créés pour vivre, pour être actifs pour votre bonheur, et cette destination reste et un jour vous atteindrez sûrement le but, d'être de nouveau bienheureux dans l'état primordial, parce que vous serez proches de Moi et vous agirez dans Ma Volonté et serez de toute façon libres. Le fait que J’ai tenu votre volonté liée pendant un temps infiniment long, était seulement une Œuvre de Mon Amour pour vous, mais que vous n'avez pas reconnue, et donc vous vous êtes éloigné de Moi dans la croyance d'être aimé par celui qui vous a précipités dans l'abîme. Mais celui-ci n'était plus capable d'aucun amour et il ne voulait pas vous laisser à cause de sa faim de pouvoir, il voulait dominer sur le spirituel qu’il avait engendré avec l’utilisation de Ma Force. Et parce que Ma Force était la Substance Primordiale de vous-même, vous appartenez aussi à Moi, et Je n'ai pas renoncé à Mon Droit de Propriété et donc J’ai trouvé une voie qui vous reconduisait hors de l'abîme, même si cette voie était dans la volonté liée. Mais la décision définitive vous est laissée si vous voulez arriver et rester Mien ou bien si vous tendez de nouveau vers l'abîme, si vous méprisez de nouveau Mon Amour comme autrefois et suivez celui qui est Mon adversaire. Je ne force pas au retour à Moi, mais Je vous rends seulement possible ce retour auquel vous n'auriez jamais tendu dans la libre volonté, parce que Mon adversaire vous en empêchait. Mais vous portez une très grande responsabilité dans la vie terrestre en tant qu’homme, dans laquelle il vous est rendu la libre volonté, car vous devez prendre la dernière décision. Parce que le temps infiniment long de votre remontée de l'abîme, peut avoir été parcouru par vous inutilement, si maintenant en tant qu’homme avec la libre volonté vous échouez. Et il peut de nouveau vous être destiné un temps infiniment long dans l'état lié et dans le tourment, comme aussi le succès d’une décision juste peut être la liberté définitive et une Béatitude insoupçonnée, si dans la libre volonté vous êtes revenus à Moi, dont vous êtes autrefois procédés.

Amen

La Bénédiction de tous les annonceurs de Jésus-Christ

B.D. 6198 from 25 février 1955, taken from Book No. 67

Tout ce qui est fait pour la diffusion de Mon Evangile, Je le bénirai. Parce que Mon Nom doit être annoncé, les hommes doivent être guidés à la foi en Moi au travers de Jésus Christ, ils doivent être instruits sur Mon Œuvre de Libération, pour qu’ils viennent à Moi et Me demandent Pardon de leurs péchés. En considération de la fin prochaine il est outre mesure important que les hommes prennent encore sur la Terre la voie vers Jésus Christ, qu’ils Le reconnaissent comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans lequel Moi-même Me suis incorporé sur la Terre. Parce que s'ils entrent sans cette foi dans le Règne de l'au-delà, alors là un sort peu beau les attend. Ils sont encore chargés avec le poids des leurs péchés et ils ne peuvent pas marcher vers le Haut, ils sont poussés incessamment vers l'abîme ou bien attirés vers le bas s'ils ne se libèrent pas de leur poids, ils sont sans Lumière ni Force, et personne ne peut les aider, qu'uniquement Jésus Christ qui peut même les sauver de l'abîme, lesquels cependant ne Le connaissent pas ou ne croient pas en Lui. C’est un sort amer vers lequel ils vont à la rencontre s'ils décèdent de cette Terre dans cet état sans foi. Et Je bénis tous les hommes qui se sont donné comme tâche de faire connaître à leur prochain le divin Rédempteur, de leur prêcher Celui Qui a annoncé la divine Doctrine de l'amour sur la Terre, de leur présenter Sa mort sur la Croix comme une Œuvre de Libération qu'Il a accompli pour l'humanité entière. Je bénis tous ceux qui annoncent à voix haute Mon Nom, parce qu'aucun homme qui ne se déclare pas pour Moi, ne peut devenir bienheureux. Je bénis tous ceux qui transmettent d’une manière vivante Mon Évangile, qui combattent avec l'épée de leur bouche et donc mène une lutte contre celui qui cherche à M’exclure du cœur des hommes. Parce que c’est un christianisme mort dans lequel les hommes marchent, et cela n'est pas moins grave qu'une totale non-connaissance, qu'un total refus du divin Rédempteur. Ils doivent de nouveau être réveillés à la vie, ils doivent réfléchir sérieusement sur Jésus Christ, sur Ses souffrances, sur Sa mort et Sa Mission, pour qu'ils l'aient trouvé lorsqu’ils passent dans le Règne de l'au-delà, pour qu'ils puissent le faire à Sa Main, lequel prend soin de chaque âme qui prononce seulement Son Nom dans une pleine foi dans la Libération par Lui. Aux hommes il manque vraiment cette foi et cela est une grande misère qui demande un travail inhabituel de la part de Mes domestiques sur la Terre. Et Je les soutiendrai de toute façon dans leur travail pour Moi et Mon Règne. Je leur mettrai en bouche les Paroles et donc chacun qui en a seulement la sérieuse volonté pourra M’annoncer. Celui qui Me déclare devant le monde, Moi-même ferai de lui Mon représentant, parce qu'il parlera poussé par Mon Esprit. Moi-même Je parlerai à travers lui et donnerai à toutes ses Paroles une grande Force, parce que c’est le temps de la fin, durant lequel il doit être effectué un fervent travail, pour que doivent encore être sauvées des âmes auxquelles il manque la foi dans une Libération à travers Jésus Christ et qui donc n’ont pas parcourues la voie juste vers Moi et vers la Vie éternelle, que l'Homme Jésus a parcourue pour vous, Lequel maintenant vous devez suivre, si vous voulez arriver à Moi.

Amen

Vie ou mort

B.D. 6199 from 25 février 1955, taken from Book No. 67

Vous devez vivre et échapper à la mort éternelle. C’est pourquoi vous marchez sur la Terre, pour que vous vous conquériez la Vie éternelle, mais celle-ci peut-être conquise seulement si vous tendez à arriver à la Lumière et à la Force, parce que cela est le signe de reconnaissance de la Vie, parce que sans Lumière ni Force vous ne pouvez pas être actifs or la vie signifie une activité continue. Sans Lumière ni Force vous êtes dans l'état de mort, c'est-à-dire impuissant et dans l'obscurité, mais vous vous en rendez compte douloureusement. Si à travers la mort vous étiez entièrement rayés, la mort ne vous effrayerait alors pas et vous ne chercheriez pas à tendre à la Vie, mais vous restez existants et la mort ne termine pas votre existence, toutefois vous ne voulez pas suivre la destination qui vous est imposée depuis le début. Et vous ne pouvez pas être bienheureux, parce que la Béatitude consiste dans la juste utilisation de la Force et de la Lumière, dans l’action et la création selon l'Ordre divin, la Béatitude consiste dans la connaissance, dans le savoir de la Vérité et donc aussi dans l’action selon le but. Vous n'avez pas été créés pour la mort, mais pour la Vie, pour un développement de Force toujours continue, pour la recevoir et la distribuer. Dans l'état de mort cependant vous ne pouvez rien distribuer, parce que vous ne possédez rien, et vous-mêmes souffrez d’extrêmes tourments à cause de cette absence de Force et de Lumière. Dans la vie terrestre cependant vous pouvez facilement vous conquérir la Vie éternelle, si seulement vous restez dans l'Ordre divin, si vous observez la Volonté de Dieu et si vous vous soumettez à Lui, si vous vivez dans l'amour. Parce qu'alors vous conquérez une Force qui ne peut plus vous être soustraite, alors vous poussez l'Éternel Amour à l’Externalisation et la Force vous afflue encore davantage, plus vous êtes actifs dans l'amour. Parce qu'alors vous attirez à vous l'Eternel Amour, la Source d’Ur de la Force. Et maintenant, à travers la réception de cette Force, vous devez même devenir capables de créer et d'agir, et sur la Terre cela consiste dans une activité toujours plus fervente dans l'amour, dans la valorisation de la Force de Dieu selon Sa Volonté. Et maintenant vous pouvez entrer sans effroi dans le Règne de l'au-delà, parce que maintenant vous vous êtes conquis la Vie et vous ne pouvez jamais plus la perdre. Et vous trouverez un riche champ de travail, dont la culture vous rendra heureux, parce que vous disposez de la Force nécessaire et de la connaissance et vous vous acquittez avec joie de la tâche qui vous est maintenant assignée. Et vous réveillerez de nouveau des morts à la vie, vous pourrez mesurer le tourment et l'obscurité de la mort et rempli d'amour faire sortir ceux-ci de l'obscurité. Vous leur transmettrez la Force et tenterez tout pour les arracher à la mort. Parce que seulement ce qui vit est divin, mais l’amour peut réveiller à la Vie ce qui est dans l’état de mort. Et vous tous devez vivre, parce que l'Amour de Dieu vous a créé pour la Vie, pas pour la mort.

Amen

Chaque homme est interpelé par Dieu

B.D. 6200 from 26 février 1955, taken from Book No. 67

Dieu vient à la rencontre des hommes dans chaque situation de vie, pour vous pousser à vous relier avec Lui, pour faire le saut de la sphère terrestre dans celle spirituelle, pour vous transporter mentalement dans cette dernière. Tant que vous les hommes parcourez votre vie terrestre seulement avec des pensées focalisées sur ce qui est terrestre, vous passerez totalement sans résultat à travers la vie, vous n'obtenez rien pour vos âmes tant que votre intérêt est tourné vers la Terre, Si vous ne changez pas votre prédisposition jusqu’à la mort de votre corps, votre existence en tant qu’homme aura été sans but et la Grâce de votre incarnation entièrement inutile. Vous ne connaissez rien de l’importante signification de la vie terrestre, vous ne savez rien du grand regret que vous aurez lorsqu’un jour vous reconnaîtrez dans le Règne de l'au-delà ce que vous avez perdu par votre propre faute et que vous auriez pu atteindre si vous aviez bien évalué la vie terrestre en tant qu’homme. Dieu vient toujours de nouveau vers vous, parce que vous ne réfléchissez pas sur ce qui vous est dit, Il vous donne toujours de nouveau motif à réfléchir sur le vrai but de votre vie terrestre, Il vous prend de sorte que vous deviez Le percevoir et vous étonner, Lui-Même se pousse dans vos pensées, mais en laissant libre votre volonté si vous voulez vous occuper de Lui, si vous vous laissez interpeler mentalement par Lui. Il ne vous force pas, mais il est sans interruption préoccupé pour que vous vous tourniez vers Lui, pour que vous ne parcouriez pas en vain votre vie terrestre, sans aucun résultat pour votre âme qui est l'unique chose qui reste existante lorsque votre corps passe. Aucun homme ne pourra dire ne pas avoir été interpelé par Dieu, parce que chaque coup du destin, chaque maladie, chaque souffrance est une Manifestation de Dieu, à travers laquelle Lui-Même veut se faire remarquer, à travers laquelle il cherche à détourner vos pensées du monde et Il veut pousser l'homme à réfléchir sur lui-même. À chaque homme sont destinés des heures de solitude où il peut entrer dans le silence et chercher la liaison avec Dieu et s’occuper seulement de Lui en pensée, celui-ci est saisi affectueusement par Lui et à ses pensées il sera donné une nourriture qui est salutaire pour son âme. Pour combien l'homme peut être loin de Dieu à travers sa volonté, Dieu le suit et cherche à l’inciter au retour, mais toujours avec des moyens différents. Mais personne n’est laissé à lui-même, Dieu ne laisse personne de côté dans Son effort pour changer ses pensées, personne n’a besoin de se passer de l'Amour de Dieu, parce que tous sont Ses créatures, qu'Il veut reconquérir en tant que fils. À tous il étend Sa Main, mais l'homme doit saisir Sa Main dans la libre volonté et se laisser attirer sans résistance. Alors son chemin terrestre n'aura pas été en vain, alors son âme en tirera une utilité, alors il peut aller tranquillement à la rencontre de l’heure de la mort, parce qu'elle sera seulement la porte pour l'Éternité.

Amen

La décision de foi – Déclaration devant le monde

B.D. 6201 from 28 février 1955, taken from Book No. 67

Il ne vous restera aucune issue, vous avez à vous décider pour Moi ou bien contre Moi. Vous devrez le faire devant le monde, parce que vous devez prendre la décision. Donc ne croyez pas pouvoir duper le monde ou bien Moi, ne croyez pas que Je Me contente lorsque votre volonté est bonne mais que vous vous pliez à Mon adversaire, que vous faites semblant à l'extérieur de vous séparer de Moi parce que vous craignez le pouvoir mondain, même si intérieurement vous ne voudriez pas Me dénigrer. J’exige de vous une décision ouverte, J’exige que vous affirmiez Mon Nom devant le monde. Je sais pourquoi J’exige cela de vous, parce que J’exige de vous une foi qui soit vivante et qui Me mette plus haut que tout ce qui est dans le monde. Car avec une telle foi il est possible que des hommes plus faibles que vous se renforcent, qu'ils résistent aux oppressions de la part du pouvoir terrestre, mais qui échoueraient s'ils ne voyaient pas la foi dans leur prochain qu'ils croyaient croyants. Et donc sur la Terre J’ai dit les Paroles : Celui qui Me confesse devant le monde, Je veux aussi le confesser devant le Père, c'est-à-dire que Je veux l'attirer à Moi, comme le Père Lui-Même et lui donner la Force pour la résistance. Moi-même Je veux le tenir pour qu'il ne tombe pas, pour pouvoir ensuite venir le prendre dans le dernier Jour lorsqu’il recevra du Père la récompense pour sa confession, lorsque Moi-même Je sauverai Mes fils de la plus grande misère. Il ne sert à rien lorsque vous les hommes Me confessez seulement avec la bouche, il ne sert à rien si vous vous déclarez seulement intérieurement pour Moi mais si devant le monde vous Me reniez ou bien craignez de déposer un témoignage public pour Moi et Mon Nom. La dernière décision de foi exige une forte volonté et beaucoup de courage. Mais la foi vivante produit cette volonté et ce courage, parce qu'elle est la conséquence d'une vie dans l’amour et l'amour lui offre la Force dans une très grande mesure. Donc J’exige de vous les hommes de nouveau l'amour, parce que celui-ci engendre de nouveau une foi vivante et profonde, et il vous donne la Force de Me déclarer devant le monde. Le temps de la fin vous donnera encore beaucoup d'occasions pour exercer l’Amour. Vos cœurs seront touchés par la misère du prochain, vous verrez autour de vous toujours plus de misère spirituelle et terrestre, et celui qui n'est pas de cœur entièrement endurci, allumera en lui la flamme de l'amour et constatera avec bonheur que sa foi devient toujours plus profonde, son désir pour Moi croîtra et il se rendra même compte de Ma Présence. Tout ce qui d'abord était en lui est encore un savoir mort que de toute façon il n'a pas refusé consciemment, mais il ne lui a apporté aucune conviction pour conquérir la vie. Maintenant il observera tout avec les yeux de l'amour et comprendra, et sa foi conquerra cette force qui est nécessaire dans la dernière lutte contre la foi sur cette Terre. Il déclarera volontiers et joyeusement Moi et Mon Nom devant le monde, parce qu'il M’a expérimenté Moi-Même à travers sa vie d'amour et Moi-même Je peux agir en lui. Il déposera le témoignage pour Moi et Mon Règne et sera accueilli par Moi dans Mon Règne, lorsque sera arrivé la fin de cette Terre.

Amen

La tâche de la vie : servir dans l'amour

B.D. 6202 from 1 mars 1955, taken from Book No. 67

C’est votre tâche terrestre que vous vous serviez réciproquement dans l'amour. Vous pouvez seulement travailler pour progresser sur la voie vers le Haut dans l'amour servant, parce que seulement celui-ci augmente le degré de maturité de votre âme, seulement celui-ci vous rend capable d'entrer après la mort de votre corps dans ce Règne où règne la Lumière et la Béatitude. Tous les autres efforts ne vous servent à rien, si vous omettez l'amour servant, lorsque votre cœur reste endurci, lorsque vous voulez dominer au lieu de servir. Seulement par l'amour servant pour votre prochain vous réparez le péché d'un temps, lorsque vous avez refusé l'Amour, où vous vous êtes servi de l'amour pour suivre celui qui est dépourvu de tout amour, qui s'est rebellé contre Moi. La vie terrestre vous a été donnée seulement pour que vous vous reconquériez de nouveau l'amour, qu'une fois vous avez refusé, pour que vous démontriez que vous voulez changer votre être, que vous prouviez ce changement de votre volonté au moyen d'action dans l'amour. Donc vous ne pouvez pas ignorer l’Amour, si vous voulez devenir de nouveau parfaits, si vous voulez de nouveau revenir vers Moi, pour être infiniment bienheureux. Il ne vous suffit pas de savoir cela si vous ne le mettez pas en pratique. Et pour cela il vous est toujours offert l'occasion, et toujours vous verrez de la misère autour de vous, des hommes dans le besoin se tourneront toujours vers vous en demandant votre aide. Ne les laissez alors pas s’éloigner de vous sans les avoir aidé, pour combien cela vous ait possible. Et ne vous préoccupez pas, si vous-mêmes devez souffrir de manque, parce que comme vous mesurez, il vous sera mesuré. Mais laissez agir votre intelligence. Même cela Je veux vous le recommander pour que vous n’endommagiez votre prochain plus que vous ne l'aidiez. Parce qu'une misère causée par sa propre faute doit aussi être soulagée par lui-même pour autant que cela soit dans le domaine du possible. Et cela est possible si l'homme est de bonne volonté, parce qu'il peut alors Me le demander. Donc vous devez discerner la «misère» et la «légèreté». Vous devez certes adoucir la misère, mais ne jamais fortifier l'homme dans la légèreté qui est un grand mal et donc elle ne doit jamais être soutenue. Mais là où intervient l'amour pour aider, la misère est vite soulagée, parce que Je contribue en aidant, lorsque Je reconnais d'un côté l'amour et de l'autre la gratitude. Aucun homme n’est abandonné par Moi, et lorsqu’on se tourne vers Moi-Même, la voie qui permet de sortir de la misère sera indiquée. Mais celui qui espère seulement dans le prochain, n'a pas un vrai droit à l'aide, et la misère doit le guider à voir que lui-même doit changer. Parce que souvent la misère est pour l'homme le moyen d'éducation que J’emploie pour le conquérir pour Moi, pour que la misère le pousse vers Moi, pour qu’il se souvienne de Moi, et qu'il se réfugie en Moi, pour que Je ne puisse jamais le décevoir. Je veux que tous les hommes deviennent bienheureux, et ainsi Je veux aussi qu'ils Me reconnaissent. Mais beaucoup d'hommes ne pensent pas à Moi tant qu’ils sont bien sur la Terre, et donc ils se trouvent sur la voie qui mène en bas, vers Mon adversaire. Seulement à travers la misère Je peux agir sur eux, pour qu'ils se tournent et tendent vers Moi en tant que leur But, pour qu'ils élèvent leurs mains vers Moi en demandant de l’Aide. Et J’entendrai une telle prière et leur enverrai de l'aide lorsque l'instant sera venu. Agissez dans l'amour tant que vous marchez sur la Terre, et donnez ce qui manque à votre prochain. Et Je veux vous bénir pour tout ce que vous donnez au prochain dans l'amour.

Amen

Agression - Lutte contre la foi – Travail dans la Vigne

B.D. 6203 from 2 mars 1955, taken from Book No. 67

Il sera chargé sur vous encore beaucoup de chose à porter, avant que votre tâche sur la Terre soit réalisée. Cela vaut en particulier pour Mes domestiques qui, dans le temps de la fin, ont à effectuer un travail renforcé pour lequel eux-mêmes sont exposés à beaucoup de persécutions de la part de ceux qui sont soumis à Mon adversaire et qui donc procèdent contre Moi sur son ordre. Ceux-ci vous persécuteront, ils mettront des pierres sur votre chemin partout où ils le peuvent, ils chercheront à entraver la réussite de votre travail pour Moi et Mon Règne ; ils se donneront du mal pour rendre difficile votre travail spirituel, pour vous mettre dans des situations qui vous feront douter de Mon Amour et de Mon Omnipotence. Mais Je vous le dis déjà par avance, pour que vous soyez armé, pour que vous soyez solides dans la foi et que vous ne vous laissiez pas enjôler par ceux-ci, parce que Je Suis plus fort qu'eux, et Je vous aiderai dans toute misère terrestre et spirituelle, comme Je vous l'ai promis. Mais ce temps difficile doit venir aussi pour vous, parce que la fin ne peut pas arriver avant que les forces sataniques n'aient fini de faire rage, parce que même Mon adversaire a un certain temps d’action pour lui, et il l'utilise comme il croit, pour Me faire tomber. Et Je le permets parce que Je ne peux pas le lier avant qu’il ait dépassé la concession de son pouvoir, parce que cela est établi comme Loi et vu que lui-même a été un jour Ma créature pourvue de Force et de Pouvoir, il était actif dans Ma Volonté, donc il possédait un droit sur les êtres qu’il a créé à travers Ma Force, Je ne lui refuse pas ce droit tant que ces êtres veulent rester avec lui. Mais s’il tente de Me les arracher contre leur volonté, s'il tente d'entraver ceux qui reviennent librement à Moi en cherchant à Me repousser Moi-Même illégitimement de leur vie, alors Je Me mets devant ceux-ci en protection et Je le rends incapable d'exécuter ses mauvaises intentions. Alors Je le lie et entrave ainsi son action sur les hommes qui veulent Me rester fidèles. Mais ses tentatives auront d’abord un effet sensible sur vous, il ne laissera rien de côté pour vous éloigner de Moi, pour déranger le lien entre vous et Moi, et toutes ces tentatives auront sur vous un effet de souffrance, mais elles ne vous feront pas succomber, parce que Je tiens aussi la garde sur vous, sur tous ceux qui M'appartiennent et qui veulent Me rester fidèles. Quoi qui voudra venir sur vous de la part de celui qui a pouvoir sur la Terre, ne le craignez pas, parce que vous vous trouvez sous Ma Protection du point de vue spirituel et terrestre, et soyez solidement convaincus que les animosités de ce pouvoir ne vous effleureront pas plus que les petites adversités de la vie auxquelles vous serez toujours exposés. Elles vous agresseront, et pour le prochain il semblera comme si vous étiez leur victime. Mais si vous vous fiez à Moi, si vous vous sentez comme Mes fils, vous pouvez aussi être sûr de la Protection du Père et attendez tout sans peur, à travers votre foi vous avez une Force et vous pourrez offrir résistance au pouvoir qui vous opprime. Vous resterez victorieux dans la dernière lutte sur cette Terre, parce que Moi-même Je combats avec vous contre Satan, parce que Je l'enchaînerai et vous libèrerai de son pouvoir, lorsque sera venu le jour de la récompense.

Amen

La juste volonté garantit le changement de l'être

B.D. 6204 from 4 mars 1955, taken from Book No. 67

Assurez-vous le droit à la Béatitude éternelle à travers une tendance toujours continue à la perfection spirituelle. Si vous voulez atteindre votre but, si cela est votre volonté sérieuse, vous êtes déjà des aspirants à Mon Règne et alors Je vous aide à arriver à Moi. Seulement la juste volonté vous assure la Force pour l’exécution de votre intention, mais sans cette volonté sérieuse vous ne serez jamais en mesure de changer votre être, car le changement de l'être ne se déroule jamais contre votre volonté, mais il demande d’abord justement cette volonté. Parce que la volonté est le signe d’une détermination consciente de se tourner vers Moi Duquel vous vous êtes autrefois éloigné. Mais avec cela il ne peut jamais être entendu que vous Me déclariez votre volonté seulement avec des mots. Je regarde dans votre cœur et Me réjouis si Je vois en vous une volonté sérieuse. Et alors Je suis toujours disposé à vous tourner la Force et maintenant vous exécuterez aussi ce qui mène à votre perfectionnement, vous déroulerez des œuvres dans l’Amour désintéressé pour le prochain. Un homme qui tend sérieusement au perfectionnement ne peut plus faire autrement qu’être actif dans l'amour, parce que cette activité d'amour est déjà la manifestation de la Force qui lui arrive de Moi, après qu'il ait la sérieuse volonté d'arriver en haut. Mais la volonté est libre. Aucun pouvoir terrestre et aucun pouvoir spirituel ne peut forcer votre volonté dans une orientation déterminée, parce que même si l‘homme était forcé de communiquer à l'extérieur une volonté déterminée, même s’il était obligatoirement poussé à exécuter des actions déterminées, sa volonté intime, abomination ou joie ne peut pas être déterminée à faire l’action exigée ; il est et restera libre et de toute façon il sera évalué par Moi. Et donc Je respecte votre volonté, vous-mêmes devrez rendre compte comment vous pensez et voulez dans votre intérieur le plus profond, demandez-vous si votre pensée et votre volonté correspond à Ma Volonté, s'il en est ainsi vous pouvez venir à tout instant devant Mes Yeux, sans devoir craindre que Je vous condamne. Observez votre volonté et orientez la bien. Faites que ce soit toujours seulement Moi votre But, et nourrissez en vous le désir de devenir parfait, comme Est parfait votre Père dans le Ciel. Tendez au perfectionnement spirituel, alors une Vie bienheureuse vous sera garantie, parce que Je ne laisse pas retomber un homme qui tend sérieusement dans les mains de celui dont il cherche à se libérer. Dès qu’il tourne vers Moi sa volonté, il est saisi par Mon Amour et pourvu avec Ma Force qui maintenant le rend capable d'exécuter ce qu’il veut et le porte sûrement au perfectionnement. Donc vous devez entrer souvent dans le silence et réfléchir sur vous-mêmes, vous devez toujours soumettre à une sérieuse critique votre volonté et vos pensées si vous cherchez à entrer dans Mon Royaume et à devenir bienheureux, si vous tendez sérieusement à l'unification avec Moi.

Amen

L’aide des hommes dans le Salut de l'abîme

B.D. 6205 from 5 mars 1955, taken from Book No. 67

Je distribue une inépuisable mesure de Grâce, parce que Mon Amour S’efforce continuellement pour vous préparer une Vie éternelle dans la Béatitude. Donc Je ne laisse pas sans Aide les âmes dans l'obscurité, parce que celles-ci ne peuvent pas s'aider toutes seules, et J’assiste aussi les âmes encore faibles et leur donne la Force pour arriver à la Lumière. Mon Amour est pour toutes les âmes, Il ne cesse pas de vouloir aider et rendre heureux et donc Il saisit le spirituel qui est encore loin de Moi, et lui offre des Grâces, des moyens d'Aide immérités qui doivent montrer Mon Aide. Mon Amour compatissant suit les âmes dans l’abîme et cherche à les sauver. Donc vous devez comprendre que chaque homme sur la Terre peut participer à cette Œuvre de Libération et que J’accepte et bénis sa collaboration lorsqu’elle est tournée vers la Libération de ces âmes de l'abîme, comme Je bénis tout ce qui montre de l'amour pour le spirituel non racheté. Vous les hommes pouvez aider en vous incluant comme médiateurs, parce que le contact direct entre Moi et ces âmes qui se trouvent dans l'abîme est impossible, parce que ces âmes ne pourraient pas supporter la très grande mesure de Lumière qui brillerait sur elles avec Ma Présence directe, cette Présence est aussi interdite parce qu'elle signifierait une contrainte pour la foi. Vous cependant avec votre amour construisez un pont que maintenant les âmes de l'abîme peuvent employer pour venir à Moi dans la libre volonté. Mon Amour et Ma Grâce envoient certes à ces âmes des messagers, des êtres de Lumière qui s'approchent d’elles sous un voile, pour les pousser à se détacher de l'abîme et à tendre vers le Haut. Mais vous les hommes sur la Terre avez une grande influence sur ces âmes, en particulier lorsque l'amour vous pousse vers elles pour vous concéder de l'aide. Vous avez une grande influence, parce que vous leur apparaissez plus réels, parce que vous vous trouvez encore dans les sphères d'où provenaient ces âmes. Vous avez une influence particulière lorsque vous pouvez leur transmettre Ma Parole, qui en tant que rayonnement direct d'amour est d'un effet insaisissable qui leur crée un allègement perceptible qui les touche avec bienveillance et qui donc est considéré par ces âmes comme un moyen de Grâce entièrement spéciale. Même les messagers de Lumière et d'amour de l'au-delà portent près d’eux Ma Parole, mais tant qu’eux n’auront pas la connaissance de la chose vers laquelle ils doivent tendre pour être bienheureux ils se comportent encore dans le refus envers ces êtres de Lumière, jusqu’à ce qu’ils aient conquis la connaissance à travers vous, dans lesquels ils croient, et ensuite ils suivent vos instructions. Les hommes sur la Terre peuvent établir beaucoup plus facilement et plus vite le contact avec les habitants de l'obscurité, s'ils veulent aider en Mon Nom, s'ils se chargent de la tâche d'être actifs en mode salvateur. Alors de tels efforts seront bénis par Moi, alors Moi-même Je peux aider sans être vu. Je peux ouvrir les Portes aux âmes pour qu'ils arrivent à vous, chose qui sans Ma Volonté ils ne peuvent pas faire, pour qu'ils ne vous oppriment pas à cause de la tâche qu'ils ont reçue de la part de Mon adversaire. Ainsi ils viennent à vous apprivoisés et demandent votre aide que maintenant vous pouvez leur offrir en offrant Ma Parole qui est une vrai Aide pour eux et qui ne manquera pas son effet. Les hommes qui prennent consciemment soin de ces âmes, qui veulent effectuer un travail conscient de Libération, seront toujours bénis par Moi, parce qu'ils se servent d'un Moyen qui apporte avec sécurité la Libération aux âmes. Ils transmettent aux âmes Ma Parole et établissent le contact entre ces âmes et Jésus-Christ, et si maintenant elles se réfugient en Moi elles sont sauvés pour toute l'Éternité.

Amen

La capacité et la volonté d'aimer

B.D. 6206 from 6 mars 1955, taken from Book No. 67

Vous tous portez dans votre cœur la divine étincelle de l'amour et donc vous êtes capables d’aimer, donc aucun homme ne peut dire avoir été créé totalement sans amour. Les hommes sont disposés certes différemment dans leurs sentiments, cependant cela n'exclue pas que chaque homme puisse former son être de sorte à être dans l’amour pour Dieu et pour le prochain. Cela dépend seulement de la volonté de l'individu et seulement là où celle-ci s'oppose il n'est pas possible d’agir dans l'amour. Donc vous tous êtes capable d'aimer, parce que pour cela la base a été créée en vous, mais la volonté d'aimer est votre œuvre, parce que votre volonté est libre, parce que vous-même déterminez la volonté en vous. Donc un homme qui est de bonne volonté de vivre selon les Commandements de Dieu, développera en lui l'amour, bien qu’il soit exposé aux tentations des adversaires qui voudraient vraiment étouffer l'amour dans l'homme, lorsqu’il s'allume. Et seulement ainsi vous pouvez vous expliquer l'état dans lequel vous n'agissez pas et ne parlez pas toujours comme cela correspond au Commandement de l'amour, malgré que vous soyez de bonne volonté de vivre dans la Complaisance de Dieu, malgré que vous soyez dans la connaissance, cela signifie pour vous un manque lorsqu’en vous il y a un bas degré d’amour. L'adversaire de Dieu met sur vous des obstacles de chaque homme aspirant, parce qu'une vie dans l'amour signifie pour lui la plus sûre perte de l'âme. Il s’efforcera toujours d'étouffer l'amour, il cherchera toujours à empêcher que la flamme de l'amour éclate avec une ardeur toujours plus grande. Et ainsi il agira sur l'homme, en faisant se manifester l'amour pour lui-même, l'amour de soi, qui se met toujours comme ombre devant le vrai amour et donc voudrait l'assombrir. Une forte volonté ne laisse pas se lever cette ombre, mais la volonté est souvent seulement faible et par conséquent aussi l’activité d'amour de l'homme. Tout empêchement à agir dans l’amour, chaque mauvais gré vis-à-vis d'une activité affectueuse, est l’action de l'adversaire, que vous les hommes devez bien considérer et procéder contre, si vous tendez vers le Haut. Vous devez savoir que vous êtes toujours entourés de lui, qu’il connaît toutes les astuces, qu’il s’insinue là où il y a seulement une très petite fente d’ouverte dans le cœur à travers la faiblesse de volonté de l'homme, donc soyez toujours en garde et unissez-vous toujours plus solidement avec Celui Qui peut vous protéger contre celui-ci, avec Jésus Christ qui est mort pour cela sur la Croix, pour que votre volonté expérimente une fortification et Lui en tant que l'Amour Même agira toujours sur votre volonté d'aimer seulement pour vous aider à un degré d'amour qui transforme totalement votre être et vous unit avec Celui qui Est l'éternel Amour Même. C’est toujours ces deux Seigneurs qui veulent faire de vous leur propriété, et auquel vous vous donnez dans la libre volonté, Que vous reconnaissez comme votre Seigneur et qui maintenant exerce aussi son pouvoir sur et en vous. Tournez-vous toujours vers Jésus Christ et vous repousserez Son adversaire, vu qu’il ne peut pas entendre le Nom Jésus sans fuir. Et Jésus allumera aussi en vous l'amour, parce que la liaison avec Lui en pensées lui donne déjà le Droit d'agir sur votre cœur et cela signifie qu’en vous éclate l'amour avec une claire ardeur et que maintenant vous ne devez plus vous forcer, mais vous êtes poussé par votre cœur, parce que vous vous êtes unis avec l'Éternel Amour et maintenant l'amour est devenu votre vrai être, comme cela était au début.

Amen

La divinisation des êtres créés

B.D. 6207 from 7 mars 1955, taken from Book No. 67

Au début vous étiez tous pour Moi, parce que Ma Force d'Amour qui vous attirait à Moi vous comblait totalement. C’était pour vous un état de la plus sublime béatitude, parce que vous étiez des êtres divins, vous étiez Mon Rayonnement d'Amour devenu forme, vous étiez des formations de la plus sublime intelligence et avec cela en possession de Lumière et de Force qui vous a rendu capable d’une activité créatrice. Vous étiez des êtres parfaits, à l’Images de Moi-Même, avec la seule différence que vous étiez procédés de Moi, alors que Moi-même Je Suis d'Éternité, et hors de Moi il ne règne aucune Force créatrice. Donc tout ce qui a été procédé était Mon «Œuvre» de même que l'être premier créé qui fut le procréateur de vous tous, mais seulement avec Mon Assentiment avec l’utilisation de Ma Force. Donc cet être était aussi Mon Œuvre, mais lui-même a voulu vous faire croire qu’il était la Force créatrice même. Cet être a appelé à la vie d’innombrables créatures, parce qu'il voulait utiliser continuellement la Force créatrice qui lui affluait de Moi sans interruption et parce qu'il en possédait la faculté du fait qu’il était parfaitement et entièrement semblable à Moi, issu de Moi pour un but commun avec Moi : vivifier le Règne spirituel pour Ma et sa Béatitude. Ce qui Me rendait heureux, devait aussi rendre heureux cet être premier créé par Moi, et pour cela Je lui donnai la Lumière et la Force sans limite, Je lui donnai la libre volonté que maintenant il pouvait employer selon son consentement, mais qu'il aurait dû employer selon Ma Volonté, s'il avait voulu être actif selon sa perfection. Mais sa volonté se développait contrairement à Ma Volonté, ce qui était bien possible, vu que cet être avait été créé libre, donc aucune contrainte ne mettait en question sa perfection, chose qui cependant aurait été impossible, si l'être avait aspiré plus à Mon Amour qu’à Mon Pouvoir, s'il s'était contenté de Ma Force d’Amour qu’il recevait continuellement. Le nombre infini de ses créations d'êtres que son et Mon Amour ont appelé à la vie, ont réveillé dans son cœur le désir de régner sur eux. Et bien qu’il sache que seulement Ma Force était active dans la création de ces êtres, il a tourné son amour pour Moi dans un sens contraire à Moi. Il M’enviait la Force, et donc il voulait séparer de Moi ceux qu’il avait appelé à la vie au moyen de Ma Force, pour les posséder et régner sur eux. Mais il ne lui a pas été possible de séparer Mes créatures de Moi, vu qu’elles étaient remplies de Ma Force d'Amour qui les liait à Moi inséparablement si Moi-même Je ne les libérais pas, chose que cependant J’ai faite dans le but de la divinisation de Mes êtres. Donc vous, qui aviez été créés parfaits, seriez restés éternellement seulement Mes créatures, c’est-à-dire des Créations qui pouvaient penser et agir seulement dans Ma Volonté, mais qui donc ne correspondaient pas à l'Image que J'imaginais, lorsque Je vous ai créé : à savoir des fils libres qui étaient et créaient dans la plus sublime perfection, qui étaient certes actifs dans leur libre volonté qui, en conséquence de leur amour pour Moi, était aussi Ma Volonté. Je voulais obtenir cela et donc Je vous ai rendu libres, pour que vous-mêmes puissiez vous former à ce que J’avais imposé comme but. Je ne vous ai pas soustrait Mon Amour, mais Je n'ai pas empêché l’être premier créé, maintenant Mon adversaire, d’agir en même temps sur vous. Mais vous aviez la libre volonté et vous pouviez vous décider maintenant librement pour Moi ou pour lui. Il n'y avait pas besoin que vous tombiez, parce que vous étiez dans la Lumière et pouviez percevoir Mon Amour et vous laisser attirer par celui-ci à Moi. Mais l’influence de Mon adversaire sur vous était grande, et vous êtes tombés dans celle-ci. Vous l'avez suivi dans la libre volonté, bien qu’il ne vous ait offert aucune béatitude, mais il vous a précipité en bas dans l’abîme. Il s’est opposé à Moi, il a rendu inefficace Ma Force d'Amour, Moi-même ne la lui ai pas soustraite, mais il s'est éloigné toujours davantage de Moi, de sorte que Mon Rayonnement d’Amour agissait toujours plus faiblement, parce qu’il lui a opposé une résistance ouverte, dans la croyance de posséder lui-même assez de force avec le groupe de ses disciples qu’il avait tiré en bas dans l'abîme. Vous tous deviez maintenant vous passer de Ma Force d'Amour, bien que Moi-même ne vous l'ait pas soustraite, mais vous l'avez repoussée, et donc vous êtes devenus faibles et d'esprit obscur. Vous avez donc renoncé librement à l'état primordial dans une béatitude inimaginable. Mais vous ne devez pas rester éternellement dans l'état choisi par vous-mêmes, parce que Mon Amour ne renonce pas à vous, parce que vous êtes Mes créatures que Je ne vous laisse jamais éternellement dans un état qui est totalement opposé à votre destination. Je ne renonce pas au but que Je M’étais imposé autrefois, la divinisation des êtres que J’ai créés. Je l’atteindrai, et même vous qui êtes encore malheureux suite à votre rébellion d’alors contre Moi, vous changerez et vous vous réjouirez de nouveau de la Force illimitée, un jour vous entrerez de nouveau dans Mon Royaume et serez bienheureux. Mais Je n'agis pas sur vous dans la contrainte, mais vous-même devez prendre dans la totale libre volonté la voie qui reconduit à Moi, qui vous fait revenir à la Perfection qui une fois était votre part, et à laquelle vous avez renoncé, mais vous l’atteindrez irrévocablement un jour de nouveau, parce que Mon Amour poursuit seulement cet unique but : que vous agissiez et opériez dans Mon Règne en tant que Mes fils dans la Lumière et dans la Force.

Amen

La volonté pour Dieu et la Force de la Parole sont des armes contre l'ennemi

B.D. 6208 from 8 mars 1955, taken from Book No. 67

La Force de la Grâce et de l'Esprit est assez forte pour repousser tout mal, lorsque vous vous opposez consciemment contre le mal et voulez mener le chemin de votre vie selon Ma Volonté. Pensez que Je peux répandre Mon Esprit sur un homme seulement lorsqu’il se déclare dans le cœur totalement pour Moi et lorsqu’à travers sa volonté d'aimer, il établit la liaison avec Moi, lorsqu’il a pris déjà sur la Terre la décision de sa volonté d'appartenir à Moi et qu’il se sépare de Mon adversaire. Seulement alors son cœur est ouvert, et Je peux maintenant y répandre Mon Esprit, autrement dit la liaison est établie avec Moi si intimement que Ma Force coule sur lui et celle-ci est Mon Esprit, le Rayonnement de Mon Amour qui ne finit jamais. Une telle liaison fait de l’homme Mon fils qui maintenant est en mesure d’entendre Ma Voix et Je veille sur ce fils et Je ne le laisserais jamais partir, parce que Je possède sa volonté et ai aussi un plein Droit sur ce fils dans ses rapports avec Mon adversaire que Je ne limite pas vraiment dans son droit, tant que la volonté de Mes créatures est encore détournée de Moi et donc est encore sa part. Mais dès qu'il est entré dans Ma Volonté, dans Ma Possession, Je ne le laisse plus et cela signifie que Je ne le livre plus au pouvoir de l'adversaire, bien qu’il cherchera jusqu'à la fin de la vie de l'homme à le reconquérir, il le tentera toujours et toujours de nouveau, il s'approchera de lui pour l’attirer dans son camp. Il réveillera en lui des désirs, il ne laissera rien de coté de ce qui pourrait être un succès pour lui, parce qu'il sait votre faiblesse. Mais tant que vous êtes de bonne volonté pour vous acquitter de Ma Volonté, tant que vous mettez Ma Volonté au-dessus de tout, donc tant que vous tendez consciemment vers Moi et voulez être Mien, il ne peut rien obtenir et vous pourrez résister à toutes les tentations. Parce que vous êtes justement compénétrés de Ma Force, en particulier lorsque Ma Présence vous est prouvée à travers Mon Discours. Et cette Force est vraiment suffisante pour le repousser ainsi que tout être ennemi qui voudrait vous opprimer. En outre Ma Parole Même est Force et si donc vous Me laissez vous parler, lorsque Je peux faire résonner Ma Parole à travers vous, alors les sphères dans lesquelles vous vous trouvez sont purifiées de tous les esprits immondes, et vous êtes entourés seulement d’êtres de Lumière ou bien d’êtres que vous voulez aider, mais qui ne doivent pas vous opprimer mais venir à vous complétement apprivoisés, parce qu'ils sentent votre amour et se rendent à vous. Combien limitée serait Ma Puissance et combien petit Mon Amour, si Je ne concédais pas la Protection à ceux qui M’ont trouvé et qui M’offrent leur faible force pour servir dans l'Œuvre de Libération. Tant que Je Suis le But, Mon adversaire n’a pas la moindre influence sur un homme, mais il exploite toutes les occasions, lorsque l'homme a d’autres dieux auprès de Moi, lorsqu’il se laisse capturer par le monde, lorsque son amour n’est pas encore exclusivement pour Moi et que n’est pas encore entièrement établi le lien avec Moi. Alors il y a le danger que les tentations deviennent toujours plus fortes et que l'homme succombe à ces tentations. Parce que seulement la volonté décide quel Seigneur le conquiert et quel seigneur le repousse ; la volonté de celui qui s’est adonné à Moi, qui s'est déjà décidé pour Moi, et qui ne veut jamais plus Me perdre parce que cette volonté lui assure l'apport de Force de Moi, ne doit maintenant jamais plus craindre l'adversaire.

Amen

Grande souffrance dans le temps de la fin

B.D. 6209 from 9 mars 1955, taken from Book No. 67

Beaucoup vous sera donné à porter, parce que c’est le temps de la fin. La vie de vous tous est terminée sur cette Terre et beaucoup d'hommes seront rappelés prématurément de la vie. Le temps de leur incorporation en tant qu’homme sera plus bref et donc aussi plus chargé. Alors que les autres hommes avait à leur disposition une durée de vie plus longue, ceux-ci doivent atteindre le but dans un temps beaucoup plus bref et cela est l'explication pour la mesure de souffrances et de fatigues qui sont chargées sur ces hommes qui doivent mûrir en peu de temps sur la Terre, et ils le peuvent avec une juste prédisposition envers Dieu, avec une volonté bien orientée et un dévouement à Dieu, et cela est la garantie que l'homme atteint son but. Lui seul sait ce qui sert à chaque individu et qui est utile pour le perfectionnement. Il sait la résistance intérieure comme aussi vers qui la volonté est tournée. Il sait le degré de maturité de chaque homme et sa capacité de développement. Et là où la résistance est encore trop grande, là où il y a le danger que l'homme ne dépasse pas l'épreuve de sa volonté sur la Terre, là Il emploie des moyens d’éducation particulièrement efficaces, pour que cette âme n’aille pas se perdre, pour qu'Il la conquière avant qu'il y ait la fin. Mais l’adversaire de Dieu travaille dans la même mesure. Parfois avec un grand succès, parce qu'il a un accès plus facile que Dieu au cœur de l'homme, parce que celui-ci est encore entièrement aux mains du monde et il ne veut rien savoir d'une tâche supérieure sur la Terre. Et là où se tourne la volonté, il y a aussi une partie de l'âme. Alors pour ainsi dire la décision de la volonté pour qui l'homme vit sur la Terre est déjà tombée. Mais Dieu ne renonce pas aux hommes du monde tant qu’il existe encore une possibilité de changement de la volonté, de changement de pensée et du désir. Il ne renonce à aucune âme, tant qu’elle est encore incorporée comme homme sur la Terre ; mais les moyens qu’Il emploie sont douloureux et d’une grande souffrance, vu qu’ils doivent agir comme une Intervention qui doit sauver la vie. Au travers de tels moyens une forte résistance peut être cassée, parce que la contrainte ne peut pas être employée lorsqu’il s'agit du développement de l'âme. Un temps court chargera toujours plus lourdement la vie sur les hommes, pour qu'ils arrivent à la connaissance qu’il s'agit davantage que seulement la vie terrestre, pour qu'ils se fixent un autre but que celui vers lequel ils ont tendu jusqu’à présent. Mais dès qu'ils ont reconnu le but de la vie, elle ne les écrase plus dans une mesure qui leur semble insupportable. Alors ils reconnaissent aussi qu'ils n'ont rien perdu, mais seulement gagné et que maintenant il ne peut plus leur être enlevé leur possession. Alors ils trouvent la Paix, parce qu'ils ont trouvé Dieu.

Amen

L'explication sur «l’étincelle spirituelle» et «l’âme»

B.D. 6210 from 12 mars 1955, taken from Book No. 67

Il vous est toujours donné un éclaircissement, si vous le désirez, parce que des pensées erronées peuvent porter à des doutes, des pensées erronées montreront des lacunes, tandis que la Vérité est la Sagesse sans lacunes, elle vous donne la Lumière qui augmente votre connaissance pour que vous appreniez à Me comprendre Moi et Mon Être, Mon Action et Mon Règne comme le plus haut et plus parfait Esprit et donc votre foi en Moi devient aussi plus profonde et plus vivante, chose qui procure uniquement la Vérité. Mon Amour vous la transmet, tandis que le patrimoine mental erroné est l'œuvre de Mon adversaire qui veut détruire en vous la foi en Moi. Et Je vous instruirai toujours dans la même Vérité, Je vous ai transmis un savoir toujours cohérent et vous ne pourrez y trouver aucune contradiction. Je Suis un Esprit d'Éternité en Éternité. Et de Moi il est toujours procédé du spirituel, des êtres de la même substance spirituelle, qui étaient parfaits comme Moi, mais qui avaient d'abord été créé par Moi. Que et pourquoi ces êtres ont perdu leur perfection, cela vous a été expliqué déjà beaucoup de fois par Mon Amour, pour que Mon Plan de Salut vous devienne compréhensible et que votre amour pour Moi soit réveillé et fortifié. Ce qui se trouve dans l'état d'imperfection, ne peut plus être considéré comme «divin» ; cela appartient à une autre sphère que celle dans laquelle Je Me trouve, comme aussi tout le spirituel resté dans la perfection. Il a assumé un autre être, il s’est totalement changé en lui, son être est contraire à Mon Être d’Ur, et malgré cela il est et reste une Force procédée de Moi qui s’est écoulée dehors dans l'Infini et qui un jour coulera de nouveau en retour vers Moi, mais seulement lorsque le spirituel essentiel sera de nouveau dans l'état de perfection il pourra arriver à Moi. Mais ces êtres procédés de Moi, qui se sont éloignés du but de leur retour à leur origine, ont été dissous en d’innombrables particules spirituelles, en d’innombrables substances, auxquelles il a été assigné une destination dans Ma Création entière, pour parcourir maintenant un chemin qui mène sûrement de nouveau vers le Haut, vers un retour à Moi. Donc de nouveau J’ai attiré le spirituel mort à Moi, parce que dans son état affaibli à cause de sa grande distance de Moi, il n'aurait jamais entrepris cette remontée. Et J’ai obtenu que toutes les particules appartenant à un être spirituel se retrouvent de nouveau. Et J’ai donné à toutes ces particules maintenant une forme extérieure qui était adéquate pour s'acquitter d’une grande tâche : l'âme, c’est à dire l’union de ces particules spirituelles, devait avoir une activité qui rétablissait l'état primordial, la perfection. J’ai donc d'abord vivifié la forme extérieure morte, le corps humain, avec l'âme, avec l'être spirituel qui primordialement était Mon image, mais qui est sorti par sa propre volonté de sa constitution parfaite. Et pour que maintenant l’âme arrive de nouveau à la perfection, J’ai laissé tomber une étincelle de Mon éternelle Force d'Amour dans cette âme. À l'âme il a été ajouté quelque chose de divin qui devait l'aider à son perfectionnement. L’étincelle d’amour a maintenant établi la liaison avec l’Éternel Amour, mais maintenant elle doit d’abord être allumée par l'homme à travers sa volonté, elle brûle certes dans chaque homme, elle peut certes être attisée à l'ardeur la plus haute, mais si elle est étouffée, alors toute liaison avec elle est impossible, chose qui mène à une relégation renouvelée. Cette étincelle spirituelle qui est Ma Part, est dans l’âme humaine dès le début de son incorporation jusqu'à la mort du corps de l'homme. Si l'âme pendant la vie terrestre s'est unie avec son esprit, c'est-à-dire si l’homme allume la divine étincelle de l'Amour en lui et s’il laisse déterminer ses pensées, sa volonté et ses actes par cet esprit d'amour, alors il a aussi atteint son état primordial et revient à Moi, parce que Ma Part pousse vers Moi, donc maintenant il doit se dérouler l'unification de cette âme avec Moi en tant que Mon fils. Mais si l'âme ne s’est jamais occupé de cette étincelle d'amour, si donc il l'a totalement étouffé, alors elle-même a renoncé à la partie divine qui était la seule qui pouvait l'aider à la Vie. Donc il a de nouveau librement choisi la mort, la relégation dans la forme solide, (12.03.1955) où maintenant la divine étincelle spirituelle ne peut pas le suivre, parce qu'elle influence seulement un être conscient de Moi, si celui-ci lui en donne la possibilité, mais jamais la substance animique privé de sa conscience, qui dans la volonté liée doit faire comme est Ma Volonté. Seulement Mon esprit permet la liberté de la volonté, mais ce dernier peut aussi l’empêcher, c’est pourquoi l'âme peut aussi entrer dans le Règne spirituel, sans s'être jamais rendu compte de l'esprit en elle. Ces âmes sont donc dans l'au-delà pour un temps infiniment long dans l'obscurité, parce que la divine étincelle spirituelle ne peut pas briller, parce qu'elle s'est détachée de l'âme à l'instant de la mort et est de nouveau revenue à son Origine. L'être est maintenant conscient de son «je», mais encore rempli de résistance, raison pour laquelle l'effet d'amour de l'esprit est impossible. Donc il est indiciblement difficile de réveiller à la Vie de telles âmes de leur état mort, mais ce n'est pas impossible. Maintenant des étincelles d'amour frétillent même dans ce Règne, donc Mon Rayonnement d'Amour cherche toujours de nouveau à allumer la volonté de ces âmes et à les stimuler à se bouger dans ce Rayon de Lumière et d'Amour, et à une âme de bonne volonté il s'ajoute maintenant aussi de nouveau Mon Esprit, mais il n'agit maintenant plus sur l'âme de l'intérieur, mais de l'extérieur, c'est-à-dire qu’elle est guidée à la connaissance par le monde de Lumière, chose qui sur la Terre pouvait aussi se produire à travers l’étincelle spirituelle active en elle si l'homme avait permis son action. Donc la remontée dans le Règne spirituel est immensément difficile. Mais il ne peut jamais être nié que l'âme est le vrai être doué d’une conscience propre, qui autrefois est tombé en tant qu’esprit angélique crée primordialement. L’âme «reste tombée» aussi longtemps qu’elle ne s’unit pas avec Mon Esprit, tant qu’en elle le principe de l'amour ne domine pas et qu’elle n'a pas retrouvé son être comme au début. L’étincelle spirituelle dans l'homme, la Part de Moi-Même est justement cet amour qui manque au mort, mais qui est mis dans le cœur de l'homme comme une minuscule étincelle et que maintenant il doit de lui-même attiser en une flamme qui éclate haut. L'être tombé a renoncé à l'amour et a repoussé Mon Amour. Sans amour il ne pourrait jamais revenir à Moi, mais Je veux le reconquérir et donc Je mets dans cette âme une étincelle de Mon Esprit Divin, mais elle doit être allumée dans la libre volonté à l'ardeur la plus haute. L'être peut aussi repousser Mon Amour et malgré cela dans l'au-delà il n'est pas laissé sans Aide, mais monter en haut dans le Règne de l'au-delà est différent que sur la Terre. L'âme ne peut jamais atteindre le degré que peut lui procurer la Vie terrestre. Mais si elle se laisse mener volontairement par Mon esprit en elle, si à travers une vie d'amour elle réveille l’étincelle spirituelle en elle, alors maintenant elle est déjà entrée en liaison avec Moi, donc Moi-même peux maintenant agir sur elle, parce qu'elle ne s'oppose pas à Mon Rayonnement d'Amour et elle change tout son être et elle s’adapte à Mon Être d’Ur. Dans le Règne spirituel il ne lui est pas offert les mêmes possibilités, mais l'âme est aidée pour arriver de l'abîme à la Lumière, si elle ne s'oppose pas aux efforts du monde de la Lumière et ne se précipite pas de nouveau dans l'abîme le plus profond, ce qui signifie une nouvelle relégation. La divine étincelle spirituelle est l’amour qui somnole dans chaque homme comme Ma Part et qui peut être allumée, mais cela doit se produire dans la libre volonté. Cette étincelle spirituelle n'a aucune forme, mais elle peut remplir toute l'âme et donc la spiritualiser, parce que l'âme est du spirituel autrefois tombée, un être auto-conscient qui doit de nouveau devenir l’esprit d'ange qu’il était au début.

Amen

La liaison avec Dieu - la Béatitude - la séparation - le malheur

B.D. 6211 from 13 mars 1955, taken from Book No. 67

Vous pouvez établir le contact avec Moi déjà sur la Terre et ce serait vraiment une vie paradisiaque sur cette Terre, parce que vous vous acquitteriez de votre tâche terrestre et vous pourriez vous libérer très vite de chaque chaîne terrestre et entrer dans Mon Règne et demeurer dans Ma Proximité comme les êtres les plus bienheureux. Mais vu que cela est un acte de la libre volonté, et que votre volonté est extraordinairement affaiblie, vous les hommes vous vous tenez presque toujours encore loin de Moi, la séparation entre nous est encore trop évidente et vous ne vous décidez pas encore où vous devez vous tourner. Vous regardez encore trop vers celui qui est Mon adversaire et vous êtes disposés à vous unir avec lui plutôt qu’avec Moi. Donc votre vie terrestre n'est pas bienheureuse, ce n'est pas un état paradisiaque dans lequel vous vous trouvez, c’est une vie de misère et de souffrance, de maladie et de faiblesse. Parce que ce qui vous manque à tous, c’est Ma Force qui provient de votre liaison avec Moi. Et l'absence de Force a pour effet la misère et le besoin, parce que vous ne pouvez prêter aucune résistance à celui qui vous tient enchaîné, et chaque chaîne signifie aussi un état de souffrance. Je voudrais vous libérer volontiers de cette chaîne, Je voudrais vous libérer de son pouvoir, mais Je le peux seulement avec votre consentement. Vous-même devez le vouloir et ensuite vous unir avec Moi, pour que Je puisse maintenant procéder contre lui pour vous aider. Mais où va votre consentement ? Vous-mêmes n'avez aucun désir pour l’unification avec Moi et donc vous êtes tombés aux mains de Mon adversaire. La Terre ne porte pas beaucoup de créatures bienheureuses, et elles sont bienheureuses, parce qu'elles se sont unies avec Moi. Elles sont seulement peu qui se sont détachées librement de Mon adversaire pour tendre vers Moi, elles sont seulement peu qui ont déjà trouvé la paix intérieure, bien que leur corps soit encore exposé à des charges et à des oppressions, qui cependant sont supportables, parce qu'ils voient en Moi constamment leur Père, Lequel leur offre la Protection dans toute misère et danger. Et Je cherche à agrandir leur nombre avant que n’arrive la fin, chose qui peut se produire toujours seulement à travers Ma Parole, qui doit être guidée aux hommes, pour qu'ils arrivent à la connaissance de Ma Volonté et de l'effet d'une vie dans Ma Volonté. Cela est l'unique possibilité de tirer les hommes de Mon adversaire, lorsqu’il leur est présenté un autre Règne qu’ils peuvent conquérir avec une bonne volonté et qui leur offre des Biens impérissables qui leur assurent des Béatitudes après la mort de leur corps. Et pour combien leur nombre soit petit ils donnent foi à Ma Parole, ils sont sauvés de la mort éternelle, ils peuvent devenir des habitants du Paradis de la nouvelle Terre, s'ils ne cèdent pas dans la dernière lutte sur cette Terre. Ma Parole leur donnera la Force, parce qu'avec Ma Parole Je guide aux hommes un moyen d'Aide avec laquelle ils pourront soutenir à coup sûr la dernière lutte sur cette Terre. Avec Ma Parole il leur arrive la Force pour se détacher de celui qui les tient captifs et pour s'unir avec Moi. Et l'union avec Moi est l'accomplissement de votre tâche terrestre et la garantie pour une Vie bienheureuse dans le Règne spirituel ou bien dans le Paradis de la nouvelle Terre, parce que maintenant ils sont Miens et le resteront pour toute l'Éternité.

Amen

L'Évangile doit être diffusé «dans le monde entier»

B.D. 6212 from 14 mars 1955, taken from Book No. 67

Mon Évangile doit être porté à tous les peuples, à tous il doit être annoncé l'Œuvre du divin Libérateur, et à tous il doit être indiqué la Doctrine de Son Amour, pour qu'ils Le suivent en menant eux-mêmes une vie d'amour, comme Il l’a fait. Et vous tous pouvez contribuer à la divulgation de ce Message divin, comme quoi il existe une Libération du péché et de la mort. Parce que dès que vous-mêmes prenez position pour Jésus-Christ, dès que vous-mêmes vous vous présentez comme de vrais chrétiens, vous déposez déjà un témoignage de l'Œuvre de Libération de Jésus, qui a déjà provoqué votre Libération, parce que maintenant votre chemin de vie se déroule dans la Volonté de Celui que vous reconnaissez, parce que vous vivez et ne tombez plus dans le péché et dans la mort. Les discours seuls ne vous révèlent pas un christianisme vivant, mais le changement de l'homme vous fait reconnaître quel Seigneur il suit. Lorsque Je marchais sur la Terre, J’envoyai Mes disciples dehors dans le monde. Je leur donnai l'ordre : «Allez et enseignez à tous les peuples ....» Mais J’ai dit en même temps : «Là où ils ne vous accueillent pas, après que vous leur ayez offert le salut de la paix, là secouez la poussière de vos pieds et allez ailleurs .... Parce que vous ne devez pas jeter les perles aux porcs ....» Parce que vous prêcheriez Mon Évangile à des oreilles sourdes, si vous vouliez parler partout malgré le refus et des actions contraires, parce que là Mon adversaire a encore le pouvoir sur les hommes, et il l’exploite pour leur cacher la Vérité. Mais celui qui est compénétré de Mon Esprit, annoncera toujours et partout Moi et Mon Nom, parce que l'esprit en lui pousse à offrir au prochain ce qui le rend lui-même heureux, et donc il ne le taira pas partout où il est écouté. Et le christianisme vivant agira toujours d’une manière stimulante sur le prochain, de sorte que lui-même sentira la Force de Celui qui est présenté devant le monde, lui-même se sentira attiré vers le Rédempteur et désirera être aussi accueilli par Lui. Mon Évangile doit être annoncé à tous les hommes, mais vous ne pouvez pas accomplir tous seuls cette tâche, Moi-même Je dois vous guider là où elle serait impossible pour vous si vous vouliez vous charger tous seuls de l'annonce de Ma Parole. Et cet apport se produit aussi là par des messagers de Lumière qui sont incorporés sur la Terre pour cette mission, pour M'annoncer aux hommes Moi et de Mon Œuvre de Libération, pour qu’eux-mêmes arrivent à la béatitude. Même ces messagers de Lumière sont Mes disciples, que J’envoie dans le monde, parce qu’eux aussi ont reçu Ma Doctrine d'Amour et ils peuvent donc enseigner fidèlement sur Mon Ordre, en fonction de l'état de maturité des hommes dans leur environnement. Je peux donc transmettre aux hommes Ma Parole, le savoir sur Jésus Christ et Son Œuvre de Libération et le savoir de Ma Doctrine d'Amour, par un Discours direct, vous n'en douterez maintenant pas, vous qui avez été instruits par Moi et l’êtes encore. Mon Esprit agit toujours et partout. Et si Mon Règne était édifié seulement sur peu de piliers, en Vérité, Mon Évangile ne pourrait pas être annoncé «dans le monde entier», et Ma Parole ne pourrait pas s'accomplir dans l'Eternité. Mais vous les hommes ne pouvez pas voir et juger de Mon Action et de Mon Règne sur la Terre et dans le Règne spirituel. Mais toutes Mes Créatures sont assistées par Moi en tout Amour, et à elles sont fournies toute les occasions de se conquérir la Vie éternelle. Je M'approche de tous les hommes et Je frappe à la porte de leur cœur. Partout Je guide Ma Parole, même si c’est souvent de manières différentes, mais Je pourvois pour que tous les hommes aient connaissance de ce que Jésus Christ a fait pour l'humanité pécheresse. Je pourvois pour que tous aient connaissance de Ma Volonté, de vous voir accomplir les Commandements de l'amour. Et là où est observée Ma Volonté, là Mon Evangile est accepté et il donne témoignage de Moi.

Amen

Réalisation de chaque demande spirituelle

B.D. 6213 from 15 mars 1955, taken from Book No. 67

Je ne refuse à aucun homme, s'il M’invoque pour la Grâce, pour de l'Aide dans la misère spirituelle. Parce que pour Moi cet appel est la chose plus la chère que Je peux entendre d'un fils terrestre, qui se confie à Moi dans sa faiblesse spirituelle, c’est un appel que l'âme M’envoie dans la connaissance de son état imparfait et dans le présage de sa vraie destination. Le désir d'être soutenu par Moi dans sa lutte pour arriver en haut, sera toujours entendu, parce que l’homme se trouve sur la Terre pour son mûrissement, et sa demande est le premier pas vers le Haut. Maintenant la Grâce lui arrive sans limites sous forme de prestations d'Aide de différentes sortes qui toutes favorisent sa remontée. Je ne laisse pas Mon fils dans l'abîme, s'il désire arriver en haut, à Moi. Parce que, celui qui Me désire, annonce sa volonté pour Moi ; il se détourne volontairement de Mon adversaire qui cherche à retenir l'âme dans l'abîme et donc il ne peut pas se libérer sans Mon Soutien. Mais ce Soutien est offert abondamment à chaque homme et personne n’enverra en vain cet appel vers le Haut, vu que Je l’attends justement déjà depuis longtemps pour pouvoir maintenant guider l'âme à la perfection. Des demandes terrestres peuvent certes rester non-atteintes, parce que Je sais l'effet désavantageux sur votre âme, mais Je ne laisse non écoutée aucune demande spirituelle, et vous pouvez compter avec une pleine confiance sur son exaucement. Si maintenant vous êtes dans la non-connaissance de Mon Plan de l'Éternité, si vous ne savez rien de votre destination, du sens et du but de votre vie terrestre et que vous vous posiez des questions sur cela avec le désir intime de vouloir faire ce qui est juste sur la Terre, alors vous arriverez sûrement à la connaissance, parce que vous dépendez d'une Puissance Supérieure. Et si vous ne vous opposez pas à cette Puissance Supérieure, si vous désirez être saisi par Celle-ci, vous prendrez aussi mentalement le chemin vers Elle, et la prierez pour être accepté par l'Être Qui vous a créé. Et dans la connaissance de votre faiblesse et de votre indignité vous ferez monter à Moi une humble prière que J’écouterai outre mesure volontiers et Je déverserai maintenant sur ce fils Mes Grâces, la Force spirituelle pour la fortification de son désir et l'Aide dans toute misère spirituelle. La Vérité ne sera jamais cachée à un homme qui la cherche sérieusement, il ne sera jamais laissé dans la faiblesse de son esprit, lorsqu’il demande la fortification, il n'acceptera jamais l'erreur comme Vérité, si son désir est la Vérité. Il lui sera donné tout ce qui est pour son utilité, pour mûrir spirituellement et Moi Je connais vraiment beaucoup de voies qui mènent au but, il doit seulement tendre vers Moi, il doit vouloir que l'Être le plus sublime et le plus parfait l'accepte et il doit se confier consciemment à cet Être. Alors sa remontée spirituelle est assurée, parce que Je satisfais chaque demande, Je ne laisse dans l'obscurité aucune âme qui désire la Lumière, Je Me fais reconnaître avec évidence comme Lumière de l'Éternité et mène en haut l'âme qui se donne à Moi librement, parce qu'elle a reconnu le sens et le but de sa vie terrestre et cherche à s'en acquitter.

Amen

La Volonté de Dieu : le Principe de l'Amour

B.D. 6214 from 17 mars 1955, taken from Book No. 67

Seulement ce qui fait reconnaître le Principe de l'Amour correspond à Ma Volonté. Et ainsi vous avez un signe précis de Ma Volonté : votre pensée, votre volonté et vos actes doivent être animés par l'amour pour Moi et pour le prochain, vous devez toujours seulement vouloir aider et rendre heureux et une pensée égoïste ne doit jamais sous-tendre votre action. Parce que l'égoïsme est l'amour de soi, un amour inversé que vous ne pouvez cacher dans votre cœur que seulement dans une moindre mesure, dans un degré qui assure la conservation de votre corps, jusqu'à ce que celui-ci se soit acquitté de sa tâche, d’être le porteur de votre âme. Ce dont vous avez besoin pour rendre apte le corps pour cette tâche est la mesure d’amour de vous-même qui vous est concédée. Mais il est laissé à votre liberté d'augmenter ou de diminuer le degré de l'amour de soi, et ce dernier signifiera pour votre âme toujours un plus que vous reconnaîtrez seulement lorsque vous ramasserez les fruits de ce que vous avez semé sur la Terre. Parce que ce que désire le corps pour lui sur la Terre, il doit le céder, ce dont il se prive pour aider le prochain, l’âme le retrouve de nouveau dans le Règne de l'au-delà comme richesse, avec laquelle maintenant elle peut travailler et être bienheureuse. Dans la vie terrestre donc Je ne vous imposerai aucune contrainte, et Je ne vous empêcherai pas dans vos pensées de vouloir ou d’agir, vous pouvez parcourir votre chemin terrestre selon votre consentement, mais «ce que vous semez, vous le ramasserez ....». Et vous saurez toujours que Ma Volonté vous demande toujours seulement d’agir dans l’amour, chose que cependant vous devez exercer librement pour que cela serve au perfectionnement de votre âme. Et si le cœur est de bonne volonté pour aimer, l'homme aura combattu autant que possible l'amour de soi, alors il fait lui-même ce qui correspond à Ma Volonté. Il ne le fait plus pour observer seulement Mes Commandements, mais il pensera et agira selon Ma Volonté par sa propre poussée intime du cœur. Il sera poussé intérieurement à donner et à rendre heureux, parce qu'alors il porte déjà en lui Mon Esprit d'Amour, il a changé son être initialement pauvre en amour, son cœur embrasse tout avec son amour. Et ainsi il rayonne aussi l’amour sur le prochain et il peut même le pousser à changer son être selon son exemple. L'Amour est divin, il est Mon Elément de l'Éternité, et donc il doit déifier tout et faire devenir à Mon Image ce qui est saisi par Lui. Un cœur qui maintenant se fait saisir par Moi-Même, qui a allumé en lui l'amour et qui maintenant s'unit avec Moi, doit irrévocablement s'approcher de nouveau de l'état primordial, parce qu'il se déifie et assume de nouveau toutes les caractéristiques et la faculté qu’il a autrefois possédée lorsqu’il avait été externalisé de Moi comme Rayonnement d'Amour dans toute la Perfection. Seulement l'Amour rétablit cet état primordial, parce que l'amour déifie l'être et l'amour opère l'unification avec Moi, ce qui a pour conséquence un transfert de Lumière et de Force en plénitude. Donc Ma Volonté ne peut jamais et encore jamais avoir un autre but que celui de pousser les hommes toujours à des actions qui font reconnaître en vous le principe de l'amour. Donc Ma Volonté peut toujours seulement être l'accomplissement de Mes Commandements qui vous enseignent l'amour pour Moi et pour le prochain, et pour cela vous devez tout savoir de Ma Volonté. Pour cela à vous les hommes il est toujours et toujours de nouveau apporté Ma Parole qui vous donne connaissance de Ma Volonté. Et seulement celui qui s'acquitte de Mes Commandements de l'amour, sera bienheureux, parce qu'il peut revenir à Moi seulement lorsque de nouveau il est devenu amour, comme il l’était au début.

Amen

Le travail urgent dans la Vigne

B.D. 6215 from 18 mars 1955, taken from Book No. 67

Dans Ma Vigne il y a encore beaucoup de travail à faire, vu qu’il s’agit de porter encore avant la fin beaucoup de fruits à maturité et de les sauver du Jugement avant que la fin n’arrive. C’est un travail fatigant, parce que le temps est outre mesure désavantageux pour qu’il puisse être semé et que la semence germe, désavantageux parce que ceux qui doivent encore être portés à maturité sont en retard et pour ceux-ci il n'y a plus de temps à disposition. Et ce bref temps est exploité des hommes trop dans le sens inverse, donc vous en tant que Mes serviteurs devez être actifs avec ferveur et effectuer du travail sur les âmes du monde qui, justement parce qu'elles appartiennent au monde, sont difficiles à travailler et vous avez souvent seulement peu de temps, parce que leur vie terrestre sera vite terminée. Vous ne pouvez pas embrasser avec le regard les nombreux champs qui sont en jachère, c’est-à-dire le cœur des hommes. Je le peux et donc Je sais avoir besoin d’un très grand nombre de serviteurs qui doivent effectuer un travail diligent pour obtenir encore une riche récolte avant la fin. J’embrasse du Regard le Règne terrestre et spirituel et Je vous dis, qu'aucun travail n’est fait en vain, que toutes vos fatigues sont bénies et un jour leur succès vous rendra heureux, parce que bien que dans le temps de la fin votre travail sur la Terre semble presque sans succès, toute votre activité spirituelle est reconnue et exploitée dans sa valeur dans le Règne spirituel, cela de toute façon toujours seulement par des âmes pleines de bonne volonté, mais chaque âme de bonne volonté continue ensuite le travail de Libération sur les âmes qui l'entourent et alors un grain de semence que vous avez répandu, bourgeonne déjà et s'élargit. Mais si sur la Terre il n'y a pas des ouvriers de bonne volonté actifs pour Moi, alors beaucoup de terrain reste en jachère alors qu’il aurait pu de toute façon encore porter du fruit. Et vous devez toujours de nouveau vous tenir devant les yeux que le plus petit succès est évalué, qu'une simple âme qui trouve la Lumière sur la Terre, passe dans l’au-delà comme être de Lumière et maintenant elle transmet de nouveau la Lumière à d’innombrables âmes dans l'obscurité. Et chaque homme peut contribuer à cela, chaque homme qui M’appartient, a la possibilité d'agir sur le prochain, s'il le fait dans l'amour son effort ne restera pas sans succès, parce que même à une résistance apparente il peut être renoncé dans les heures de misère qui sont encore devant vous les hommes. Semez la précieuse semence que vous recevez de Moi, même si elle ne bourgeonne pas vite, elle a de toute façon la Force en elle et un jour elle écora subitement, peut-être déjà sur la Terre, mais certainement dans l'au-delà, lorsqu’à l'âme arrive le souvenir à vos Paroles. Alors il sera nécessaire seulement d’une moindre tape pour que Ma Parole agisse en elle. Et même si d’innombrables âmes seront précipitées dans l'abîme lorsque arrivera le dernier Jour, il existera aussi des âmes qui ne doivent pas nécessairement partager leur sort, qui ont déjà fait une brèche dans l'obscurité, et qui comme les minuscules plantes tendent à la rencontre de la Lumière. Et pour ces âmes Je vous cherche, parce que c’est vous qui devez leur porter Ma Parole. Vous devez chercher à rendre leur cœur de bonne volonté et capables d’accepter la semence répandue au travers de Ma Parole, et vous devez toujours vous rappeler que Ma Parole cache en elle la Force et celle-ci ne va jamais se perdre. Souvent elle se manifeste seulement dans le Règne de l'au-delà. Et donc vous ne travaillez pas seulement pour le temps terrestre des hommes, mais souvent la semence bourgeonne seulement dans l'au-delà, alors l'âme à laquelle vous avez porté Ma Parole, est libérée, si sur la Terre elle n'appartenait pas entièrement à Mon adversaire. Il y a encore beaucoup de travail à accomplir et Je vous appelle toujours de nouveau à travailler, parce que la fin est proche et donc J’ai besoin de chacun qui veut collaborer à la libération des âmes errantes.

Amen

Le désir d'une âme mûre pour Dieu

B.D. 6216 from 20 mars 1955, taken from Book No. 67

L'âme désire revenir à Dieu dès qu’il fait clair en elle et qu’elle a reconnu son origine. Alors elle pousse de nouveau à son origine, parce qu’en elle l'amour cherche à se fondre avec l’éternel Amour. Et alors son séjour sur la Terre est pour elle seulement encore un poids et seulement le corps est encore attaché à la Terre, parce qu'il est du spirituel encore non racheté qui a besoin de la forme pour mûrir, parce que la matière, dont est constitué le corps, n'est pas encore dans la maturité spirituelle, donc la Terre est encore l’élément où s'arrête ce spirituel. Mais il en va autrement pour l'âme, lorsque dans la vie terrestre elle a reconnu le juste but et vit en fonction de celui-ci, lorsqu’elle est arrivée donc à la maturité spirituelle à travers son chemin de vie. Cette âme sent que tout signifie pour elle seulement une chaîne qui lui rend impossible de s’élancer dans le Règne de Lumière. Donc elle voudrait se libérer de cette chaîne et prendre la voie d'où lui affluent la Lumière et la Force. Elle désire la Source Primordiale de la Lumière et de la Force Et ainsi une âme se détachera volontairement et sans lutte de son enveloppe corporelle, et il lui sera donné encore l'occasion jusqu'à la fin d’en purifier les substances spirituelles, pour qu’aussi celles-ci puissent aller plus rapidement à la rencontre de leur spiritualisation, bien que le développement de ces substances demande encore un séjour plus long dans la matière, mais celui-ci peut être considérablement abrégé dès que le corps dans la vie terrestre se laisse guider et déterminer par l'âme dont le désir est tourné vers Dieu. Et à une âme nostalgique le désir est satisfait, Dieu l'appelle à Lui dans Son Règne, où maintenant elle reconnaît qu'elle est revenue dans sa Patrie, dans la Maison du Père. Donc le décès de l’homme de cette Terre signifie toujours seulement la Béatitude, lorsque sur Terre il a aspiré au Règne de Dieu, lorsque son âme a parcouru son chemin terrestre tournée vers Dieu, si donc il fait partie de ceux qui étaient dans la foi dans l'Amour de Dieu, Qui s'est incorporé dans l'Homme Jésus, pour aider les hommes au retour dans la Maison du Père. Elle s'est acquittée du but de sa vie, elle a dépassé l’épreuve de la volonté, celle-ci s'est tournée totalement vers Dieu, qui maintenant satisfait sa nostalgie et l'a appelée dans Son Règne, vers Lui, dont autrefois elle était procédée. Et vous les hommes vous devez vous réjouir de la certitude que cette âme a atteint son but, et aspirer toujours seulement à parcourir la même voie. Toutes vos pensées et votre tendance doivent seulement avoir pour but d’atteindre l'unification avec votre Père de l'Éternité, parce que devant vous tous l'heure du décès de ce monde vous attend, et plus votre âme désire ardemment cette heure, plus tôt elle sera rappelée, parce que le Père satisfait la nostalgie de Son fils, si celle-ci est tournée vers Lui. Celui qui aime le monde, sa nostalgie n'est pas encore tournée vers Dieu, et s’il est rappelé de cette Terre, alors le corps se rebelle, parce qu'il ne veut pas perdre sa vie, et le décès est précédé d’une lutte véhémente. Mais une âme purifiée à la fin aide le corps à la purification, car celui-ci lui avait été donné pour son mûrissement, et beaucoup de substances spirituelles peuvent s'unir à l'âme, lorsqu’elle fuit de son enveloppe pour entrer dans le Règne où maintenant elle est libre de toute chaîne et vit dans la Béatitude.

Amen

La conduite par l'esprit - le travail dans la Vigne

B.D. 6217 from 22 mars 1955, taken from Book No. 67

L'esprit en vous pousse incessamment au travail pour Moi et Mon Règne, il vous pousse continuellement à établir la liaison avec Moi et si vous écoutez, vous ne pouvez pas faire autrement que de bien marcher et d’être actifs pour Moi en tant que fidèles serviteurs. Et Je vous en donnerai vraiment l’occasion, parce que là où un homme est seulement de bonne volonté pour effectuer un travail bénit pour les âmes errantes du prochain, là Je guide aussi de telles âmes qui ont besoin d’aide dans la misère spirituelle. Et pour elles il y aura toujours l'occasion de parler pour Moi et Mon Nom, parce que Moi-même Je vous crée cette possibilité, parce que Moi-même Je vous assigne le travail que vous devez effectuer et parce que la misère spirituelle des hommes est immensément grande. Si vous pouviez donner un regard d'en haut sur la Terre enveloppée dans l'obscurité qui est cassée seulement très rarement par des étincelles de Lumière, vous vous effrayeriez de cette obscurité et chercheriez avec une bonne volonté à apporter la Lumière, alors vous comprendriez Ma constante Stimulation à cela, par votre propre poussée vous chercheriez à éclairer la sombre nuit, parce que vous connaissez les frayeurs de l'obscurité et voudriez guider votre prochain à la Lumière. Parce que celui qui est dans la Lumière sait ce que signifie une telle obscurité, et il sait aussi que les hommes ont besoin d'aide, parce qu'eux-mêmes ne trouvent pas de sortie.

Et sur la Terre une impénétrable obscurité est étendue, parce que les hommes ne pensent pas à Moi sauf quelques-uns. Ils ont certes un dieu, mais leur dieu est Mammon, donc celui qui est le seigneur sur l'obscurité. Ils tendent continuellement seulement à son règne, la matière terrestre qui est périssable, mais ils ne pensent pas à ce qui est impérissable. Ils tiennent fermés leurs yeux pour la Lumière qui pourrait briller aussi vers eux, ou bien ils se trouvent dans une ambiance si sombre qu’à eux il ne peut briller aucune Lumière. Et malgré cela Mon Amour veut leur offrir la Lumière, et celui qui maintenant s’offre comme porteur de Lumière pour aller dans l’obscurité pour la chasser, trouve vraiment Mon Approbation et toujours le Soutien pour son but. Je guide bien ses pensées, Je le guide à travers l'esprit, Je lui mets de justes Paroles en bouche, Je le comble lui-même avec la Lumière et la Force, pour qu’il soit en mesure d'aller dehors dans l'obscurité comme porteur de Lumière et qu'il réussisse à chasser l’obscurité. Lui-même rayonnera la Lumière et attirera les hommes qui désirent la Lumière. Ils se sentiront bien dans sa proximité, parce qu'ils sentent le bénéfice de la Lumière. Mais ils seront toujours seulement peu qui acceptent votre Lumière. Mais pour ces peu le matin arrive, ils échappent à la nuit et seront sauvés de la mort spirituelle. Et donc votre travail est outre mesure important, parce que J’ai d'urgence besoin de vous, parce qu’en tant qu’homme vous trouvez avant Moi l'accès à votre prochain, parce que Mon Rayonnement de Lumière est pour eux trop fort et ils devraient disparaître. Mais vous amortissez la lueur, vous pouvez laisser briller votre Lumière dans un degré qui est supportable pour votre prochain et Je peux ensuite le renforcer selon sa volonté d’être dans la Lumière. Laissez-vous pousser par Mon esprit en vous, parce qu'il vous assigne le travail que vous êtes en mesure d'accomplir. Et Moi-même Je Suis avec vous avec Ma Bénédiction et Mon Amour.

Amen

Travail de Libération pour les âmes – la prière

B.D. 6218 from 23 mars 1955, taken from Book No. 67

Tout ce qui est fait dans la bonne volonté pour contribuer à la Libération des âmes, pour les aider dans leur misère spirituelle, est évalué comme travail de Libération et est en faveur de ces âmes malheureuses que vous voudriez préserver du sort de l'obscurité. Elles sentent votre prière qui les appelle à vous au travers de vos pensées affectueuses, pour ne plus jamais vous abandonner dès qu'elles sentent la Force qui procède de vous par votre amour. Et Je sais très bien quelles âmes nécessitent votre prière, lorsque vous priez pour les âmes qui languissent encore dans l'abîme. Je sais aussi comment se comportent ces âmes vis-à-vis de votre volonté d'aider et Je vous amènerai ces âmes qui peuvent être libérées avec votre aide, parce qu’en premier il doit leur être apporté l'Évangile, pour que maintenant elles puissent devenir actives elles-mêmes, lorsqu’il leur est transmis la Force. Elles-mêmes doivent avoir connaissance de Jésus-Christ comme Rédempteur de l'abîme, avant qu'elles puissent mener à Lui-même d’autres âmes lorsque scintille en elles une petite Lumière de connaissance, c’est en cela que consiste leur activité. Ces âmes ne peuvent rien faire sans Jésus Christ, mais dans l'abîme elles sont totalement sans connaissance sur Lui, or Lui Seul peut les sauver de l'obscurité. Et ce savoir doit leur être guidé par vous, seulement alors elles peuvent L’invoquer de leur propre volonté, et seulement alors elles seront sauvées. Mais tant que les âmes sont sans connaissance sur leur Rédempteur, elles-mêmes sont exposées sans espoir au pouvoir de Mon adversaire et votre prière pour ces âmes signifie pour elles un léger relâchement de leurs chaînes, elle leur donne la poussée pour venir à vous dans l'espoir d’un changement de leur situation. Et alors elles doivent recevoir de vous l'éclaircissement de sorte que leur situation puisse être améliorée afin de pouvoir se libérer du pouvoir de leur principal geôlier. Et dès qu'il leur a été offert ce savoir, elles peuvent de nouveau décider par elles-mêmes si elles veulent suivre ou non vos conseils. Mais si elles se sont arrêtées une fois près de vous, le retour à l'abîme est terrible pour elles de sorte qu’elles réfléchissent sérieusement et suivent presque toujours vos propositions et invoquent Celui que vous leur avez annoncé comme Sauveur et Rédempteur, pour ne pas être de nouveau enchaînées. La Libération de l'abîme dépend de la libre volonté de l'être, une âme ne peut pas être libérée contre la Loi de Mon Ordre éternel et être conduite à la Lumière lorsqu’elle-même ne le veut pas. Et vous devez stimuler avec tout l'amour cette volonté et mettre les êtres au courant de Ma Parole qui a un fort effet de Force sur eux et donc vous-mêmes possédez une grande force d'attraction, parce que vous leur offrez amour et Force. Seulement rarement une âme est avec une obstination si forte qu’elle revienne dans l'abîme une fois qu'elle a senti de vous le bénéfice de la Lumière et de la Force, autrement elle tomberait encore plus profondément qu’auparavant, et cela peut durer des temps éternels avant qu'elle expérimente de nouveau la Grâce de l'apport de Lumière, parce qu'une âme aussi obstinée est encore entièrement dans les chaînes de l'adversaire et elle a suivi les étincelles de Lumière seulement dans l'intention de les éteindre, bien qu’elle soit éclairée, alors qu’elle pourrait se libérer facilement de ce pouvoir. Mais il est tenu compte de la volonté de l'âme. Et de telles âmes sont outre mesure reconnaissantes lorsqu’elles sont sauvées de l'abîme envers ceux qui les ont aidées à arriver à la Lumière au moyen de prières affectueuses ou bien d’enseignements mentaux, et elles montrent aux hommes leur gratitude par de l'aide dans la misère terrestre et par un travail de Libération dans le Règne spirituel, elles deviennent de fervents collaborateurs dans Mon Règne, et elles descendent de nouveau dans l’obscurité pour aider à monter à la Lumière celles qui sont de bonne volonté.

Amen

La Volonté de Dieu : l'introduction dans l'Ordre éternel

B.D. 6219 from 25 mars 1955, taken from Book No. 67

Cela correspond pleinement à la Volonté de Dieu lorsque l'homme s'emploie à vivre dans l'amour. Parce que l'anti-divin de l'homme a sa cause seulement dans l'absence d’Amour et dès que l'homme est de nouveau dans l'amour, son être correspond aussi à la Volonté de Dieu, donc il est divin, comme il l’était au début. La Volonté de Dieu est donc seulement de s'insérer dans l'Ordre éternel, qui demande justement d’agir constamment dans l’amour. Que l'homme se trouve sur la Terre, qu'il se trouve dans un état imparfait, cela est seulement l'effet de pensées et d’une volonté sans amour. Avec cela l'Ordre divin est inversé et cela signifie aussi un éloignement de Dieu, vu que Son Être Est pur Amour. Mais Dieu ne veut pas vous laisser loin de Lui, donc Il fait connaître à vous qui êtes sans connaissance Sa Volonté dont vous devez vous acquitter, pour vous approcher de nouveau de Lui. Il vous donne l'éclaircissement en quoi consiste Son Ordre éternel et comment vous pouvez de nouveau l'établir. Il vous donne les Commandements de l'amour pour Lui et pour le prochain. Et si maintenant vous êtes de bonne volonté pour vous acquitter de ces Commandements, vous entrez de nouveau dans l’Ordre divin. En tant qu’Être sublimement parfait, Sa Volonté doit aussi être pour des êtres parfaits, des êtres déifiés créés par Lui. Donc Il vous révélera cette Volonté, pour que vous puissiez vous orienter selon celle-ci, si vous voulez arriver à la perfection. La Volonté de l'Être le plus sublimement parfait peut toujours seulement être bonne, remplie d'Amour et de Sagesse. Et Dieu conseillera donc seulement ce qui est une Bénédiction qui vous guidera près du perfectionnement. Celui qui est maintenant disposé à marcher sur la Terre en fonction de cette Volonté, entre de lui-même de nouveau dans l'état de l'Ordre éternel. Il ne peut pas faire autrement que de se former dans l'amour, parce que Dieu Lui-Même attire à Lui une volonté bien disposée. Dès que l'homme nourrit intérieurement le désir de faire ce qui correspond à la Volonté de Dieu, Il prend possession de l'homme et Il le pousse sans cesse à la rencontre du but de devenir de nouveau parfait à travers une activité d'amour, pour établir maintenant de nouveau l'unification avec Dieu, dont l'être s’est autrefois séparé librement. Il demande seulement la coïncidence de la volonté humaine avec la Volonté de Dieu, pour aider maintenant l'homme, parce qu'initialement l'homme doit se vaincre pour changer son amour de soi en amour désintéressé pour le prochain. Mais dès qu'est allumée en lui l’étincelle de l'amour, celle-ci s'étend rapidement et pour l'homme elle devient un intime besoin de distribuer toujours seulement l’amour, parce qu'il est rempli de la Force d'Amour de Dieu et cela signifie une même pensée et une même volonté que Dieu, cela signifie que ce qu’il pense et veut coïncide avec la Loi de l'Ordre éternel. Il est compénétré de l'Esprit d'Amour de Dieu et se plie totalement à Sa Volonté. Ce but vous est imposé. Mais il peut être atteint seulement, lorsque l'homme se conforme à la Volonté de Dieu, lorsqu’il se soumet aux Commandements que Dieu a donnés aux hommes pour leur indiquer la voie du perfectionnement. L'Être de Dieu Est Amour, l’Action de Dieu Est Amour, et la Volonté de Dieu Est Amour. Dès que l'homme cherche à s'adapter à Lui, son être, son action et sa volonté doivent être pur amour, alors il se bouge aussi dans l'Ordre éternel. Alors il est rentré dans son état primordial, il est de nouveau parfait comme il l’était au début.

Amen

La rémission de la faute «jusqu'au dernier sou»

B.D. 6220 from 27 mars 1955, taken from Book No. 67

Ma Justice exige la rémission de chaque faute, parce que c’est la Loi de l'Ordre divin que toute cause a son effet. Chaque faute est une infraction contre l'Ordre éternel, c’est une action qui de quelque façon doit avoir son effet et qui doit toujours avoir seulement un effet mauvais, parce que c'était une infraction contre Mon Ordre de l'Éternité. Le mal engendrera toujours le mal, et aucune mauvaise action ne reste sans effet. Vous les hommes vous ne pouvez jamais vivre dans la liberté et la béatitude dans le Règne spirituel chargé d'une faute, parce que cette faute est un poids pour l’âme, parce que les effets mauvais exhorteraient toujours l'âme à un juste équilibre, parce que la faute ne permet simplement pas la conscience d'une «bienheureuse liberté», parce que l'âme est sortie de l'Ordre divin et elle doit d’abord absolument rétablir cet Ordre divin, avant qu'elle puisse jouir de sa liberté. Cela n’est en rien un acte punitif de Ma Part, mais une simple Loi, parce que dans Mon Royaume règne la Justice et l'Amour et les deux ne sont pas compatibles avec une faute non compensée. Seulement un être sans faute peut être bienheureux, un être qui a compensé le moindre désamour par l'amour, un être qui maintenant est entré totalement dans l'Ordre éternel, un être qui a payé chaque faute, qui a contrebalancé chaque faute avec l'amour. Et de cela presque aucune être n’en est capable parce qu'il a vécu comme homme sur la Terre en devenant coupable de multiples manières, parce qu'il a parcouru la terre dans l'état imparfait, parce que l'être n'a pas agi dans l'Ordre divin à cause de cette imperfection, parce qu'il n'a pas encore développé en lui l'amour, donc du fait de son désamour il a accumulé une mesure de faute, pour l'extinction de laquelle la vie terrestre est trop brève, même lorsque l'être change encore dans cette vie dans l'amour, justement parce que Ma Justice doit exiger un équilibre qui correspond à sa faute. Je ne peux pas offrir la Béatitude dans Mon Royaume tant que la faute n’est pas payée «jusqu’au dernier sou». Mais Je peux accepter une prestation d’expiation qui est payée pour l'âme devenue coupable, mais seulement lorsque l’amour déroule cette prestation d'expiation, parce que seulement alors il a été donné Satisfaction à Ma Justice. Et maintenant vous comprendrez l'Œuvre d'Amour et de Miséricorde de l'Homme Jésus qui a reconnu dans quelle misère l'homme s'est enfoncé et il ne peut s’en libérer pendant la vie terrestre et même pas dans le Règne spirituel s'il y entre chargé de sa faute. Il savait que Ma Justice ne pouvait pas simplement rayer une faute qui n’était pas encore compensée, et donc Lui-Même s‘est porté en Sacrifice d'Expiation sur la Croix, pour transporter l'homme dans l'état de liberté qui permet une béatitude dans le Règne spirituel. Il a donc payé la faute «jusqu’au dernier sou» pour celui qui accepte Son Œuvre de Libération, qui se sent coupable et demande à Jésus Christ d’éteindre pour lui la faute au moyen de Son Sang versé sur la Croix. Il n'existerait aucun être bienheureux dans Mon Royaume sans cette Œuvre de Libération de l'Homme Jésus. Mais la Bénédiction de l'Œuvre de Libération peut arriver seulement à celui qui confesse sa faute de la séparation entre lui et Dieu, qui a conquis cette connaissance suite à sa volonté tournée vers Lui, ce qui a permis à l’étincelle de l’amour de s’allumer, autrement il ne se sentirait jamais coupable et la conscience de sa faute le pousse maintenant vers Moi au travers de Jésus-Christ, et il Me demande Pardon par Jésus Christ. Alors sa faute sera compensée, elle sera totalement éteinte, et l’être pourra entrer libre dans le Règne de la Lumière, où maintenant il a de nouveau la tâche de participer à l'Œuvre de Libération. Quand une âme est rachetée elle peut maintenant être active en cherchant à reconduire dans l'Ordre divin les âmes qui sont malheureuses parce qu'elles ne sont pas rachetées. Et cette activité est souvent fatigante et elle demande une grande patience et de la persévérance, mais son amour lui en donne la Force et elle emploie cette Force pour le service pour Moi et Mon Règne, elle Me sert et elle paye en même temps une faute avec son service d’amour, que J’ai certes éteinte, donc rayée, mais J’accepte volontiers une telle compensation, parce qu'elle M'offre l'amour. Les âmes rachetées par le Sang de Jésus sont sans cesse actives dans le Règne spirituel, pour reconduire à Moi les âmes encore infidèles, cependant elles ne s'acquittent plus de leur activité dans la conscience de leur faute, mais dans une totale liberté et donc elles ne valent pas seulement comme Mes domestiques, mais comme Mes collaborateurs qui, sans le moindre profit contribuent à la béatitude des habitants du Règne spirituel, par amour pour Moi et pour tout le spirituel que J’ai créé. Les âmes qui maintenant languissent encore non rachetées dans l’abîme, donc qui sont encore chargées avec leur faute, et qui donc expient en partie dans cet état atroce, ne pourront jamais se racheter seulement par ces tourments, leur faute ne finira jamais sans la Libération par Jésus Christ. Sur la Terre elles ont laissé passer l'occasion de confier leur faute à Celui Qui a effectué pour elles l'Expiation au moyen de Sa mort sur la Croix. Mais un jour elles devront le faire, autrement dans l’éternité elles ne seront jamais exonérées de leur faute. Et Je Me contente simplement d’une invocation de leur part provenant de l'abîme, pour écrire leur faute dans le sable, pour les élever dans des sphères plus lumineuses, où maintenant elles devront certes lutter difficilement, mais un jour elles s'offriront aussi pour un travail de Libération, et maintenant à travers elles il est remis de nouveau beaucoup de fautes du fait de leur travail de Libération qu’elles peuvent exécuter toujours seulement lorsqu’elles se sont données à Jésus Christ, pour qu'Il les libère du pouvoir de leur principal geôlier. Elles remettent donc leur faute librement et par amour, parce qu'elle a déjà été éteinte au travers de l'Œuvre de Libération de Jésus. Mais elles ne peuvent pas manifester autrement leur gratitude et leur béatitude suite à leur libération qu’au travers de la participation à l'Œuvre de Libération, parce qu'elles-mêmes savent la misère des âmes dans l'obscurité et dans leur amour elles voudraient maintenant aider toutes les âmes à la béatitude dans la liberté. Mais sans Jésus Christ aucun être ne serait capable, ni sur la Terre ni dans l'au-delà, de se remettre la faute de ses péchés. Mais par amour pour la Justice chaque faute doit être expiée, et Jésus a accompli cette Œuvre d'Expiation, et vous les hommes pouvez être libérés de chaque faute, sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà.

Amen

Vie et mort - Jésus Christ - le Rédempteur

B.D. 6221 from 28 mars 1955, taken from Book No. 67

Le vivant a à disposition la Force qui manque au mort. Que ce soit sur la Terre ou bien dans le Règne de l'au-delà le sort de l'âme est toujours ces deux états, vie ou mort, bien que sur la Terre sous le nom de «vie» il ne soit pas entendu la vraie Vie, car les hommes voient seulement la vie de leur corps comme l’unique «vie» et ils peuvent de toute façon se trouver dans l'état de mort, parce que l'âme, le vrai «je», est sans Force et donc elle entre aussi sans Force dans le Règne de l'au-delà, où il y a de nouveau de la part de chaque âme seulement Vie ou mort. Donc Jésus est mort pour les hommes, pour leur montrer avec Sa Résurrection que la vraie Vie commencent seulement après la mort du corps et que la tâche la plus importante de chaque homme sur la Terre est de se conquérir cette Vie après la mort, parce qu’il ne doit alors plus craindre aucune mort, parce qu'alors la mort de son corps est seulement le passage de son «Je» à la Vie éternelle. Il l'a montré aux hommes avec Sa Résurrection et malgré cela seulement les croyants en sont convaincus, tandis que les hommes du monde douteront toujours de la Résurrection de Jésus après la mort ou bien ils la renieront, et cela parce que leur âme se trouve déjà dans le sommeil de la mort, bien qu’ils vivent encore sur la Terre. Si les hommes observaient davantage les concepts «Vie et mort», s'ils avaient les idées claires sur ce qu’il faut entendre par là, alors ils chercheraient davantage à se conquérir la Vie éternelle. Mais pour les hommes «être mort» signifie seulement «être rayé». Et cela ils le craignent moins. Et malgré cela, la «mort» est le sort plus terrible que l'homme puisse s'imaginer, parce qu'à l'âme il reste la conscience de son «je», mais elle est frappée d’une totale absence de Force, toutefois il lui est resté la poussée pour la vie et le savoir d’une Vie dans la Force. Une telle mort de l'âme est vraiment à craindre et la peur qu’elle engendre est si grande que pour cela l'Homme Jésus est mort sur la Croix, pour chasser du monde cette mort qui est le sort de la substance animique qui a manqué de tendre sur la Terre à la «Vie». Et vu que Jésus Christ est mort sur la Croix et qu’Il est rené de la tombe le troisième jour, pour cela il est maintenant possible aux hommes de se conquérir sur la Terre la Vie éternelle. Il a vaincu la mort. Il a suspendu les frayeurs de la mort, Il a rendu possible que l’état sans défense de l'âme puisse être changé dans un état de Force, parce qu'Il aide tous les hommes qui croient en Lui et qui Le prient, pour que leur âme puisse renaître à la Vie éternelle. Parce qu'Il a montré aux hommes comment l'homme peut se conquérir la Vie de l'âme qui dure dans l’éternité. Il a montré aux hommes que l'amour est la Force qui est nécessaire pour une Vie éternelle et Il a promis Son Aide à tous ceux qui veulent Le suivre. Il est rené des morts et ainsi renaîtront aussi à la Vie les âmes qui marchent comme Lui dans l'amour et donc elles ne peuvent pas mourir dans l'Éternité.

Amen

La réception de la Parole - la Protection de la Vérité

B.D. 6222 from 29 mars 1955, taken from Book No. 67

Les liens spirituels entre les hommes ne sont pas toujours égaux, parce que chaque homme est de genre différent dans son être, parce que chacun ressent différemment et chacun se fait des idées divergentes selon comment il s’ajuste envers le Règne spirituel. Mais le fait que l'homme cherche le lien avec Moi garantit aussi que Je lui concède Ma Protection, de sorte qu’il ne puisse pas en même temps être opprimé par des êtres de l'obscurité tant qu’est établi le lien avec Moi. Qui donc Me cherche et tend à savoir la Vérité par Moi, sera aussi recevant de la pure Vérité. Et à lui Je peux ensuite communiquer tout ce qui est pour le salut de son âme. Moi-même Je peux lui annoncer l'Évangile, de façon claire et pure, parce que Moi-même Je peux lui parler, parce que Je peux lui guider Ma Parole qui témoigne toujours et continuellement de Moi. Et parce que J’ai besoin de domestiques sur la Terre qui répandent de nouveau ce pur Évangile, qui le portent dehors dans le monde, pour cela Je bénis chaque homme qui a la volonté de faire cela, qui écoute en lui ce que Mon Amour lui communique. Je bénis tous ceux qui veulent recevoir Mon pur Évangile pour être actifs avec celui-ci sur la Terre sur Mon Ordre. Et Je guiderai toujours indubitablement cet Évangile sur la Terre, pour qu'il reste conservé dans la clarté et la pureté le plus longtemps possible, parce que seulement Ma Parole pure, non falsifiée, cache en elle la Force qui aide les âmes au mûrissement. Ce qui est nécessaire que les hommes sur la Terre sachent, en Vérité c’est Moi qui le sais le mieux, et ce que les hommes Me demandent, Je le leur fais expliquer par Mes domestiques qui sont actifs, qui entendent en eux Ma Voix. Mais pour garantir la Vérité Je protège ensuite ces destinataires qui ont reçu des enseignements erronés, dès que ceux-ci peuvent recevoir la pure Vérité. Les enseignements erronés sont un danger, dès qu'ils offusquent ou changent le Sens de Mon Evangile ou bien même les font se contredire. Mais des enseignements erronés peuvent être transmis seulement de la part de Mon adversaire, lorsque la liaison directe avec Moi est dénouée, lorsque les pensées de l'homme flottent dans des domaines qui sont réservés à Mon adversaire, lorsque le monde se pousse en avant, chose qui peut se produire facilement, là où il est encore donné beaucoup de considération au monde. Parce que la liaison avec Moi ne dénoue pas la liberté de la volonté, mais elle peut être consolidée à travers un intime appel à Moi, et alors toute erreur est exclue étant toujours supposé que le but de cette liaison soit seulement la réception de la Parole divine, de Ma pure Doctrine de Lumière et d'Amour. Parce que celui qui a le désir sérieux de travailler pour Moi et Mon Royaume, laisse de côté tout ce qui est mondain, il sera toujours seulement préoccupé pour le salut de l'âme, il désirera toujours seulement la Nourriture pour l'âme et il la recevra avec sécurité comme une vraie Nourriture du Ciel, comme le Pain de la Vie, à travers lequel l'âme mûrit et arrive à la perfection. Mais Je Suis aussi un Père affectueux qui assiste toujours Ses fils, Qui leur explique tout sur les questions mondaines, si Je vois la droiture de telles questions. Vous devez autant que possible poser peu de telles questions, parce que vos pensées s’égarent dans des régions mondaines qui ouvre l'accès à vous à Mon adversaire, en particulier lorsque vous laissez de telles pensées vous capturer, parce qu'alors Ma Voix ne pénètre plus en vous et à sa place vous entendez d’autres sons, en fonction de vos plus intimes désirs, parce que seulement l'intime liaison avec Moi vous garantit la très pure Vérité et calme votre désir spirituel.

Amen

La demande de Grâce dans la libre volonté

B.D. 6223 from 30 mars 1955, taken from Book No. 67

Si vous demandez Ma Grâce, alors vous ouvrez aussi vos cœurs pour la réception, et alors Ma Grâce peut devenir efficace en vous. La demande de Ma Grâce est la manifestation de la libre volonté de recevoir l’aide de Moi et donc c’est aussi en même temps Me reconnaître Moi-Même, ce qui est votre but sur la Terre, d'apprendre à reconnaître en Moi de nouveau votre Seigneur, votre Créateur et Père. La demande pour la Grâce est un appel de l'abîme en haut que J’entends outre mesure volontiers, vu qu’il provient de la créature que J'avais perdue. Mais elle doit M’envoyer cet appel, parce que sans Ma Grâce, sans Mon Aide elle ne peut pas sortir de l'abîme et arriver en haut, parce que son éloignement de Moi d’autrefois lui a procuré un état de faiblesse, et par conséquent elle resterait éternellement dans l'abîme, si Je ne lui venais pas en Aide. Mais Je peux tourner Mon Aide à la créature seulement lorsque dans la libre volonté elle est disposée à l'accepter, ce que témoigne la demande de Grâce. Et vu que Mon Amour est toujours tourné vers toutes Mes créatures, maintenant Je distribue ce qui leur manque. Toutes ont à leur disposition une inépuisable mesure de Grâce et votre demande d'apport de Grâces fait que votre cœur s’est ouvert librement à cet inépuisable Courant de Grâce de Mon Amour. Lorsque vous les hommes vous M’avez une fois envoyé du plus profond du cœur cet appel pour la Grâce, alors vous ne pouvez jamais et encore jamais plus rester dans l'abîme, parce qu'alors Mon Amour vous attire en haut, Il vous aide, vous qui êtes trop faibles pour faire tout seul cette remontée. Et alors vous verrez partout des marches de toutes sortes qui vous permettent maintenant votre remontée, vous pourrez atteindre avec facilité votre but, parce que vous-mêmes voulez arriver vers Moi, autrement vous ne demanderiez pas Ma Grâce. Donc cet appel pour la Grâce devrait être le premier pas pour chacun qui désire monter en haut, parce qu'il sent qu'il se trouve dans l'abîme, tant qu’il n'a aucune liaison avec Moi. Si donc il lui est indiqué par Mes domestiques sur la Terre de chercher la liaison avec Moi, alors il devrait se donner librement à Moi en pensées et prier que Je lui concède l'Assistance, pour qu'il s'acquitte de sa tâche terrestre, pour qu'il atteigne le but pour lequel il lui a été donné la vie terrestre. Alors Mon Amour le saisit et déverse sur lui une très riche mesure de Grace et alors il l’utilisera aussi pour son perfectionnement. Chaque homme a besoin de Moi, s'il veut marcher vers le Haut, parce que tout seul il est trop faible. Et dès qu’il se rend compte de sa faiblesse, il M’invoque pour de l'Aide et pour Ma Grâce et seulement s’il est encore totalement au pouvoir de Mon adversaire, il se sent assez fort au point de n’avoir besoin d'aucune Aide, et celui-ci ferme aussi son cœur à tout apport de Grâce que Mon Amour lui offre. Elle ne peut cependant pas devenir efficace en lui, parce qu'il repousse Mon Amour et donc il reste faible et donc dans l'abîme, jusqu'à ce que lui-même M’invoque pour Ma Grâce.

Amen

La mission des domestiques de Dieu sur la Terre

B.D. 6224 from 31 mars 1955, taken from Book No. 67

Vous avez à vous acquitter d’une mission qui est outre mesure importante, parce qu'il s’agit de fortifier la foi des hommes qui est seulement encore très faible, il s’agit de les mener à la foi en leur offrant Ma Parole qui leur est guidée directement d'en haut par vous. C’est la dernière tentative d’apporter aux hommes la connaissance de leur appartenance à Dieu, de leur tâche et de l'action de Mon Esprit, pour que maintenant ils reconnaissent la crédibilité de ce qui a été écrit dans le Livre des pères, pour qu’ils ne mettent pas en doute ce qu'ils doivent savoir pour devenir bienheureux. Et Ma Parole sera toujours et dans l’éternité l'unique moyen de les guider à la Béatitude, et donc maintenant Je parle de nouveau aux hommes. Et vous devez leur transmettre Ma Parole. Il est particulièrement important avant la fin que les hommes la connaissent, pour qu'ils se sentent uni avec Celui qui leur parle, pour qu'ils L'écoutent et suivent Ses Paroles et que maintenant ils soient aussi sauvés du naufrage. Mais vu que des hommes ne donnent aucune foi à Parole connue d’eux depuis longtemps, vu que pour eux l'«Écriture» qui témoigne de Moi ne vaut plus rien, mais que Je ne veux de toute façon pas les laisser aller se perdre, alors Je leur guide de nouveau Ma Parole d’une manière qui devrait les faire réfléchir, parce que l'Origine de cette Parole qui maintenant leur est transmise ne peut pas être expliquée d’un point de vue terrestre et naturel. Elle doit être considérée comme l’accomplissement de Ma Promesse qui a été écrite dans l’Ecriture : «Je veux vous envoyer le Consolateur, l'Esprit de la Vérité, .... Il vous guidera dans toute la Vérité ....» L’Action de Mon Esprit doit être reconnue, s'il est sérieusement examiné l'Origine de cette Parole. Et alors aux hommes il est déjà donné une preuve de la liaison de la créature avec le Créateur. Et ils pourraient croire et se donner à ce Créateur et Père Que maintenant ils ont reconnu. Ma Parole seulement peut faire cela, et donc Je ne laisse rien de côté pour guider aux hommes Ma Parole, c’est la raison pour laquelle votre mission est si importante, vu que vous êtes justement les médiateurs qui reçoivent avec disponibilité de Moi ce que vous devez guider outre le prochain. Maintenant pour les hommes il sera possible de conquérir une foi vivante, parce que l’Ecriture est maintenant croyable, vu qu’ils reconnaissent qu'il est possible que Dieu parle aux hommes, qu'Il leur a toujours parlé comme Il le fait maintenant. Et la foi en Moi et en Mon Action leur fait chercher la liaison avec Moi. Mais vous devez M’aider à trouver l'accès à ceux qui veulent croire, qui se sont heurtés à des enseignements déformés et qui ont d'urgence besoin de la Vérité pour pouvoir croire. Vous devez M’aider en leur guidant Ma Parole, Mon pur Évangile qui leur annonce Ma Volonté, pour qu'à eux il leur soit indiqué la fin et pour qu'ils soient averti et mis en garde, pour qu’ils soient stimulés à une vie dans l’amour. Et Ma Parole ne manquera pas son effet, parce qu'elle est bénie avec Ma Force, parce que Moi-même Je peux parler aux hommes à travers vous et maintenant sa remontée vers le Haut est assurée.

Amen

«Dieu Est en moi ....» L'activité d'amour

B.D. 6225 from 1 avril 1955, taken from Book No. 67

Lorsque l'Éternel Amour Même se baisse jusqu’à vous, il ne peut plus se produire de retombée dans l'abîme, parce que ce qu’Il saisit, Il le retient uni à Lui éternellement, parce que l’amour a retrouvé l'Amour. Donc vous les hommes pourvoyez pour conquérir Mon Affection, pourvoyez pour que vous viviez dans Ma volonté et qu’ainsi vous vous formiez vous-mêmes dans l'amour, parce qu'alors Je peux M’unir avec vous, parce qu'alors Je peux vous saisir et rester uni avec vous dans toute l'Éternité. Vous pouvez vous sentir vraiment saisi par Moi, lorsque vous exercez l'amour, lorsque vous faites toujours seulement ce qui est Ma Volonté, parce qu'alors vous vous soumettez à Ma Volonté et Mon Amour vous submerge et vous pousse toujours de nouveau à agir dans l'amour. Dès que vous faites du bien du fait de votre poussée la plus intérieure, Je Suis déjà avec vous, parce que cette poussée intérieure prouve Ma présence, elle montre Mon Esprit d'Amour qui maintenant vous influence, qui vous guide et vous pousse toujours de nouveau à des actions d'amour. Dès que vous déroulez des œuvres d''amour, vous-mêmes êtes unis avec Dieu. Il Est en vous! Mais seulement lorsque vous êtes actifs dans l’amour. L'expression «J’ai mon Dieu en moi ....» est justifiée seulement lorsque votre cœur est de bonne volonté pour aimer, parce que Je peux Être présent seulement là où il y a l'amour, parce que Moi-même Je Suis l'Amour. Alors vous pourrez juger si et quand l'homme emploie seulement des mots vides, parce qu'on ne peut jamais et encore jamais parler de Ma Présence, là où le cœur est sans amour. L'Amour et Moi Sommes Un, l'Amour est désintéressé, il est toujours prêt à se sacrifier, à donner, à adoucir la misère, il tend seulement à faire du bien au prochain. L'Amour est divin et rend même l'être une créature divine, avec lequel Moi-même Je peux M’unir, alors que Ma Présence est impossible dans un homme qui agit et pense sans amour, lorsque lui-même du fait de sa nature est sorti de Mon Enceinte du Courant de l'Amour, et n’a donc pas d’autre contact avec l'Éternel Amour, qui est la Force qui le vivifie et qui s’écoule de Moi, mais qui ne le force pas à entrer en contact dans l'amour avec Moi. Un homme «qui pense» ne peut jamais être un renégat de «Dieu». Mais la liaison avec Dieu doit être rendue possible par l'homme lui-même, il doit se préparer par des actions dans l'amour. Seulement alors il peut dire : «Dieu Est en moi ....», Parce qu'alors Je l'ai saisi et Je ne le laisse jamais plus s’éloigner de Moi, alors l'homme s'est acquitté des Conditions qui l'unissent avec Moi. Il est entré dans la Loi de l’Ordre éternel, il a changé son être en amour, lui-même a atteint avec force Ma Présence, parce que Je dois toujours Être là où est l'amour, mais ne peux jamais Être là où l'amour manque. Seulement l'amour garantit Ma Présence. L’étincelle d'amour couve dans chaque homme comme Ma Part, mais elle est totalement inefficace tant qu’elle n'est pas allumée, chose que doit accomplir la volonté de l'homme, car alors il reste éternellement uni avec Moi.

Amen

La disponibilité de recevoir les moyens de Grâce

B.D. 6226 from 2 avril 1955, taken from Book No. 67

Vous devez recevoir Mon riche Trésor de Grâce dès que vous le désirez, parce que Mon Amour Est toujours prêt à distribuer et à vous rendre heureux, si seulement vous voulez accepter Mes Dons de Grâce. Je Suis très riche, mais vous languissez tant que vous ne pouvez pas encore demeurer dans Ma Proximité et créer et agir spirituellement avec Moi. Vous n'avez aucune surabondance, vous êtes pauvres en Trésors spirituels tant que vous ne venez pas à Moi qui Seul peut et veut vous donner de Sa Richesse. Donc, vous pouvez vous tourner vers Moi avec vos demandes, Je Serai toujours prêt à distribuer à pleines Mains. Et ce que Je vous donne fait de vous des êtres semblables à Moi, si seulement vous l’évaluez bien, si vous utilisez Mes Dons de Grâce dans Ma Volonté. Je vous les offre même sans votre désir, mais ils vous procurent du succès seulement lorsque vous les acceptez volontairement et suivez Mes Instructions pour une juste utilisation. Vous êtes de volonté faible et sans Force et vous ne pouvez pas atteindre votre but sur la Terre si Je ne vous aide pas. Or Mon Aide consiste dans le fait que vous sont indiqués des moyens pour suspendre la faiblesse de votre volonté et de votre absence de Force, Moi-même Je vous donne ces moyens, mais c’est à vous-mêmes de les employer, si vous voulez sentir le succès vous devez tous suivre Mes Instructions pour expérimenter sensiblement l'apport de Force, pour pouvoir parcourir facilement votre remontée qui est le but de votre vie terrestre. Vous devez arriver en haut et vous ne le pouvez pas avec votre propre force, parce que vous-mêmes vous vous êtes privés de toute la Force à travers votre chute d'autrefois de Moi. Donc vous avez d'urgence besoin d'Aide que Je vous concède en abondance. Mais vous devez accepter librement Mon Aide, parce que Je ne vous forcerai jamais à l'acceptation de la Lumière et de la Force, dont vous en avez besoin pour Me rejoindre comme dernier But. Vous êtes des êtres faibles et pouvez venir à Moi à tout instant prendre la Force. Mais cette Force peut agir sur vous seulement lorsque vous l’acceptez et l’utilisez bien. Mais ce sont toujours seulement des valeurs spirituelles que Je vous offre et elles doivent vous aider à la remontée spirituelle. Votre âme doit les désirer et le corps doit la soutenir en exécutant volontairement ce que l'âme veut faire pour valoriser le Trésor de Grâce selon Ma Volonté. Le corps doit vivre jusqu'au bout volontairement Ma Parole qui, en tant que Donatrice de Force pour l'âme, est le Don de Grâce le plus précieux pour celle-ci, ou bien aussi, l'homme ne doit pas être seulement auditeur, mais aussi partisan de Ma Parole. Alors il expérimentera une très grande Bénédiction, parce que lui-même sentira une considérable augmentation de Force, et il sera toujours plus disposé à s'acquitter de Ma Volonté. Parce que l'apport de Grâce sera illimité, il lui sera toujours plus facile de se libérer des chaînes qui le lient encore à la Terre, l'âme tendra incessamment vers le Haut et atteindra son but. Alors il a utilisé la Grâce, il a accepté de Ma Main le Salut et l'Aide et il se laisse attirer par Moi en haut sans résistance, il s'est servi des Grâces qui sont sans limites à la disposition de chaque âme, mais qui doivent être acceptées et évaluées dans la libre volonté, autrement elles restent inefficaces et l'âme ne peut jamais plus sortir de l'abîme et arriver en haut.

Amen

«Rachetés» à la fin – les habitants de la Nouvelle Terre

B.D. 6227 from 3 avril 1955, taken from Book No. 67

Lorsqu’à travers Ma Volonté et Mon Pouvoir se déroulera la destruction de cette Terre, c'est-à-dire de tout ce qui vit sur elle, alors il deviendra évident qui peut s’attendre vraiment à être sauvé, parce que seulement ceux-ci survivront à la fin et pourront entrer dans Mon Paradis sur la Nouvelle Terre. Parce que pour survivre à cette dernière Œuvre de destruction il sera nécessaire d’une très pleine croyance en Moi, en Jésus-Christ, et d’un complet dévouement à Moi, donc de se détacher totalement de Mon adversaire. Pour cela il faut un état de liberté que Jésus a acquis pour les hommes au moyen de Sa mort sur la Croix. Seulement un être sauvé au moyen de Son Sang peut habiter sur la nouvelle Terre, où Satan n'a plus aucun pouvoir, où Moi-même Je peux être au milieu des Miens, parce que de nouveau est rétabli l'état dans lequel ils étaient au début. Le Salut au travers de Jésus Christ peut être expérimenté par les hommes avant que Je les rappelle de ce monde, avant que soit venue la dernière fin. Ils seront alors des habitants bienheureux de Mon Règne, où aucun pouvoir malin ne peut plus les endommager ou les opprimer, justement parce qu'ils sont sauvés. Mais les hommes qui doivent habiter sur la nouvelle Terre, vivent dans la même béatitude, dans une totale liberté, pleins de Lumière et de Force, mais néanmoins dans des sphères terrestres, parce qu'ils doivent constituer la lignée de la nouvelle race, parce qu'ils doivent aider la nouvelle race humaine à la totale Libération, ils doivent vivre encore sur la Terre, jusqu'à ce que tout se soit définitivement spiritualisé. Ayant été sauvés ces premiers hommes peuvent donc agir sur la nouvelle Terre partout pour la bénédiction de leurs descendants et sur tout le spirituel qui les entoure et qui est encore lié dans les Créations de la nouvelle Terre. Et donc ce spirituel pourra parcourir plus rapidement le chemin de développement. Parce que le temps durant lequel Mon adversaire est lié dans des chaînes doit être bien utilisé, vu qu’il n'a aucun accès aux hommes de la Terre, parce que la force et la lumière des «sauvés» est si forte que tout rapprochement des hommes lui est empêché. Tout comme dans le dernier temps avant la fin son action et sa fureur étaient reconnaissables avec évidence, tout comme il a employé toute son influence pour attirer les hommes dans l'abîme, ainsi prédominera maintenant sur la Terre l'Influence du Divin. Tout tendra vers le Haut et arrivera aussi très facilement en haut, parce qu'aucune force opposée ne pourra l’empêcher, parce que de la race humaine rachetée paraitront de nouveau des hommes qui sont pleins d'amour, dans lesquels donc prédominent le Principe divin, et qui mûriront plus rapidement, pour pouvoir entrer dans Mon Règne de Lumière lorsque leur vie terrestre sera terminée.

Amen

La peur de la mort

B.D. 6228 from 4 avril 1955, taken from Book No. 67

Chaque âme doit passer à travers la Porte vers l'Éternité, aucun homme ne peut éviter ce parcours, tous doivent échanger un jour leur séjour terrestre avec le séjour dans le Règne de l'au-delà, tous doivent déposer leur lourd corps terrestre, parce que seulement l'âme entre dans ce Règne, mais tout le terrestre reste en arrière sur la Terre, même lorsque l'âme est encore fortement unie avec celui-ci. Mais elle peut exulter et se réjouir en entrant dans le Règne de l'au-delà, elle peut cependant aussi y arriver dans le plus grand malheur, misère et pauvreté, selon le chemin que l'homme a mené sur la Terre. Le séjour dans le Règne spirituel peut aussi faire pâlir la plus belle vie terrestre, mais celle-ci peut aussi devoir être échangée avec une ambiance outre mesure sombre, une chose que l'âme sent déjà par avance et donc elle se défend le plus longtemps possible pour ne pas abandonner le corps. Mais tous les hommes se trouvent devant cette heure, et personne ne peut prolonger sa vie même seulement d'un jour, l'heure du décès de cette Terre est prévue depuis l'Éternité, et l'âme doit se plier à la Loi divine. Mais elle-même a dans la main de se former magnifiquement le passage du règne terrestre dans le Règne spirituel, et elle n'a alors plus à craindre l'heure où elle est libérée du vêtement terrestre lourd, et être enveloppée dans le vêtement spirituel, dans lequel elle peut maintenant se bouger librement et en étant bienheureuse et elle portera éloge et gratitude à son Créateur et Père, Lequel lui a préparé ce sort bienheureux. Irrévocablement pour chaque homme arrive le rappel de cette Terre et la mort signifie pour la plupart des hommes peur et effroi, ils y pensent avec malaise et ils ne font rien pour se libérer de cet effroi, parce qu'ils ne croient pas, mais dans leur plus profond intérieur ils craignent l'heure de la mort. Et ils ne réussissent pas à vaincre le malaise tant qu’ils n’entrent pas en jugement avec eux-mêmes, jusqu'à ce qu’arrivent un jour le moment où il faut rendre des comptes, si et comment ils pourraient bien subsister s'ils devaient rendre compte à quelqu'un. Un sérieux auto-examen pourrait les pousser à changer, à vivre comme cela est la Volonté de Dieu ou bien comme eux-mêmes le considère comme juste, et la peur de l'heure de la mort sortira d’eux plus ils travailleront sur eux-mêmes, même s’ils ne sont pas encore bien capables de croire. Une mode de vie bon et juste implique aussi d’agir dans l'amour, et alors les enseignements de la foi ne semblent plus aussi inacceptables ; l'homme s'occupe mentalement avec des questions qui ne le touchaient d'abord pas, parce que la volonté de vivre d’une manière juste leur permet déjà de faire un pas de plus vers Dieu dans lequel ils croient encore difficilement. Chaque homme sait ou sent ce qui est bon et juste, et s’il se laisse seulement guider davantage dans ses pensées, il apprendra aussi à penser autrement, il s'occupera davantage avec son décès et l'état après, parce que maintenant il suit davantage sa voix intérieure, il agit comme il le sent juste et apprend à croire. Et alors il trouve Dieu encore avant que soit fini le temps et l'heure de la mort a perdu pour lui son caractère effrayant.

Amen

Reconnaître et recevoir dépend de la volonté

B.D. 6229 from 5 avril 1955, taken from Book No. 67

Je peux pourvoir les hommes toujours seulement comme le permet leur propre volonté. Ils pourraient recevoir de Moi tout, Mes Dons de Grâce pourraient leur affluer sans limites, mais tant qu’ils demandent peu ou rien, Mes apports seraient toujours seulement une certaine contrainte sur leur décision et entièrement sans but, parce que l‘être doit arriver au perfectionnement dans la libre volonté, et non à travers Ma Volonté ou bien changer sur Mon Action contre leur propre volonté, parce qu'alors il perdrait toute liberté de leur «Je» et il resterait toujours et dans l’éternité seulement Ma «créature», mais il ne pourrait jamais devenir Mon «fils». Donc sur les hommes il peut être agi toujours seulement pour que vous-mêmes reconnaissez votre faiblesse et votre imperfection et désiriez maintenant dans la libre volonté améliorer cet état dans son contraire, Je peux toujours seulement vous tenir devant les yeux votre faiblesse, en vous rappelant votre état primordial où vous étiez immensément bienheureux. Et Je peux faire cela toujours seulement à travers Ma Parole, à travers l'explication sur les liaisons, l'Origine et la destination de tout ce que vous voyez autour de vous et sur ce que vous êtes vous-mêmes. Si maintenant vous voulez le croire, de nouveau cela est laissé à votre entière liberté, car un tel savoir ne peut jamais être démontré, mais il ne vous semblera pas d'improbable si seulement vous vous occupez sérieusement avec de telles pensées que Ma Parole a fait se lever en vous, parce que cela est Ma Volonté. Parce que Je vous aide toujours partout où cela est possible, sans limiter votre volonté. Vous pouvez arriver à la connaissance, mais vous-mêmes devez en avoir la volonté, et vous expérimenterez alors un considérable apport de Grâces et maintenant vous pouvez parcourir facilement la voie vers le Haut, parce que Je vous fais arriver ce qui vous manque en Force et en Lumière. Et plus vous désirez, plus vous recevrez, parce que Mon Amour ne met pas de limites à Ma Volonté de donner. Tout est à votre disposition, vous devez seulement venir à Moi et demander Mes Dons de Grâce, vous devez vous confier à Moi dans votre faiblesse et Me demander la fortification, vous devez vous donner à Moi sans volonté dans la foi dans Mon infini Amour et Ma Puissance et Me demander que J’aie Pitié de votre faiblesse. Vous-mêmes devez-vous sentir malheureux dans l'état dans lequel vous marchez sur la Terre, car vous voulez, mais vous ne pouvez pas toujours exécuter ce que vous voulez, parce que pour cela il vous manque la Force. Et Je ne laisse non satisfaite aucune demande qui est tournée vers le but qui a pour objet que vous arriviez à la perfection. Je prendrai toujours et continuellement soin de vous, même lorsque votre volonté est encore loin de Moi, mais alors Je chercherai toujours seulement à la faire se tourner vers Moi, parce que Je dois vous laisser la liberté de votre volonté. Vous n'êtes jamais abandonnés, parce que Mon But est de vous guider à Moi et donc Je chercherai à agir sur vous aussi longtemps que vous ne vous vous tournez pas librement vers Moi, pour ensuite pouvoir vous guider sans limites la Grâce et la Force, pour que vous atteigniez votre but, pour que vous vous unissiez avec Moi, dont vous êtes autrefois procédés.

Amen

La fin – la transformation et la Nouvelle Création

B.D. 6230 from 6 avril 1955, taken from Book No. 67

Et Je viendrai comme Je vous l'ai annoncé, la Terre perdra son aspect actuel, il surgira un tournant spirituel et terrestre, il se déroulera une séparation des boucs et des moutons, les Miens arriveront à la Béatitude et ceux qui appartiennent à Mon adversaire seront condamnés à une Nouvelle Relégation. Et cela doit se produire ainsi, autrement il n'y aurait aucun développement vers le Haut, parce que tout le spirituel tend vers le bas, sauf le peu d'hommes qui Me restent fidèles jusqu'à la fin. Mais la Terre doit continuer à s'acquitter de son but, elle doit servir au spirituel pour arriver en haut. Mais les hommes du temps actuel qui ont déjà parcourus le chemin à travers la Création, rendent inutile tout le précédent parcours de leur développement, alors qu'ils ont déjà atteint le plus haut degré de développement à travers le précédent chemin terrestre, ils échouent maintenant dans le dernier stade et se précipitent si en arrière que l'entrée dans le Règne spirituel leur est refusée, qu'ils doivent être bannis dans la matière dure, pour pouvoir être admis encore une fois à la dernière épreuve de volonté en tant qu’homme après un temps infiniment long. Le nombre de ceux qui utilisent vraiment bien la vie terrestre pour leur perfectionnement, est très insuffisant, parce que l'esprit de ceux qui sont du coté de Mon adversaire, agit d’une manière si empoisonnante sur tous les habitants de la Terre, que celle-ci doit d'abord être purifiée, avant qu’elle puisse exécuter de nouveau son vrai but. Et Je veux donc dérouler cette purification à travers une imposante Action de transformation, à laquelle les hommes ne peuvent plus échapper, parce qu'eux-mêmes en donnent le motif à travers leur attitude et leur mentalité totalement rebelle à Moi. Il doit être créé un changement, parce qu'il s'agit de Mes créatures qui doivent souffrir infiniment si elles ne terminent pas leur développement sur la Terre selon Ma Volonté. Et cet instant est venu, bien que pour les hommes il vous semble incroyable qu'il doive se dérouler quelque chose dans la Création, dans la nature, tel qu’il n’est pas possible de trouver de semblables événements sur la Terre. La Terre se trouve dans le dernier temps de son existence sous sa forme actuelle. Ce que cela signifie, vous tous ne pouvez pas le saisir, parce que tout cessera d'exister, les hommes, les animaux et toutes les Œuvres de la Création trouveront leur fin et il se lèvera une Terre totalement nouvelle, que vos pensées les plus audacieuses ne peuvent pas imaginer, parce que se lèveront des Œuvres de Création totalement nouvelles que votre regard n'a encore jamais vu et qui signifieront Miracles sur Miracles pour vous, qui expérimenterez et vivifierez la nouvelle Terre. Au travers du temps J’ai indiqué cela aux hommes, qu’il se lèvera une nouvelle Terre et un nouveau Ciel. Les hommes n'ont pas saisi ce qu’il faut entendre avec cela. Mais Ma Parole est Vérité et elle s'acquittera, et elle sera une preuve de Ma Divinité pour ceux qui sont devenus Miens dans une profonde foi en Moi et auxquels Je peux ouvrir le Paradis de la nouvelle Terre, parce qu'ils sont Mes fils et qu’ils le resteront dans l’éternité. Ces peu saisissent même Mes Paroles dans leur sens, et, attendront dans une foi solide Moi et Ma Venue qui les sauvera de la misère qui précédera la dernière fin. Parce qu'ils sont Mes fils que Je viendrai chercher lorsque le temps sera accompli.

Amen

Dieu se révèle toujours de nouveau en tant qu’Amour

B.D. 6231 from 7 avril 1955, taken from Book No. 67

Mon l'Amour est tourné vers toutes Mes créatures, parce qu’elles sont du spirituel procédé de Moi, même si elles sont dans différents degrés de développement. Mais Mon Amour est tourné tout particulièrement vers les hommes, parce que chaque âme est un esprit d’Ur créé, que Je veux reconquérir pour Moi après un temps infiniment long d’éloignement de Moi. Rappelez-vous, vous les hommes, que vous êtes peu devant votre achèvement et alors vous pourrez aussi croire que Je ne laisse rien de côté pour vous conquérir entièrement et vous ne vous demanderez plus si chaque homme expérimente bien Ma Grâce, si Je M’approche bien de chacun pour lui indiquer la voie juste vers Moi. Même si l’Action de Ma Grâce se manifeste dans l’un de façon plus évidente que dans l’autre, Mon Amour n'abandonne aucun homme et Je courtise chaque âme dès le début de son incorporation jusqu'à la mort. Mais si Je suis pris en considération, cela dépend de la volonté de l'homme lui-même. Personne ne pourra dire qu'il n'a pas déjà été dans la misère et que de nouveau il a été guidé hors de celle-ci, personne ne doit se passer de l'affectueuse Conduite de Ma Part, il y a seulement un problème s’il la considère comme une Conduite de Ma Part et s’il ne croit pas en Moi et en Mon Amour. Mais Je ne suis loin d'aucun homme, Je le poursuis avec Mon Amour même lorsqu’il Me repousse. Je ne l'abandonne pas, Je cherche toujours seulement à le déterminer à se tourner en pensées vers Celui qui l'a créé. Mais chez quelques personnes toute la vie terrestre avec tous les coups du destin qui s'approchent d’elles, bien que Mon Aide les poursuive toujours, ne suffit pas à les inciter à se tourner vers Moi mentalement. Mais alors c’est toujours leur volonté ou leur mauvais gré qui en est la cause, mais jamais un manque d'Aide ou une non Manifestation de Moi-Même. Je veux seulement pousser l'homme à parler avec Moi en pensées, à se tourner vers Moi à M’interroger ou bien à Me demander, parce qu'alors il Me montre qu'il Me reconnaît. Parce que le savoir appris d'un Dieu d'Amour et d'Omnipotence n'est souvent pas suffisant pour se mettre en intime liaison avec ce Dieu. Alors le savoir d'un Dieu est sans succès pour l'âme, car pour cela une intime pensée tournée à Dieu est beaucoup plus précieuse. Et chaque homme peut faire se lever en lui cette intime pensée à un Dieu et Créateur, même lorsqu’il lui manque d’autres savoirs. Et il soignera cette intime pensée dès qu'il sera de mentalité affectueuse, parce que l'amour le pousse à penser à l'«Éternel Amour». Et Je veux obtenir seulement cela, et donc Je M’approche de multiple manière des hommes, à travers la misère et la souffrance, au travers des vicissitudes du destin, Je Me révèle à travers la Création. Tout est adapté pour faire chercher par les hommes la liaison mentale avec leur Créateur et Père de l'Éternité. Et si cette liaison est établie une fois, alors l'homme procédera aussi dans son développement, parce qu'alors Je l'ai saisi et Je ne Me repose pas tant qu’il n'est pas devenu entièrement Mien, bien que soit toujours déterminante la libre volonté, qui cependant se déclarera de toute façon un jour pour Moi, parce que Mon Amour agit sur celle-ci tant que Je ne l'ai pas conquise pour Moi.

Amen

Vendredi Saint - l'Amour

B.D. 6232 from 8 avril 1955, taken from Book No. 67

L'amour peut tout, l'amour supporte la souffrance la plus grande, il supporte les plus grandes douleurs, parce que pour cela l'amour donne la Force. Donc seulement l'Amour pouvait prêter l'Expiation pour l'immense faute du péché de l'humanité, qui demandait une aussi grande prestation d'Expiation pour la Justice divine. Parce qu'un être sans amour n'aurait jamais été capable de supporter ce qu’a supporté l'Homme Jésus pour l'humanité impie, pour la libérer. Il n'y en aurait même jamais eu la volonté, là où il n'y avait aucun amour. Et ainsi, l'Œuvre de Libération de Dieu Devenu Homme en Jésus est compréhensible, c’est à dire que Dieu en tant que l'Éternel Amour Se soit incorporé dans un Homme pour accomplir justement cette Œuvre de Libération et que Dieu Lui-Même Se soit laissé clouer sur la Croix pour libérer les hommes. L'Amour a pris totalement possession d'un Homme, ou bien dit autrement : Un Homme a développé en lui l'Amour à la plus haute ardeur et maintenant l'Homme Jésus a subi les plus grandes souffrances et tourments avec un Cœur rempli d'Amour, pour porter avec cela la Libération à Son prochain de sa faute du péché. C’était l’Œuvre d’un très grand Amour, parce que les tourments que l'Homme Jésus a pris sur Lui, qu'Il a supporté jusqu'à l'heure de la mort, pleinement conscient et sans la moindre résistance étaient incommensurables. Du fait de Sa Plénitude de Pouvoir et de Force qu’Il avait au travers de Son Amour, Il aurait bien pu réduire Ses souffrances. Il aurait pu vraiment diminuer la mesure de Ses souffrances, parce qu’en Lui il y avait la Force de Dieu comme effet de Son Amour. Mais Il a souffert dans la libre Volonté, parce que seulement ainsi les hommes trouvaient la libération de l'énorme faute qui leur avait procuré l'esclavage de Lucifer, et dont Jésus voulait les libérer. Ce fut de terribles tourments que l'Homme Jésus a souffert corporellement et animiquement, qui cependant étaient supportables seulement à travers l'Amour, parce que par l'Amour tout est possible. Vous les hommes n'avez aucune idée de la grandeur de votre faute, et donc vous ne pouvez avoir aucune image de la mesure de souffrance de Jésus qui en tant qu’Homme, en tant qu’Être totalement sans péché, a souffert entièrement autrement que vous les hommes, parce que Son Âme a senti des tourments encore bien plus grands, laquelle devait être dans une sphère qui était entièrement contraire à Sa Lumière et à Sa Pureté. Cela vous sera tangible seulement dans le Règne spirituel, lorsque vous-mêmes demeurerez dans les sphères de Lumière et seulement alors vous pourrez mesurer ce que signifie avoir échangé cette sphère contre l'obscurité sur la Terre, où les hommes étaient chargés avec le péché et tombaient comme des diables sur cette Âme pure qui a laissé passer tout patiemment sur Lui, qui ne s'est pas défendu, qui a pris sur Lui d’indescriptibles tourments seulement pour aider les âmes enchaînées, prises en esclavage par Lucifer. L'Amour de l'Homme Jésus pour Son prochain était si profond, qu'Il s'est rendu librement dans les sphères de l'obscurité, parce que seulement à travers l'Amour elles pouvaient trouver le Salut, seulement Dieu Lui-Même, l'éternel Amour, pouvait apporter le Salut aux hommes. Et donc dans l'Homme Jésus S’est incorporé «l'Amour». Dieu Devenu Homme est explicable seulement ainsi à vous les hommes, le fait que l'Amour Même soit descendu d'en haut en bas vers vous les hommes, parce qu'aucun salut n'était possible autrement, aucune Libération du pouvoir de l'adversaire de Dieu. Mais à l'Amour tout est possible, mais l'Œuvre de Libération devait s’effectuer visiblement pour les hommes, pour les hommes il devait être évident de quoi était capable l'humanité impie et ce que d'autre part pouvait faire l'Amour. Un Homme Pur devait mourir sur la Croix sous de terribles tourments, mais cette mort Sacrificielle était prise librement et par Amour sur Lui pour les hommes qui avec cela trouvaient la Libération s'ils voulaient que l'Œuvre de Libération ait été accomplie aussi pour eux. Parce que l'Amour est mort pour tous les hommes, il a éteint la faute de tous les hommes. L'Amour a remporté la Victoire sur Lucifer qui est dépourvu de tout amour et donc impuissant là où il est combattu seulement avec l'arme de l'Amour.

Amen

Souffrance et mort ....

B.D. 6233 from 9 avril 1955, taken from Book No. 67

Ma souffrance et Ma mort sur la croix ne pouvaient pas être éludées. Si l’œuvre de rédemption pour vous autres hommes devait être achevée, œuvre qui vous libérait de toute culpabilité, il fallait que Je vide la coupe jusqu’à la lie, que Je prenne tout sur Moi .... Seule, la reconnaissance de votre situation pitoyable Me motivait à faire cette offrande, car Mon cœur était plein d´amour pour vous .... et cet amour voulait vous décharger de la destinée atroce qui vous attendait après votre mort corporelle .... Comme Je connaissais ce sort atroce, comme Je pouvais faire passer devant Mon regard aussi bien les béatitudes du règne de la lumière que les souffrances et tourments du règne des ténèbres, et parce que Mon amour vous visait, vous qui étiez Mes frères déchus, voilà pourquoi Je cherchais une échappatoire qui pût détourner votre sort atroce .... Je Me chargeais Moi-même de toute la culpabilité du péché pour la porter à la croix ....

Ce que matériellement on attentait à Moi n’était pour ainsi dire qu’un symbole de ce que le fardeau total du péché signifiait pour Moi, un fardeau infiniment opprimant, douloureux et renversant qui Me jeta par terre à maintes reprises et que pourtant Je portais par amour extrême .... J’ai pris sur Moi tout ce que Mon corps a pu supporter, car Je portais pour vous le fardeau des péchés, Je voulais, Moi, en achever l’expiation qu’irrévocablement vous auriez dû payer .... réparation que, de toute éternité, vous n’auriez pas été capables d’acquérir. J’ai souffert et J’ai lutté, J’ai véritablement sué du sang, J’ai regardé dans toutes les profondeurs de l’enfer, et l’angoisse et l’horreur ont déchiré Mon âme ....J’ai supporté tout ce que vous auriez dû souffrir vous-mêmes .... Et Mon amour pour vous M’a donné la force de tenir ferme jusqu’à l’heure de la mort.

Il n’y a rien qui puisse être comparé à Mes souffrances, aucun homme n’en aurait supporté cette mesure .... Pourtant, Je Me suis offert volontairement parce que Je savais qu’il n’y avait pas d’autre moyen de vous racheter des chaînes du Satan .... Je savais déjà à l’avance ce qui M’attendait, et Je portais aussi le fardeau de ce savoir pendant toute Ma vie, Je marchais consciemment le chemin dont le but final était la croix, mais Je souffrais indiciblement par ce savoir et par conséquent, Je ne pouvais jamais être gai parmi les Miens .... Je voyais la calamité prescrite aux âmes, Je voyais que leur conduite sur la terre ne leur apporterait aucun succès si Je ratais et si Je ne les sauvais pas du péché et de la mort ....

Et ce savoir renforçait Ma volonté de manière que sans résistance Je Me résignais au sort qui a été la fin et le but de Ma course terrestre .... Mais il Me fallut lutter jusqu’au dernier moment, jusqu’au dernier moment le fardeau s’est présenté devant Mes yeux si monstrueux que Je sentais Mes forces fléchir et c’est pourquoi en homme Je priai Dieu que cette coupe s’éloigne de Moi .... Mais la force de Mon amour était plus grande que Ma faiblesse humaine .... Et le jour de Mes souffrances indicibles et de Ma mort à la croix devint pour vous autres hommes le jour de la rédemption de toute culpabilité .... Et c’était ce savoir-là qui faisait que Je supportais tout en toute patience, de sorte qu’enfin, Je pus M’exclamer : «Tout est accompli ....» Et Mon âme put retourner dans le lieu d’où elle était venue, par Ma mort survint la réunification totale avec le Père Dont Moi aussi Je fus issu jadis ....

Amen

Mort et Résurrection - la Vie

B.D. 6234 from 10 avril 1955, taken from Book No. 67

J'ai parcouru le chemin qui était pré-marqué pour Moi, mais Je devais le parcourir librement pour atteindre le but, pour Être totalement uni avec le Père de l'Éternité. J’ai parcouru à travers la mort le chemin vers la Vie, à travers l'obscurité le chemin vers la Lumière. Et J’ai montré aux hommes la Lumière et la Vie à travers Ma Résurrection le troisième jour. Je devais certes subir la mort, mais pour entrer maintenant dans la Vie éternelle, parce que la «Vie» est seulement être en liaison avec Dieu, lequel Est en Lui «la Vie éternelle». Il s'agit d'une chose beaucoup plus grande que vous les hommes entendez facilement sous le mot «Vie». C’est la divinisation de ce qui a été créé, et à qui il avait été donné comme but d’atteindre cette divinisation définitive, l’abîme doit être vaincu, le chemin qui mène au-delà de la mort à la Vie doit être parcouru. Et la mort est tout ce qui est loin de Dieu. La voie vers la Vie est la voie vers Dieu, et vu que le créé dans sa majorité «était jadis tombé», maintenant il devait «renaître». Il doit donc revenir de l'obscurité à la Lumière, il doit sortir de la nuit de la tombe, dans laquelle il a langui pendant des temps éternels pour entrer maintenant dans la Lumière du jour. Je suis rené des morts, J’ai fourni à vous les hommes la preuve que vous-mêmes vous pouvez renaître à la Vie, bien que d’un point de vue terrestre vous subissiez la mort. Je vous ai montré que la mort est surmontable, que vous tous pouviez sortir de la nuit de la mort et entrer dans la Lumière du jour, si vous Me suiviez, si vous viviez comme J’ai vécu sur la Terre : si vous menez un chemin de vie dans l'amour. Parce qu'alors vous obtenez le rapprochement de Dieu, alors l’unification avec Dieu peut avoir lieu et alors pour vous il ne peut exister aucune mort, parce que vous vous êtes justement unis avec la «Vie», mais vous devez de toute façon déposer le corps terrestre qui est seulement un obstacle pour que vous atteigniez une Vie dans la Liberté et la Béatitude. Donc, vous devez mourir du point de vue terrestre, votre âme s’élève de la tombe qui la tenait d'abord enfermée ; elle entre rayonnante dans le Règne qui est sa vraie Patrie; elle s’élève du noir à la Lumière. Ce qui s'est passé pour Moi, se produira aussi sur vous, et donc vous ne devez craindre plus aucune mort, parce que Je lui ai enlevé tout effroi. Je suis rené le troisième jour en devenant visible pour Mes disciples qui devaient contempler Mon Corps spiritualisé pour qu'ils croient eux-mêmes et puissent aller dans le monde entier annoncer que Je vis. Mais avant Ma mort sur la Croix les hommes restaient encore dans l'abîme même après leur mort, ils n'avaient pas encore été libérés pour entrer dans le Règne de la Lumière et donc Je devais aussi descendre dans l'abîme après Ma mort et construire là aussi un pont vers le Haut, vers Mon Royaume, et toutes les âmes qui languissaient dans l’abîme pouvaient Me suivre. Mon Amour les appela aussi à Me suivre. Même pour les âmes dans l'abîme le jour de la Résurrection était venu, elles aussi pouvaient arriver à la Vie à travers Mon Œuvre de Libération, parce que la mort était vaincue à travers Mon Œuvre d'Amour et toutes les âmes qui, comme Moi, cherchent l'unification avec le Père de l'Éternité renaîtront à la Vie éternelle.

Amen

Le temps de la lutte avant la fin – Oppressions

B.D. 6235 from 11 avril 1955, taken from Book No. 67

Vous devrez soutenir encore une difficile lutte contre vous-mêmes et aussi contre vos ennemis, vous serez opprimés de l'extérieur, de sorte qu’il vous sera difficile d’accepter tout et donc vous devrez aussi lutter avec vous-mêmes, pour que la matière terrestre ne devienne pas votre malheur si vous renoncez à Moi pour la matière, parce que vous feriez un mauvais échange, parce que c’est seulement peu de temps où votre corps doit languir et vivre dans des conditions inconfortables, parce que J’abrégerai les jours pour des hommes, parce que Je sais qu'ils ont besoin de beaucoup de Force pour résister contre leurs ennemis. Ensuite ils recevront la récompense pour leur fidélité. Donc Je vous avertis et vous mets en garde, vous les hommes, à ne pas vous laisser écraser, quoi qu’il arrive sur vous. Tout cela doit précéder et ainsi il doit être exigé de vous la décision ; mais alors vous devez aussi savoir, que vite il y aura la fin, que Je viendrai pour vous emporter et que vraiment cette épreuve dans la foi caractérise les Miens. Donc rappelez-vous toujours que les hommes peuvent certes tuer le corps, mais pas votre âme, et si vous croyez cela fermement, votre corps supportera tout et Je vous donnerai la Force, pour qu'il n'en perçoive pas les effets autant qu’ils en donnent l'apparence pour le prochain. Ce sera certes une lutte que vous devrez mener contre vous-mêmes, mais seulement jusqu'à l'instant où vous vous plongez dans Ma Parole, jusqu'à ce que vous Me laissiez Moi-Même vous parler, alors un magnifique calme s’écoulera à travers vous ainsi qu’une Force et alors vous n’hésiterez pas un instant, vous ne renoncerez pas à ce qui est exigé de vous, mais vous défendrez votre foi avec les Paroles que Mon Esprit vous inspire. Vous ne sentirez plus aucune peur, mais vous serez des confesseurs de Moi avec un cœur joyeux, dès qu’il est exigé de vous la déclaration pour Moi et Mon Nom. Mais pour cela Je vous exhorte à Me laisser vous parler déjà par avance le plus souvent possible, Je vous exhorte à cela, pour que vous ramassiez déjà en vous la Force, pour que vous n'arriviez pas dans les oppressions intérieures, pour que vous sachiez ce qui est devant vous et que dans le cœur vous vous détachiez déjà par avance de tout ce qui vous sera enlevé, si vous voulez Me rester fidèle. Vous n'avez vraiment rien à craindre, si votre cœur M’appartient totalement; cette lutte sera difficile seulement pour les tièdes, et à ceux-ci Je parle donc d'une manière insistante, pour qu'ils doivent se préparer au temps de lutte, lorsqu’il s’agit de Me montrer leur fidélité ou bien de Me renier pour le monde et ses biens. Vous-même devrez prendre le chemin vers la Croix, mais vous pouvez aussi être victorieux de la mort, parce que Mon Amour qui est toujours à votre côté vous y aidera, dès que vous êtes prêts à témoigner pour Moi. Mais Je dois toujours de nouveau vous indiquer que ce sera une lutte, et que vous ne pourrez pas vous approprier la palme de la victoire sans fatigue, mais que vous serez capables de soutenir la lutte et donc vous devez seulement vous préparer à rester en contact constant avec Moi et ensuite vous obtiendrez constamment la Force de tenir bon jusqu'à la fin. Vous qui pouvez recevoir Ma Parole, vous êtes bénis, parce que vous accueillez constamment la Force et pouvez donner au-delà la Parole avec sa Force. Alors vous devrez vous employer particulièrement, pour venir en aide aux faibles, pour les relever et pour leur rendre clair la signification d'une décision pour ou contre Moi. Je vous prépare particulièrement pour ce temps de lutte, et vous n'aurez à craindre aucun échec, parce que vous vous êtes offerts comme combattants pour Moi et Moi-même Je combats à votre côté. Mais vous devez être actif sans arrêt pour présenter Moi et Ma Parole même dès maintenant, vous devez vous affirmer comme Mes vrais domestiques sur la Terre, qui exécutent toujours seulement les Ordres de leur Seigneur et M'annoncer ainsi que la fin prochaine. Vous devez vous laisser guider avec bonne volonté et reconnaître tout comme Ma Conduite. Votre travail sera béni et portera des fruits dans le temps de lutte qui arrive. Vous-mêmes administrerez votre fonction remplis de Force et distribuerez la Force dans la mesure la plus abondante à tous ceux qui veulent vous écouter et Me rester fidèles.

Amen

La responsabilité devant la chaise de Juge de Dieu

B.D. 6236 from 12 avril 1955, taken from Book No. 67

Un jour vous devrez tous rendre compte devant la chaise de Juge de Dieu, aussi pourvoyez pour que vous puissiez venir devant Lui sans trembler ni hésiter ; pourvoyez pour que l'Œil de Dieu repose affablement sur vous et que vous puissiez partager Son Royaume avec Lui. Cela est un sévère Avertissement, parce que votre repentir un jour sera très grand, lorsque vous omettez sur la Terre de vous subordonner à Ses Commandements, si vous n'avez pas observé Sa Volonté sur la Terre et reconnaissez ce que vous a procuré votre tiédeur et votre rébellion. Vous avez tous encore l'occasion de changer, si vous ne vivez pas de la manière juste, si vous ne prenez pas en compte la volonté de Dieu, il vous est encore indiqué votre tâche terrestre, il est encore porté près vous la Parole de Dieu et il vous est indiqué toujours de nouveau au travers des événements de toutes sortes Son Pouvoir. Vous pouvez encore changer, si vous le voulez sérieusement. Mais dès que sera venue votre heure où vous serez rappelés de ce monde, alors sera aussi venue l'heure de la responsabilité et vous ne pourrez alors plus effacer ce que vous avez fait et vous ne pourrez plus rien rattraper de ce que vous avez fait ou avez manqué de faire dans la vie terrestre, alors vous serez jugés selon le Droit et la Justice, alors tous vos péchés seront évidents et vous les reconnaîtrez vous-mêmes, parce jusqu'alors vous marchiez dans l’obscurité et vous vous trouviez dans un état pitoyable que vous-mêmes vous vous êtes procurés à travers le chemin de votre vie terrestre. Ne vivez pas négligemment au jour le jour, rappelez-vous que vous vous êtes incorporé sur la Terre seulement pour accomplir un but, que vous n'êtes pas sortis arbitrairement de l’Humeur du Créateur dans l'existence, qu'il vous a été imposé un but et que ce but peut être atteint maintenant, si vous vous soumettez à la Volonté de Dieu, si vous vous adaptez à l'Ordre divin, si vous travaillez sur vous-mêmes, pour que tout ce qui est sorti de l'Ordre revienne dans l’Ordre éternel, si vous qui êtes imparfaits, vous vous formez de nouveau dans la perfection en vous acquittant des Commandements divins qui exigent l’amour pour Lui et pour le prochain. Dieu vous a donné ce Commandement parce qu'il vous manque l'amour qui est le symbole de l'Ordre divin. Il vous l'a donné, pour que vous ayez une ligne de conduite dans la vie terrestre, selon laquelle vous pouvez maintenant mener le chemin de votre vie. Seulement l'accomplissement des Commandements est Ma Volonté qui vous est annoncée toujours de nouveau à travers Sa Parole. Donc écoutez Sa Parole et cherchez à la vivre jusqu'au bout en déroulant toujours de nouveau des œuvres d'amour, pour être ainsi toujours plus près de Lui. Vous ne devez alors pas vraiment craindre le Jour du Jugement, alors vous pouvez venir devant la chaise de Juge de Dieu et Son regard reposera affectueusement sur vous, alors l'heure du décès de cette Terre sera pour vous l'heure de la libération et vous pourrez entrer libres et légers dans le Règne spirituel. Suivez cet Avertissement qui vous est envoyé d'en haut, ne soyez pas tièdes et indifférents, parce que vous vous croyez encore loin du jour du décès. Pliez-vous à Sa Volonté et vivez en conséquence, vivez dans l'amour, parce qu'alors vous vivez dans et avec Dieu et un jour vous serez accueillis dans Son Règne, où règne seulement l'Amour et où l'Amour vous prépare des Béatitudes sans limites.

Amen

La Parole de Dieu : La Doctrine de l'amour – Vrais annonceurs

B.D. 6237 from 13 mars 1955, taken from Book No. 67

Partout où est annoncée la Doctrine de l'amour, là il est prêché Ma Parole et à l'homme il lui est indiqué la voie qui mène à Moi. Parce que c’est l'amour qui vous manque et se former dans l'amour est la voie juste vers Moi. Mais vu que le but de votre vie terrestre est l'unification avec Moi qui peut avoir lieu seulement à travers l'amour, chaque annonceur de la Doctrine de l'amour est bénit par Moi, parce qu'il contribue à guider à Moi Mes créatures que J’avais perdues lorsqu’elles se sont éloignées librement de Moi. L'existence terrestre en tant qu’homme vous est donnée seulement dans le but que vous quittiez la voie sur laquelle vous étiez jusqu’à présent, et que vous en preniez une autre, chose qui se produit ensuite toujours, lorsque vous exercez l’amour. Et vu que vous ne le faites pas de vous-mêmes, vous devez y être stimulé par Mes domestiques, eux-mêmes doivent vivre une vie d’exemple dans l'amour et vous faire connaitre Mes Commandements qui demandent seulement l’amour pour Moi et pour le prochain. Par ces domestiques vous devez être guidé dans le savoir pour l’accomplissement de Ma Volonté et de son effet, d’eux vous devez apprendre que Mon Amour ne finit jamais et que Mon But est de faire de vous Mes fils. Vous devez apprendre à Me connaître Moi-Même en tant que Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance, pour que maintenant vous appreniez à aimer votre Dieu et que vous L'invoquiez en tant que votre Père que vous appelez comme un fils et Il viendra vous chercher pour vous porter dans la Maison du Père. Seulement si vous savez votre tâche, vous pouvez la satisfaire, et celui qui vous instruit maintenant sur cela Je le bénirai, vu qu’il est justement Mon domestique et collaborateur qui sur la Terre parle à Ma Place, parce que Je ne peux pas Moi-Même Me manifester, pour ne causer aucune contrainte à la liberté de votre foi. Et vous les hommes vous pouvez toujours considérer comme Mon domestique celui qui prêche l’amour, parce que celui-ci Me prêche Moi-Même. Il ne peut jamais être au service d'un autre seigneur s’il porte à votre connaissance, à vous les hommes, Mon Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain, parce qu'alors il parle inévitablement pour Moi, c'est-à-dire qu’il dit ce que Moi-Même dirais si Je demeurais visiblement parmi vous les hommes. Et seulement celui qui est sans amour dans ses actes et dans son être n'a aucun droit de parler d'amour, parce que ses Paroles sont mensonges et dissimulations qui couvrent seulement son être, alors que de ses paroles on attend un avantage. Mais il ne parlera pas et il n'agira jamais en mode altruiste, or seulement cela prouverait qu’il serait Mon juste domestique qui est actif sur Mon Ordre et donc recueille aussi Ma Bénédiction. Seulement l’amour confirme son mandat et seulement l’amour donne à Mon domestique la faculté de parler pour Moi et en Mon Nom. Parce que si lui-même n'a pas en lui l'amour, ses Paroles sont mortes, et elles ne réveillent aucun prochain à la vie. Et il aura même seulement rarement l’amour comme sujet de ses paroles, il dira seulement ce que lui-même a appris, mais pas ce que lui-même a vécu. Parce qu'il manque l'esprit qui donne la Vie à ses Paroles, ce qui est seulement la conséquence d'un chemin de vie dans l'amour. L'amour comblera le prédicateur avec la Force pour parler et il parlera à l'auditeur et le poussera à mettre en acte ce qu’il a entendu, et alors il se formera dans l'amour, chose qui correspond à se tourner vers Moi dont il ne se détachera plus dans l'Éternité.

Amen

La diffusion de la Vérité - la foi vivante

B.D. 6238 from 14 avril 1955, taken from Book No. 67

La Vérité doit être divulguée, les hommes doivent se bouger dans la juste pensée, ils doivent pouvoir se faire une juste Image de leur Dieu et Créateur de l'Éternité et du vrai but de leur existence. Et ils doivent être informés de ce qui doit les aider à la Béatitude, à un état de perfection qui leur manque tant qu’ils sont encore loin de leur Créateur et avec cela aussi de la Vérité. Les pensées des hommes ne correspondent plus à la Vérité, elle leur a été guidée de façon erronée à travers des enseignements qui réfèrent de manière déformée à ce qui avait été autrefois enseigné aux hommes par Dieu Lui-Même, Lequel marchait sur la Terre en tant qu’Homme Jésus, pour leur transmettre la pure Vérité. Ce n'est plus cette pure Doctrine qui est guidée aux hommes qui se croient appelés à enseigner cela, c’est une doctrine déformée qui donc ne peut pas faire jaillir la force de conviction dans les hommes, qui est cependant nécessaire pour vivre sur la Terre selon la Doctrine divine. La pure Vérité sera toujours crédible, mais chaque enseignement déformé donne seulement un motif de douter et il bouleverse tout l'édifice du savoir spirituel qui a été guidé à l'humanité. Les hommes ne peuvent plus croire, parce que des enseignements erronés appellent en eux une volonté de refus et ensuite ils refusent tout très facilement et marchent totalement sans foi. Mais la pure Vérité est comme une Lumière qui brille clairement, la pure Vérité donne l'éclaircissement sur toutes les questions et elle ne peut pas être affaiblie, parce qu'avec sa claire lueur elle transpercera toujours à travers l'obscurité, parce que l'erreur ne peut pas lui résister. À l'humanité il pourrait être rendu vraiment facile de croire de façon vivante en Dieu, si seulement il lui était guidé la pure Vérité. Mais il y en a un qui combat cette Vérité, c’est l'adversaire de Dieu, qui voudrait éteindre chaque Lumière pour pouvoir dérouler un jeu facile avec l'humanité, pour l'empêcher de revenir à Dieu, Qu’elle a autrefois abandonné à travers son influence. L'adversaire de Dieu est un ennemi de la Vérité qui fournit une juste Image de Dieu et de son Action. Donc ce sera toujours sa tendance de la mélanger avec l’erreur et il y réussit même, parce que l'homme lui-même lui en fournit le motif, s'il arrive à la Lumière ou bien s’il cherche l'obscurité. Parce que ses pensées déterminent sur lui l'Influence de Dieu ou bien de l'adversaire. Un sérieux désir d’être dans la Vérité lui assure aussi son apport, mais l'indifférence envers la Vérité le soumet à l'influence de l'adversaire de Dieu. Et donc l'erreur est ainsi diffusée parmi les hommes et il y a une urgente nécessité de leur donner l’éclaircissement et d’opposer la pure Vérité à leurs pensées erronées. Donc Dieu charge Ses domestiques sur la Terre de s’employer pour la pure Vérité et Lui-Même la guide à ses domestiques, donc Il pourvoira chaque homme avec la Vérité, s’il la cherche même seulement inconsciemment ou bien s’il se tourne vers l'Être Suprême en la demandant à Celui Qui donne l'éclaircissement, parce que la Vérité est nécessaire pour bien valoriser la vie terrestre. La Vérité est irremplaçable à travers un patrimoine spirituel qui ne donne pas l’éclaircissement définitif. La Vérité est un Cadeau divin qui mène inévitablement à la Béatitude et qui est offert à chacun qui ne se ferme pas. La Vérité procède de Dieu, qui Est l'éternelle Vérité Même et reconduit à Dieu. Mais sans la Vérité personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

La divine Lumière de l'Amour - les porteurs de Lumière

B.D. 6239 from 16 avril 1955, taken from Book No. 67

Ma Lumière d'Amour doit briller partout et donc Je charge Mes porteurs de Lumière de parler sans crainte, parce que Moi-même Je les comble avec la Lumière pour qu'elle doive de nouveau rayonner sur le prochain, pour que ce soit pour sa Bénédiction. Être dans la Lumière signifie le bonheur et la Béatitude pour tous les hommes et aussi pour les âmes dans le Règne spirituel. Sur la Terre les hommes ne la sentent pas toujours, mais dans l'au-delà ils sont si pauvres et malheureux sans Lumière que chaque lueur de Lumière leur fait jaillir la Béatitude. Les habitants de la Terre se sont tournés vers des lumières éblouissantes et avec cela ils croient suspendre leur obscurité, mais leur âme continue à marcher dans l'obscurité et elle a de toute façon besoin de Lumière pour pouvoir devenir bienheureuse. Je sais cette misère spirituelle et donc J’envoie aux hommes des porteurs de Lumière et pour cela Je choisis vraiment les hommes les plus capables, qui parlent témérairement partout où cela est possible. Dans le dernier temps avant la fin le désir pour la Lumière, pour l'éclaircissement, diminue toujours davantage, et les hommes craignent de se parler réciproquement de ce qui est uniquement important et digne de savoir, de la Vérité que Ma Parole cache en elle. Ils n'ont presque plus aucune liaison avec Moi et Ma Parole est pour eux seulement un ancien savoir transmis auquel ils donnent peu ou aucune foi et qu'ils mettent de côté en souriant avec compassion, lorsqu’il leur est mentionnée. Et donc Je viens à nouveau à la rencontre des hommes avec Ma Parole, pour les pousser à prendre position et à réfléchir sur son Origine. J’allume de nouveau une lueur qui envoie à nouveau Mes Rayons de Lumière et d'Amour sur la Terre, pendant que Je choisis pour Moi des hommes aptes qui doivent la recevoir et de nouveau porter au-delà Ma Lumière. Et celui qui Me sert comme porteur de Lumière, doit employer toute sa Force pour la diffusion de la Lumière qui brille de haut en bas sur la Terre, il ne doit pas craindre de parler ouvertement parce qu'il est en liaison avec Dieu Lui-Même et il reçoit de Lui un signe évident de Sa Présence. À travers ses paroles il doit de nouveau Me rappeler à la mémoire des hommes, il doit les instruire sur toutes les questions qu'ils lui poseront parce qu’ils doutent ou bien refusent tout si à eux il ne leur a pas été expliqué convenablement. Et afin que Mes porteurs de Lumière puissent le faire, Je les pourvois Moi-même, afin que Mon Esprit les remplisse lorsqu’ils s'emploient pour Moi et Ma Parole, pour l'éternelle Vérité de Dieu. Alors ils pourront parler et trouveront toujours les mots justes, parce que Moi-même Je les leur mets en bouche et Je bénis chacun qui contribue à la diffusion de Ma Lumière d'Amour. Et Je lui guiderai aussi les hommes qui pourraient employer Ma Grâce s'ils sont seulement de bonne volonté et ne repoussent pas Ma Grâce, si seulement ils l'écoutent et voulaient méditer dans le cœur avec ferveur ce qu’ils ont entendu. Et celui qui dans l'obscurité a le désir d'avoir la Lumière, la verra vite et il pourra se chauffer à sa lueur, il sentira le bénéfice de la Lumière et il lui sera offert l'éclairage dès qu’il le désire seulement, parce que Je Me réjouis de celui auquel l'obscurité semble comme un tourment et qui est prêt à entrer dans l'Enceinte de Ma Lumière car alors il sera constamment pourvu par Moi avec la Lumière, la Force et la Grâce.

Amen

Jésus a pris sur Lui toute souffrance – Pourquoi la souffrance ?

B.D. 6240 from 17 avril 1955, taken from Book No. 67

J’ai pris sur Moi toute la souffrance des hommes. Vous pourriez maintenant passer à travers la vie terrestre non chargés et tendre librement vers le Haut, vous pourriez vraiment déjà sur la Terre mener une vie comme dans le paradis, si seulement vous vouliez vivre selon votre but final, si vous tendiez consciemment à l'union avec Moi, chose que vous pourriez faire parce que J’ai porté pour vous la faute d’Ur (primordiale), vous pourriez donc marcher sur la voie vers le Haut sans poids. Mais vous êtes encore exposés à l'influence de Mon adversaire, et de cette influence vous devez vous libérer par vous-mêmes, parce que le temps terrestre vous a été donné pour la mise à l'épreuve de la volonté, c’est un laps de temps durant lequel Mon adversaire peut encore agir sur vous, et vous devez soutenir cette épreuve de volonté en lui opposant résistance et en tendant consciemment vers Moi. Et son influence passera sur vous sans laisser de traces, vous réagirez encore plus ou moins à celle-ci et donc en raison de Mon Action contraire, vous êtes exposés à des souffrances et à des misères qui vous stimulent à devoir chercher une liaison intime avec Moi, pour que le danger d'être capturé par lui soit éliminé. Votre âme lui appartient encore sensiblement tant qu’elle est encore liée matériellement et entourée de spirituel non mûr. J’ai souffert pour vous la mort de la Croix, pour que vous puissiez vous délier des chaînes de Mes adversaires, mais ce détachement doit être réalisé par l'âme elle-même, elle doit vouloir sérieusement se délier de Mon adversaire. Et pour influencer votre volonté de cette façon, vous devez passer à travers la misère et le besoin, à moins que votre volonté appartienne totalement à Moi et ne se permette plus d’être influencée par Mon adversaire. Mais alors même votre vie terrestre sera plus légère à supporter, alors vous pouvez dire déjà avec raison que vous êtes sauvés du péché et de la mort, de la faiblesse et de l’esclavage. Et ensuite vous vous insérerez vous-mêmes dans l'Œuvre de Mission du Salut pour votre prochain, parce qu'alors vous savez la signification de la vie terrestre, et alors vous voulez aider, pour que votre prochain soit libéré du pouvoir qui le tient captif. Mais alors votre vie terrestre ne sera pas entièrement sans souffrance, pour ne pas forcer votre prochain à une décision de volonté ; parce que tant que l'homme n’est pas mûr dans son âme, il cherche la vie dans le bonheur et l'insouciance, et il chercherait à changer sa vie pour des buts égoïstes, chose qui cependant ne pourrait pas le mener au perfectionnement. Au travers de Ma mort sur la Croix Je voulais rendre possible pour vous une entrée dans la béatitude éternelle, et ne pas acquérir une vie paradisiaque sur la Terre, mais malgré cela vous-mêmes pouvez vous rendre la vie terrestre supportable, si seulement vous la vivez en intime communion avec Moi, alors rien ne peut plus vous opprimer et vous charger, alors tout ce qui vient sur vous, est une confirmation de Mon Amour pour vous, et alors vous savez aussi le but de cela et vous vous adaptez volontairement à votre destin. Alors vous ne souffrez plus, mais vous évaluez consciemment tout et le considérez comme un cadeau de Grâce, parce qu'il vous assure un degré plus élevé de maturité, parce qu'un jour votre béatitude augmentera, pour lequel vous serez toujours reconnaissants. Vous portez une croix seulement selon l'opinion de votre prochain, mais pour vous-mêmes c’est un Signe de Mon Amour qui vous a appelé à participer à Mon Œuvre de Salut.

Amen

Dons de l'Esprit – Conditions

B.D. 6241 from 18 avril 1955, taken from Book No. 67

Les Dons de l'Esprit sont donnés à chaque homme qui y tend sérieusement. Ils ne peuvent pas vous être offerts, ils doivent être conquis à travers l'observance de Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, à travers une vie selon Ma Volonté. Parce que dès que Ma Volonté est accomplie, l'homme marche dans l’Ordre éternel, et la Lumière et la Force doivent le pénétrer comme au début, lorsqu’il avait été créé selon Mon Ordre éternel parfait, c'est-à-dire comme un être semblable à Moi. Mon Esprit irradiait l'être ; et Mon Esprit peut l’irradier aussi maintenant de nouveau, dès que l‘homme est rentré dans Mon Ordre éternel. Il doit vous être absolument compréhensible que Mon Esprit ne puisse jamais agir dans un homme qui vit en dehors de Mon Ordre, du fait que celui-ci ne pourra jamais montrer des Dons de l'Esprit. Pour cela toute réception de la Parole suppose aussi l’Action de Mon Esprit, parce que recevoir Ma Parole signifie être instruit dans la très pleine Vérité, savoir ce que Mon Être rend compréhensible à vous les hommes, savoir le motif et la cause, l’objectif et le But de Mon Règne, de Mon Action et de tout ce qui est visible pour vous. Être instruit dans la Vérité signifie être guidé dans la connaissance qui autrefois était la vôtre, mais que vous avez perdue par votre faute. Cette Introduction dans la Vérité à travers Mon Esprit, est donc un Cadeau, un Don, que Je fais parvenir à chacun qui, au travers de sa volonté, se trouve dans un degré de maturité qui est la condition pour recevoir les Dons de l'Esprit. Vous tous pouvez les conquérir, personne n’en est exclu, mais personne ne peut les atteindre s’il ne fait rien pour transformer son être en amour, or seulement cela rend possible la liaison avec l'Esprit du Père à travers l'esprit qui somnole en lui, de sorte que maintenant Je puisse agir en lui à travers Mon Esprit. De cela il résulte qu'il doit toujours être établi la liaison avec Moi, et cela demande une tendance consciente vers Moi. Celui qui maintenant se lie avec Moi, celui-ci a déjà mis son pied volontairement dans Mon Règne, il a renoncé à sa résistance et a tourné sa volonté totalement vers Moi et sa part doit maintenant être Lumière et Force qui sont offertes de Mon Royaume. L'homme peut entrer à chaque instant sans obstacle dans Mon Règne, lorsque Je Suis son but. Mais l’entrée ne lui est pas concédée tant que Je suis encore exclu de ses pensées et de sa tendance. Mais alors il peut être introduit par Mon adversaire dans son règne, car il sait aussi précisément ce vers quoi l'homme tend, et il lui apporte ce que son désir cherche. Cela vaut pour ces hommes qui sont pleins d’un désir ardent de savoir, mais pas pour connaitre la Vérité, mais seulement pour leur avantage, ils veulent savoir, pour valoir, mais pas pour témoigner de Moi et pour Moi. Eux aussi recevront, mais alors quelque chose qui est contre la Vérité, parce qu'il est contre Moi. Seulement un fils terrestre qui est absolument adonné à Moi, qui donc se trouve pour cela dans la très pleine Vérité, parce qu’il la demande à Moi-même et donc reconnaît aussi clairement ce qu'est l'erreur et ce qu'est la Vérité recevra de vrais Dons de l'Esprit. Son désir pour la Vérité refuse tout accès à Mon adversaire ; parce que celui-ci reconnaît le lien entre le fils terrestre et Moi comme un Rayon clairement resplendissant qu'il évite pour que lui-même n'en soit pas effleuré. Mais celui-ci fait rage en outre vraiment là où il trouve accès à travers des pensées et des tendances semblables à son être. Parce qu'il cherchera toujours à assombrir la Lumière qui indique aux hommes la voie juste, il agira toujours contre Moi, mais il cache sa vraie face derrière un masque, parce que c’est le temps de la fin et il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps.

Amen

Punitions pour les péchés ? Un sort auto-procuré

B.D. 6242 from 21 avril 1955, taken from Book No. 67

Personne ne peut se soustraire à la punition pour ses péchés, parce que l'homme se crée lui-même à cause de ses péchés un état qui est atroce pour lui. Je ne le punis pas pour ses péchés, mais selon la Loi de l'Ordre éternel chaque action, chaque pensée et chaque acte faux a son effet, et les hommes eux-mêmes se créent vraiment cet effet qu’ils ressentent comme un tourment, comme une punition qui correspond de toute façon toujours seulement à la Loi de l'Ordre éternel. Et donc on ne peut pas imaginer la misère et le tourment auxquels les hommes vont à la rencontre lorsqu’ils mènent une vie coupable, lorsqu’ils se moquent de Moi et Me raillent, lorsqu'ils croient pouvoir traîner dans les excréments tout ce qui est Divin et Pur, sans devoir s'en repentir. Ils accumulent péché sur péché et seront horrifiés lorsqu’ils se trouveront devant l'effet qu’aura sur eux leur manque. Mais ils ne pourront pas se soustraire au Verdict de leur Juge. Je ne peux pas les récompenser autrement que comme eux-mêmes l'ont voulu, Je peux seulement les récompenser sur la base de leur vie et de leurs actions, et donc ils devront subir beaucoup de tourments. Et ils peuvent se considérer heureux s'ils sont appelés encore sur la Terre pour l'expiation de la faute de leurs péchés, lorsqu’encore sur la Terre ils doivent souffrir, avant qu’ils soient rappelés de la Terre. Parce que sur la Terre ils peuvent arriver encore à l'admission, sur la Terre ils peuvent encore reconnaître leurs péchés et revenir sur le chemin qu'ils ont parcouru jusqu'à présent. Mais dans le Règne de l'au-delà la reconnaissance de leur faute peut souvent être atteinte après un temps infiniment long, parce qu'un homme coupable entre dans le Règne de l'au-delà dans une condition d’esprit totalement assombri et il faut beaucoup de temps avant qu'il puisse éclaircir ses pensées et se repentir du chemin terrestre de sa vie, parce qu'il est sans Lumière et sans Force, mais il perçoit chaque tourment que lui-même s'est préparé. Celui qui Me conçoit comme un Dieu punitif, ne connaît pas Ma Loi de l'Ordre éternel, autrement il ne pourrait jamais parler ainsi. Parce que Mon Amour cherche à préserver tous les hommes du sort qu’ils se préparent eux-mêmes et qui ne peut jamais être appelé bienheureux. Et Je fais vraiment tout pour le rendre facile aux hommes. Mais si eux-mêmes ne veulent pas, s’ils ne se laissent pas guider par Moi et agissent mal du fait de leur propre volonté, alors ils doivent aussi prendre sur eux les conséquences, mais ils ne peuvent jamais dire que Je leur ai préparé le sort qu'eux-mêmes se créent, parce que Je sais les terribles tourments et tente tout pour détourner ces tourments des êtres. Mais Je ne vous enlève pas la libre volonté et celui qui pèche, doit aussi porter les conséquences du péché, parce que cela correspond à Ma Loi de l'Ordre éternel. Les hommes peuvent certes agir sans amour et préparer des tourments à leur prochain, mais Moi Qui Suis l'Amour Même, entends toujours seulement préparer des Béatitudes, mais là où la volonté de l'homme ne le permet pas, il ne peut jamais exister la Béatitude. Cela arrive parce que le désir anti-divin crée un sort anti-divin, un sort d'extrême tourment et d’obscurité, un sort de la plus amère captivité, un état de non-liberté et une absence de Force qui est toujours la conséquence de l'effet du péché et donc l'être qui a vécu sur la Terre contre Mon Ordre éternel s'est procuré lui-même ces punitions.

Amen

La fin pour tous – Succès positif ou négatif

B.D. 6243 from 22 avril 1955, taken from Book No. 67

À tous il est imposé un but vers lequel vous vous dirigez inexorablement. Mais avec quel succès vous arrivez au but, vous le déterminez vous-mêmes. Pour vous cela peut être la conclusion d'un chemin bénit sur la Terre, mais vous pouvez aussi avoir parcouru la vie terrestre avec un succès négatif. Mais inévitablement le jour arrive où vous devrez terminer votre vie terrestre, indépendamment du degré de maturité qu’aura atteint votre âme. Parce que le laps de temps qui était concédé aux hommes pour la Libération sur cette Terre est passé. La fin d'une période de Libération est arrivée et le jour de la fin est peu devant vous. Vous tous êtes ensuite arrivés au but, plus ou moins mûrs. Et ensuite tout le spirituel est de nouveau inséré, il est mis dans une forme extérieure qui correspond à son degré de maturité. Cela est un fait immuable, mais il ne trouve aucune foi auprès des hommes, c’est un signe du bas degré de maturité, dans lequel sont les hommes dans le temps de la fin. Et il ne serait même pas nécessaire de le savoir s'ils s’efforçaient par eux-mêmes de vivre bien et de façon juste, et alors à la fin un haut degré de maturité leur serait assuré. Et vraiment les hommes manquent de ce savoir et donc à eux il doit leur être donné connaissance de la fin prochaine, bien qu’ils n’y croient pas. Et à eux il doit leur être indiqué les conséquences d'un faux chemin de vie ; ils doivent savoir ce qui les attend : que vous tous vous vous trouvez à la fin, les jeunes et les vieux, les pauvres et les riches, et que personne ne peut échapper à la dernière fin, à moins qu’il vive selon la Volonté de Dieu, dans et avec Dieu. Vous tous allez à la rencontre du même destin, toute vie sur la Terre sera terminée, toutes les Créations expérimenteront un changement, la forme extérieure de la Terre sera transformée et toute «Vie» portée à un arrêt. Cette vie volette encore avec une imposante impulsion, les hommes créent, agissent et cherchent à conquérir ce que la vie leur offre, eux-mêmes font et exécutent des plans pour soustraire des trésors à la Terre et toutes les pensées et les tendances des hommes sont tournées vers la domination de la Création terrestre, vers l'exploitation et la valorisation des trésors qui sont extraits de la Terre. L'homme croit encore être ou devenir patron de la Création. Il lui sera imposé un arrêt inopiné, lorsque sera venue l'heure et les hommes reconnaîtront leur impuissance et terrorisés ils seront devant des forces qu’ils ne peuvent pas affronter, qui agissent de manière destructive et qui détruisent toute vie. Mais alors il sera trop tard pour tirer utilité de ces connaissances, alors tout ce qui vit dans, sur et par-dessus la Terre sera voué au naufrage. Alors vous les hommes êtes arrivés au but qui, selon votre prédisposition, sera magnifique ou bien horrible. Et personne ne peut fuir son destin, parce que maintenant est venue l'heure de la rétribution, l'Heure du Jugement, où tout le spirituel entre de nouveau dans la forme dans laquelle il doit être, où le spirituel déjà libre est à nouveau capturé et ce qui auparavant était relégué, est inséré dans des formes plus libres, où maintenant il commence son développement vers le Haut. Le Jour de la fin est établi depuis l'Éternité, l'humanité est arrivé à la marche où seulement une transformation de la Terre peut encore garantir le processus de développement qui est l’objectif et but de chaque Œuvre de Création. Le temps qui avait été indiqué toujours et continuellement est venu et la fin est proche.

Amen

Le Jour de la fin est établi par Dieu

B.D. 6244 from 23 avril 1955, taken from Book No. 67

Dans Mon Plan de Salut de l'Éternité même le Jour de la fin d'une époque de Libération est établi parce que J’ai prévu le développement spirituel, J’ai prévu l'arrêt et le danger d'une diminution totale du spirituel dans l'abîme et Moi Je sais vraiment comment ce danger peut être arrêté et comment le développement peut se poursuivre. Je sais lorsqu’est venu l'instant où Je dois dérouler un énorme bouleversement et Je sais aussi la Bénédiction d'un tel bouleversement. Quoi qu’il se produise maintenant dans l'existence humaine, tout est inclus et est à la base de Mon Plan de Salut de sorte que même le Jour de la fin pouvait être établi et il sera même maintenu irrévocablement. Mais vous les hommes ne savez pas le Jour et l'Heure de la fin et il doit vous rester caché pour vous-même, chose qui cependant n'exclut pas que tout se déroule comme Je l'ai considéré depuis l'Éternité comme étant une bénédiction. Vous les hommes feriez bien de croire inconditionnellement dans la fin prédite et vous préparer à celle-ci parce qu'elle sera seulement utile pour vous. Le monde spirituel entier est actif pour réveiller en vous les hommes la juste connaissance ; il s’efforce sans arrêt de guider votre pensée sur la fin inévitable et il agit aussi sur vous de toutes les façons possibles. Il fera vraiment tout pour tenir devant vos yeux la caducité de ce qui est terrestre et de mettre devant vous votre vie terrestre incertaine, dans laquelle beaucoup d'hommes seront rappelés de leur vie. Les pensées de tous les hommes sont influencées mais toujours sans contrainte et donc souvent sans résultat. Mais quelle que soit la façon dont vous les hommes vous vous conduisez, la façon dont vous vous prévoyez envers Moi ou bien envers la Parole qui vous est soumise, vous ne déterminez pas Ma Volonté avec votre comportement, vous n'arrêtez pas la fin, vous donnez plutôt motif à ce que se réalise ce qui a été annoncé par les voyants et les prophètes ; parce que vous ne changez pas et donc Moi-même Je dois provoquer ce changement comme Je l'ai prévu depuis l'Éternité. Mais jusqu'à la fin vous êtes mis en garde et avertis, jusqu'à la fin il vous est donné la possibilité pour le changement de votre volonté. Jusqu'à la fin les événements mondiaux se dérouleront de sorte qu’ils ne forcent pas au changement de la volonté. Donc tout suivra son cours, les hommes s’efforceront avec ferveur d'assurer leur bien vivre, ils feront de grands plans, ils voudront exécuter de grandes entreprises, ils entreprendront beaucoup de choses en vue d’un avantage mondain, ils vivront et jouiront, en ne pensant pas à ce qui est devant eux. Je les laisse faire selon leur volonté parce que Je ne veux exercer aucune contrainte, Je Me tournerai cependant toujours de nouveau vers les hommes et leur présenterai ce qui les attend. À travers Mes domestiques sur la Terre Je Me tournerai vers les hommes et leur annoncerai toujours de nouveau le Jugement qui arrive, c'est-à-dire la transformation des Œuvres terrestres de Création qui a pour but que tout le spirituel soit inséré dans la forme qui lui revient. Je ne cesserai pas de l'annoncer jusqu'au Jour où Mes Paroles s’accompliront. Vous êtes proches de vous trouver devant ce Jour, croyez à Mes Paroles et préparez-vous parce qu'il vous reste seulement encore un bref temps, exploitez le et changez avant qu’il soit trop tard.

Amen

La libération de Lucifer – Résistance à l'épreuve de volonté

B.D. 6245 from 24 avril 1955, taken from Book No. 67

Le monde avec toutes ses créations cache en lui du Spirituel qui se trouve dans différents degrés de développement, qui maintenant détermine aussi la constitution des différentes Créations. Le Spirituel mûr qui se trouve dans la Lumière, n'a plus besoin des Créations matérielles, tandis que le Spirituel non mûr nécessite des Créations matérielles pour son séjour, pour y mûrir. Et ainsi on peut bien parler du fait que les Créations visibles sont le règne de Mon adversaire, parce qu'elles cachent en elles vraiment ce spirituel qui lui appartient encore selon la volonté. Il ne peut pas le forcer à agir selon sa volonté, parce qu'il lui a été soustrait le pouvoir sur le spirituel lié dans les Créations. Et pour cela il est possible que dans les Œuvres de Créations il se déroule un développement vers le haut du spirituel, sans que celui-ci puisse être empêché par Mon adversaire, et un jour viendra le temps dans lequel le spirituel en possession de la libre volonté pourra de nouveau décider à quel seigneur il veut appartenir, à Moi ou bien à Mon adversaire, chose qui ne serait cependant jamais possible si celui-ci avait une influence illimitée sur le spirituel encore dans l'état de volonté liée. Et ainsi il résulte de cela que le pouvoir de Mon adversaire est déjà cassé et il s'étend seulement sur l'homme, donc c’est vraiment seulement l'homme qui est la possession de l'adversaire, s'il ne se fait pas aider par Moi. La Création était seulement la conséquence des sentiments de l'être premier créé, elle était la conséquence de l'abus de sa volonté. Parce que Je Me suis occupé de toutes les créatures séduites par lui et Je leur ai préparé la voie qui menait de l'abîme en haut. Je les ai soustraites à son pouvoir et Je les ai liées dans les Créations, mais Je dois lui laisser l'influence sur les hommes, parce qu'il s'agit d’une libre décision pour Moi ou pour Mon adversaire et parce que lui appartiennent celles qui restent avec lui dans la libre volonté. En outre le premier être était procédé de Mon Amour, Je l'avais externalisé à Mon Image pour être libre, et Je ne pourrais jamais lui contester son droit. Je ne refuserai jamais à une entité procédée de Moi dans la même Perfection le droit de se décider librement. Et pour cela Je devais la soustraire à son influence jusqu'à l'instant où lui-même serait en mesure de la libre décision de volonté. Et pour cela Je fis se lever la Création. De même J’ai transformé le spirituel mort ; vu qu’il ne s'est pas acquitté de sa destination initiale, J’ai fait s’écouler autrement la Force à l'être un temps créé, en Créations apparemment mortes et en manifestant la vie qui maintenant devaient s'acquitter de leur destination selon Ma Volonté, la volonté de Mon adversaire était donc totalement exclue, jusqu'à ce que la Force se soit de nouveau recueillie et que l’être soit peu à peu redevenu celui qui fut un temps procédé de Moi. Mais cet être devait avoir maintenant de nouveau la pleine liberté de décision et être exposé également à l'influence de Mon adversaire comme à la Mienne et choisir dans la libre volonté son but. Maintenant Mon adversaire règne de nouveau sur le monde, parce que l'être lui appartient encore tant qu’il ne se détourne pas volontairement de lui et tend vers Moi.

L'adversité entre Moi et l'être premier crée existe depuis sa chute de Moi et restera aussi longtemps que celui-ci laisse se lever en lui le désir de domination. Il doit être libéré de ce désir avant qu'il puisse revenir vers Moi, il ne doit plus Me faire face en tant qu’ennemi. Parce que si Mon adversaire devait se décider au retour, alors le retour de tout le spirituel serait garanti, parce que dans le stade de la libre volonté il ne serait plus exposé à l'influence de Mon adversaire et le degré de maturité atteint dans l'état d'obligation garantirait aussi une tendance ultérieure vers Moi. Mais une divinisation de l'être peut se produire seulement dans la libre volonté, la divinisation suppose une résistance qui doit être dépassée dans la libre volonté. Et Mon adversaire M’oppose cette résistance dans la plus grande mesure et il M’offre cette résistance encore pour des temps infinis. Et tant qu’il y aura encore des Créations terrestres, alors une époque de salut en suivra une autre, parce que sa chute dans l'abîme était si infinie qu’elle nécessite des temps éternels pour arriver en haut ensemble avec sa suite. L'Œuvre de Création était un Acte de Grâce et de Miséricorde pour le spirituel mort, auquel aurait aussi pu se soumettre l'esprit premier créé s'il avait renoncé à sa volonté et s’était laissé tirer également par Moi en haut. Mais Je n'ai pas lié sa volonté, parce qu'il était libre et externalisé de Moi à Mon Image, et Je lui laissai cette liberté, tandis que la substance animique procédée de sa volonté et de Ma Force nécessitait Mon Aide, parce que Mon adversaire avait déjà posé dans cette entité une volonté tournée contre Moi, c’est pour cela qu’elle devait être liée jusqu'à ce que l'être se trouve de nouveau dans un degré de maturité où il pouvait se décider en totale liberté. Parce qu'il y avait une différence entre l'être premier créé et ceux que la Volonté d'Amour de nous deux a faits se lever. Pour cette raison l'Acte de retour est aussi différent, et le retour de la part de Mon adversaire se produira seulement lorsque, totalement privé de sa force et de sa puissance, il se retrouvera au sol sans défense et faible alors ensuite il renoncera à toute résistance contre Moi avec le désir de Mon Amour qu'il a un temps refusé, mais qui lui affluera de nouveau dans la même mesure, s'il se rend volontairement à Moi. L'Acte de Salut du (spirituel) tombé autrefois se déroule dans un temps infiniment long selon la Loi de l'Ordre éternel, mais avec sécurité il sera porté un jour à terme, parce que la divinisation des êtres créés est et reste Mon But que Je poursuis et atteindrai certainement. Mais il se passera encore des éternités jusqu'à ce que le fils perdu retourne dans la Maison Paternelle, pendant des éternités encore la lutte entre la Lumière et les ténèbres fera rage, mais la Lumière vaincra les ténèbres et brillera un jour dans une pleine Force.

Amen

Le plus grand danger de tomber dans l'abîme

B.D. 6246 from 26 avril 1955, taken from Book No. 67

Le danger de tomber dans l'abîme le plus profond devient toujours plus grand pour les hommes, parce que le monde avec ses exigences se pousse toujours plus en avant et il est toujours moins occupé par le spirituel, parce qu'il pense toujours moins au vrai but de la vie terrestre, qui, aux hommes, semble non croyable. Donc on doit encore se donner du mal pour arrêter la chute dans l'abîme, là où il existe encore une possibilité que les hommes soient sauvés. Il doit toujours de nouveau être mentionné ce qui est devant l'humanité, parce que tous les hommes vont à la rencontre de la fin, parce qu'est venu le temps qui avait été annoncé toujours et continuellement. Vous, Mes domestiques sur la Terre, ne trouverez pas beaucoup de foi, mais les hommes doivent prendre connaissance de ce qui les attend et si à eux de nouveau il est toujours tenu devant les yeux la même chose, alors ils s'occuperont en pensées avec une telle possibilité éventuelle, parce que chaque homme a des instants où il entre en lui et s’interroge sur le sens et le but de l'existence. Dans le dernier temps avant la fin le travail de Mes serviteurs sur la Terre ne sera pas vraiment un succès, parce que les hommes sont si loin du Règne spirituel qu'à eux les envoyés de ce Règne, Mes représentants sur la Terre, semblent seulement pleins de fantaisie, et leurs Paroles ne semblent pas être à prendre sérieusement. Le contraste entre ceux-ci et les représentants du monde se manifeste très fortement et il ne se trouve presque plus de pont entre les deux. Malgré cela, J’invite Mes domestiques sur la Terre d'une manière toujours plus insistante à ne pas faiblir, parce que chaque âme M’est chère et Je voudrais la sauver de la ruine, d’un chemin répété à travers les Créations de la Terre. Et Je ne peux pas faire davantage que de donner aux hommes connaissance à travers Ma Parole de ce qui les attend s'ils ne changent pas, c'est-à-dire si la tendance terrestre ne recule pas et si les hommes n’aspirent pas au Règne qu’ils doivent atteindre absolument, et ils le feront, mais il peut encore se passer des Éternités s'ils ne prennent pas à cœur Ma Parole, que Mon Amour leur guide toujours de nouveau. Elle ne peut pas leur être prouvée, mais elle ne doit pas les pousser à un refus total, ils doivent mentalement l'élaborer, alors la volonté de refus diminuera et ils ne considèreront plus entièrement impossible ce qui est en train d'arriver. Votre chemin a déjà été infiniment long. Vous voulez encore l'allonger alors que vous êtes presque arrivés au but ! Vous voulez revenir en arrière et maintenant recommencer de nouveau au point de départ ! Laissez-vous avertir et mettre en garde comme quoi vous allez à la rencontre d’un sort horrible, mais vous pouvez l’éviter si vous écoutez ce que vous annoncent Mes domestiques. Croyez que Je vous parle toujours et encore pour cette raison, parce que Je voudrais vous préserver du naufrage, du temps infiniment long de tourment et d'obscurité. Sauvez-vous vous-même, avant qu’il soit trop tard, parce que vous tous allez à la rencontre à pas de géants de la fin, qui dans le vrai sens est seulement un rétablissement de l'Ordre éternel, mais il signifie pour le spirituel sorti de l'Ordre un changement outre mesure douloureux, un état que vous ne pouvez pas vous imaginer. Donc Mes domestiques ne trouvent aucune foi en vous, parce que ce sont des processus et des états pour vous totalement méconnus qui vous attendent si vous vivez contre Ma Volonté. Vous n'avez plus beaucoup de temps, employez le bien et préparez-vous et vous ne vous en repentirez pas, si vous vous retirez du monde et si vous vous occupez avec le monde spirituel. Vous tirerez un avantage considérable pour vos âmes de telles aspirations, mais dans le cas contraire vous subirez la mort spirituelle, lorsque sera venue l'heure où s'acquittera ce que J’ai fait annoncer par des voyants et des prophètes. Parce que le temps est accompli et chaque âme attend le sort qu'elle-même s'est préparée.

Amen

Signification du mot «Jugement» - la Justice

B.D. 6247 from 29 avril 1955, taken from Book No. 67

Chacun est jugé selon ses œuvres. Vous comprenez que par «juger» il ne faut pas entendre «condamner», mais insérer dans les sphères où l’on doit être selon les œuvres dans la chair. Ma Justice ne peut pas mettre des âmes non mûres qui ont encore en elles des instincts sataniques, dans des sphères où il y a la Lumière et la Béatitude, mais elle doit offrir la Lumière et la Béatitude à celles qui ont vécu selon Ma Volonté. Ma Justice doit donner la liberté à celles-ci, comme elle doit aussi tenir captives les autres soit dans des formes extérieures correspondant à leur état spirituel ou bien dans des sphères obscures, où elles ne sont pas libres par le fait qu'à elles il manque la Lumière et la Force. Vous ne devez pas imaginer en Moi un Dieu qui punit, mais seulement un Dieu juste. Un sort misérable cependant n'est jamais une punition de Ma Part, mais un sort choisi et visé par vous-même, donc vous vous punissez vous-mêmes, mais jamais Celui qui vous a appelé à la vie pour vous offrir la Béatitude. Vous ne devez pas craindre Ma punition, mais Ma Justice, qui ne peut pas vous pourvoir autrement que selon l'Ordre éternel. Tant que vous demeurez sur la Terre, vous vous trouvez au milieu du Jugement. Parce que tout autour de vous et même vous-mêmes êtes «du spirituel jugé», c'est-à-dire incorporé dans la forme juste qui correspond à votre maturité spirituelle. Et lorsque sera venu le Jour du Jugement dernier, parce qu'il est votre dernier Jour sur cette Terre, l'Ordre divin sera de nouveau rétabli, parce que Je sais vraiment où doit être le spirituel pour pouvoir continuer sa remontée vers le Haut, vers la libération définitive. Je sais la maturité du spirituel encore lié dans les Créations. Mais Je sais aussi le degré de maturité de chaque homme, Je sais sa faute et son mérite et donc Je peux rétablir l’Ordre éternel en renouvelant la Terre et en vivifiant les Créations avec le spirituel mûr pour celles-ci. Si maintenant les hommes régressent dans la libre volonté, alors c’est leur faute, et par rapport à cette faute est maintenant la demeure des âmes, parce que cela est inséré dans Ma Loi de l'Éternité. Donc ne craignez aucun Dieu punitif ou vindicatif, mais pensez à un Dieu juste, Lequel ne vous condamne pas, mais dans Son Amour Il veut vous aider à la Béatitude, mais Il ne peut jamais vous la préparer tant que vous êtes formés d’une manière imparfaite à travers votre propre volonté, parce qu'alors vous disparaîtriez dans une sphère que vous ne pouvez pas supporter dans votre état spirituel. Ma Justice n'exclut pas Mon Amour, mais à l’inverse Mon Amour n'est pas concevable sans Justice. Mon Amour est pour toutes Mes créatures, et il ne finira pas éternellement, de même que Ma Loi de l'Ordre restera existante dans toute l'Éternité.

Amen

Désirer la Vérité garantit la Vérité

B.D. 6248 from 2 mai 1955, taken from Book No. 67

Celui qui cherche la Vérité, la trouvera. Donc ne vous préoccupez pas, parce que Je ne laisse pas tomber dans l'erreur et dans le mensonge celui qui désire sérieusement la Vérité. Vous les hommes il dépend de vous-mêmes, si vous marchez dans l'erreur ou bien parcourez les voies lumineuses de la Vérité. Vous-mêmes parcourez dans la libre volonté la voie sur laquelle vous marchez et seulement votre volonté est déterminante quant au choix de la voie que vous empruntez. Le malheur consiste seulement dans le fait que vous êtes presque toujours tièdes et indifférents, donc vous ne désirez pas la Vérité, ni ne craignez de devenir d'esprit obscur à travers l'erreur ; vous-mêmes ne vous sentez pas touché s’il vous est offert la Vérité ou bien l'erreur, et donc l'humanité marche dans un état spirituel obscur. Les hommes qui tendent consciemment vers Moi, se sentiront toujours interpelé par la Vérité, parce qu’alors qu'ils sentent un léger malaise lorsqu’il leur est offert quelque chose qui ne correspond pas à la pure Vérité. Et Je les assisterai toujours, pour que leurs pensées restent bien orientées. J’avertirai aussi toujours les autres et leur offrirai la pure Vérité, mais leur volonté sera insuffisante pour l'accepter, parce qu'à eux il manque le sérieux qui est nécessaire pour reconnaître la Vérité. La lutte entre la Lumière et les ténèbres fait rage de façon toujours plus véhémente, plus la fin est proche, Mon adversaire combat contre la Lumière, contre la Vérité qui témoigne de Moi. Mon adversaire a une grande influence sur tous ceux qui compte tenu de leur nature sont encore attachés à lui. Et donc chaque homme doit s'examiner sérieusement, si et quand il lui offre l'occasion de confondre ses pensées, c'est-à-dire pour lui transmettre du patrimoine spirituel non-véridique, chose qui cependant peut être empêchée avec certitude si le désir pour la Vérité est si fort dans un homme que pour cela Moi-même Je peux interdire l'influence à l'adversaire. Chaque homme doit se demander sérieusement s'il veut marcher dans la Vérité et ensuite la demander intimement à Moi. Et maintenant Mon adversaire ne pourra plus lui présenter aucune erreur qu’il ne reconnaîtrait pas comme erreur. On ne peut pas empêcher qu'aux hommes il soit soumis du patrimoine spirituel erroné, parce que dans le dernier temps avant la fin Je ne peux pas empêcher à Mon adversaire son activité, vu que lui-même dispose d'une certaine liberté. Mais l'homme lui-même peut empêcher qu'un tel patrimoine spirituel trouve accueil en lui, si seulement il tend vers la Vérité, s'il ne veut pas marcher dans l’erreur. L'homme n'est pas exposé sans protection à l'erreur, donc à Mon adversaire, celui-ci ricochera sur lui dès que son désir est tourné seulement vers la pure Vérité. Il sentira en lui lorsque Mon adversaire lui parle et il se fermera à son influence, parce que s’il cherche la Vérité, il Me cherche et Je Me laisse vraiment trouver par lui. Et vous les hommes savez qu’est venu le temps dans lequel Mon adversaire cherche par tous les moyens à Me repousser du cœur des hommes, vous savez qu’il ne s'effraye de rien et qu’il voudrait répandre toujours plus l'obscurité là où brille plus clairement la Lumière, et il cherchera à causer la confusion toujours là où brille la Lumière des Cieux. Mais il n’y réussira pas tant que l'homme s'unit avec Moi, tant que lui-même tend vers la Vérité et donc il la demande à Moi. Là il a perdu son pouvoir, là il est reconnu et rejeté. Parce que là Je Suis Moi-Même, et là où Je Suis Ma Lumière brille.

Amen

La Protection de Dieu pour Son combattant et Son serviteur

B.D. 6249 from 3 mai 1955, taken from Book No. 67

Quoi qu’il soit entrepris contre vous, Je tiens Ma Main en Protection sur vous et sur votre travail que vous voulez effectuer pour Moi et Mon Royaume. Il sera toujours combattu contre la Vérité et par conséquent aussi contre vous qui répandez la Vérité, et l'arme de Mon adversaire est de se camoufler en annonceur de la Vérité et il trouvera beaucoup plus de disciples que vous qui recevez de Moi-même la Vérité, tant que les hommes vous écoutent, ils peuvent vous rejeter, mais ils ne procèdent pas contre vous, Mon adversaire ne s’en contente pas, parce qu'il veut éteindre la Lumière que Moi-même J’ai allumée sur la Terre. Donc il cherche des hommes qu’il peut influencer pour procéder contre vous. Et il les trouve, et cela dans le groupe de ceux qui sont arrogants spirituellement ; il les trouve là où il a pu agir déjà depuis longtemps, là où il manque l'éclairage de l'esprit, de sorte qu’ils ne sont pas en mesure de distinguer l'erreur de la Vérité. Même à eux il fait miroiter la Vérité et ils croient plus à lui qu'à ceux qui la lui apportent vraiment. Ils sont d'esprit non éclairé parce qu'ils n'ont pas l'amour, parce qu'ils croient pouvoir remplacer des actions d'amour par des actions que Mon adversaire leur ont présentées comme salubres et apportant du succès pour leur âme. Mais sans l'amour il ne peut pas leur être allumé la Lumière de la connaissance et donc ils resteront ignares et seront toujours des sujets bienvenus pour Mon adversaire, dont il pourra se servir pour agir contre vous. Mais Je connais ses plans et la condescendance des hommes qui lui sont soumis. Même à eux Je donne l’occasion de le reconnaître, mais Je ne les force pas, et là où ils veulent vous endommager, là Je mets des barrières qui vous protègent de leur bile ruineuse, qui les empêchent de s'approcher de vous, parce que celui que Je détermine pour agir pour Moi expérimente Ma Protection dans une mesure plus abondante, pour ne pas être entravé dans son action. La lutte entre la Lumière et les ténèbres s'enflammera toujours plus véhémentement, et vous vous trouvez dans le temps de cette lutte. Vous devrez vous montrer vous-mêmes comme de forts, et téméraires combattants pour Moi et Ma Parole. Mais Je vous donnerai aussi la Force pour pouvoir vous opposer à toute disposition ; vous combattrez avec l'épée de la bouche et Moi-même Je mènerai la lame, Je vous mettrai toujours les Paroles en bouche, lorsque vous combattez pour Moi, parce que c’est Ma Volonté que l'erreur soit découverte, chose que peut faire seulement un combattant téméraire qui reçoit la Force de Moi pour la résistance. Donc ne craignez pas lorsque vous êtes attaqués, mais vous devez vous savoir toujours accompagnés et protégés par Moi, et relevez tranquillement le gant du défi. Présentez-vous pour la lutte avec le discours à ceux qui vont contre vous, vous ne succomberez certainement pas, même si Mon adversaire vous attaque, parce que vous n'êtes jamais seuls, mais vous pouvez toujours être certain de Ma Présence envers laquelle l'adversaire n'est pas à la hauteur. Mais dans le dernier temps avant la fin, rien ne se déroule sans lutte. Mais vous combattez pour Moi et Mon Nom, donc vous jouissez aussi de Ma Protection, comme Je vous l'ai promis.

Amen

Le tournant spirituel – l'arrivée de la nuit

B.D. 6250 from 5 mai 1955, taken from Book No. 67

Vous les hommes ne pouvez plus vous attendre à une renaissance spirituelle sur cette Terre, parce que les forces de l'enfer sont déchaînées et elles agissent sur ordre de Mon adversaire et elles ont vraiment une grande influence sur les hommes, parce qu'elles-mêmes sont dé-spiritualisées dans une mesure où elles ne reconnaissent pas celui qui les domine. Sur cette Terre il ne peut plus avoir lieu de tournant spirituel, mais des individus peuvent encore être guidé sur la voie juste, des individus peuvent encore dérouler sur eux-mêmes un changement, et pour ces individus il est encore fait tout, avant qu'ait lieu la fin. Mais il apparaitra combien rapidement déchoit l'humanité, comment elle se précipite toujours davantage dans l'obscurité et évite la Lumière, il apparaitra combien brutalement il est combattu contre la Lumière de la Vérité, comment se répand l’incrédulité, comment le péché prend le dessus, combien loin de Dieu vivent les hommes, mais combien ils flattent Mon adversaire. Pour cela il ne peut plus y avoir aucune relance, parce qu'il n'existe plus aucune possibilité de faire surgir un changement, sauf si Moi-même exécute ce changement, mais d’une manière comme l'humanité ne le veut pas, parce que Je mettrai fin à tout et donnerai un nouveau départ. Le laps de temps jusqu'à la fin est outre mesure bref, mais personne ne sait le jour et donc chacun est tiède dans sa tendance et même Mes croyants ne se croient pas assez près de la fin, pour qu'ils travaillent avec ferveur pour leur âme. Mais Je vous dis toujours de nouveau : vous êtes peu devant. Je dois toujours de nouveau faire résonner cet Appel pour vous, Je dois vous pousser à être outre mesure fervent dans l'activité, Je dois inviter même Mes domestiques à un travail toujours plus fervent, parce que celui-ci est important et peut encore être salutaire pour quelques individus avant la ruine, lorsque viendra la fin que J’ai annoncée toujours et continuellement. L'événement mondial doit certes se dérouler naturellement, et cela vous met, vous les hommes, dans un certain calme, mais Je vous dis toujours de nouveau : la fin arrivera tout à coup, un jour commencera naturellement et il finira autrement que d'habitude, et à ce jour suivra une nuit qui semblera éternelle, et la lumière du jour brillera seulement aux peu qui sont Miens et restent Miens malgré les graves animosités et persécutions de Mon adversaire. Vous devrez encore faire face à la lutte contre la foi, mais même celle-ci durera seulement peu de temps, parce qu'elle sera menée d’une manière outre mesure véhémente, de sorte que le Jour de Ma Venue sur la Terre sera accéléré par les hommes eux-mêmes. Les événements se succéderont rapidement et de toute façon ils apparaitront de nouveau aux hommes comme des phénomènes entièrement naturels, auxquels il n'y a à assigner aucune valeur particulière raison pour laquelle les hommes ne voudront pas faire la liaison entre ces événements et la fin qui arrive. Donc même les Miens seront surpris, parce que Je viendrai comme un voleur dans la nuit, lorsque personne n’y pense, lorsque ce qui est annoncé semble encore loin devant vous. Si seulement vous les hommes vouliez croire que cela vous est indiqué seulement pour que vous puissiez vous préparer. Votre repentir sera douloureux, parce que vous tous vous faites encore trop peu pour le salut de votre âme. La vie terrestre ne vous a pas été donnée comme un but en lui-même, et chaque jour pourrait être utilisé d’une manière où vous pourriez acquérir une inouïe Plénitude de Lumière qui vous procurerai une incomparable Béatitude dans le Règne spirituel, et un jour vous le reconnaîtrez et penserez avec repentir au temps terrestre trop peu utilisé. Mais dans le temps de la fin on ne trouve aucune foi, aucune compréhension, c’est un bas état spirituel, qui est pire que ce qui peut être imaginé, parce que vous hommes vous ne voyez pas dans l'ensemble ce qui git ouvertement devant Mes Yeux, vous les hommes vous devez croire ce qui ne peut pas vous être démontré, et de cela fait aussi partie la fin de cette période terrestre qui arrive et qui a une grande signification spirituelle. Vous devez vous employer pour une vie dans l'amour désintéressé, si vous ne voulez pas croire ou bien pensez ne pas pouvoir croire, et alors vous percevrez intérieurement que vous allez à la rencontre d’une période de temps totalement différente. Vous n'irez pas vous perdre, parce que Je M'attendris sur tous ceux qui ne sont pas entièrement soumis à Mon adversaire, dans le Règne de l'au-delà Je les aide encore à monter, lorsque leur vie terrestre s’est terminée avant le dernier Jugement. Une nuit outre mesure sombre arrive, bientôt le jour s’abaisse vers sa fin, mais il y a encore de la lumière, vous pouvez encore utiliser la lumière du jour et allumer en vous-mêmes une lumière qui ne s'éteindra plus. Vous n'avez alors pas à craindre la nuit qui arrive. Mais malheur à vous, si vous êtes paresseux, si vous croyez que le jour ne finira pas. Malheur à vous, si vous vivez au jour le jour sans penser à votre âme. Et à vous qui ne craignez pas la mort parce que vous croyez cesser d’exister après, Je vous dis que vous vivrez la mort avec toutes ses frayeurs et que vous ne pouvez plus fuir ces frayeurs. Vous ne pourrez alors plus rejeter votre vie, parce que vous ne pouvez pas disparaître, vous restez existant, même si vous êtes dans un état de mort, vous percevrez des tourments que vous ne pourrez pas fuir, parce que la mort spirituelle est bien pire que la mort du corps, qui peut être pour vous l'entrée à la Vie dans la Béatitude. Écoutez Mon Appel d'en haut, laissez-vous mettre en garde et avertir. Ne laissez pas retentir avec indifférence ces Paroles outre vos oreilles, mais imaginez diligemment quelle misère vous attend, si vous ne donnez pas foi à Mes Paroles. Vous pourrez constamment suivre les signes de la fin, mais tout se déroulera d’une manière si naturelle que vous pourriez bien croire, mais ne serez pas forcés à croire. De la foi dans cela dépend votre béatitude, parce que seulement le croyant se prépare, il pense à Moi et reste en liaison avec Moi, même lorsque l'Œuvre de la dissolution commence, parce que le temps est passé, et il se passe selon l'Ordre divin ce qui est prévu dans Mon Plan de Salut de l'Éternité. La Terre sera transformée et avec elle tout le crée, pour que tout le spirituel soit de nouveau incorporé dans la forme qui lui revient selon son état de maturité. De nouveau l'Ordre divin est rétabli, parce qu'autrement le développement vers le Haut n'est pas garanti au spirituel, mais Mon Amour a toujours ce développement vers le Haut comme But qui doit vous porter, vous Mes créatures, de nouveau près de Moi.

Amen

La Vérité ne peut pas être entravée

B.D. 6251 from 6 mai 1955, taken from Book No. 67

Je ne permettrai jamais que la voie à la Vérité que vous devez parcourir soit barrée. Mon adversaire n'aura jamais et encore jamais le droit d'agir par contrainte sur vous, parce que ce droit lui a été enlevé à travers Ma mort sur la Croix. Il ne peut plus empêcher qu’au travers de la Vérité vous atteigniez votre but, l'union éternelle avec Moi, si vous-mêmes le voulez. Donc sur la Terre il peut être entrepris par le pouvoir ennemi tout ce qui est tourné contre la Vérité. Moi-même pourvoirai pour qu’elle soit guidée à ceux qui y tendent, parce que pour cela Je n'ai vraiment besoin d'aucun homme, Je peux la transmettre directement à ceux qui y aspirent ou bien la leur faire arriver au travers de Mes domestiques et un tel patrimoine spirituel est vraiment intouchable de la part de l'adversaire de la Vérité. Ce qui est transmis à l'homme à travers l'esprit, aucun pouvoir terrestre et aucun pouvoir spirituel malin ne peut le lui voler, parce que Mon Esprit agit en dehors des lois terrestres, Mon Esprit a seulement besoin d’un profond et sérieux désir pour la Vérité, pour pouvoir agir dans l'homme. Donc il ne doit être craint aucune action contraire, là où Moi-même suis actif, bien que les hommes soient opprimés par l'extérieur. Aucun homme ne doit craindre de tomber dans l'obscurité, dans le noir spirituel, lorsqu’il est procédé contre la Vérité. La vraie Lumière provient de l'intérieur, la vraie Lumière est allumée par l'amour et tant qu’aucun pouvoir terrestre n’est en mesure d'affaiblir par la contrainte la volonté d'amour, tant qu’aucun pouvoir n’est en mesure d'étouffer dans l'homme le désir pour la Vérité, alors il est impossible d’extirper la Vérité même, parce qu'elle se lèvera de nouveau dans le cœur de celui qui y tend. Et celui qui a tourné vers Moi sa volonté, tendra aussi toujours vers la Vérité, parce que Moi-même Je Suis la Vérité. Ainsi il vous est donc dit que Mon adversaire ne peut pas M’opprimer Moi-Même, pour autant qu’il combatte contre la Vérité, contre la Lumière qui éclaire les cœurs des hommes. Celui-ci succombera, parce que Ma Lumière l'éblouit, il tombera au sol, lorsque Je la laisse briller avec toute la Force. Mais Je laisse encore aux hommes la liberté de décider combien clairement brille la Lumière, Je rends dépendant de votre volonté la Force de splendeur. Vous-mêmes devez tendre à la Vérité pour pouvoir vous réchauffer dans la lueur de sa Lumière, Je ne M’impose pas avec la Vérité, lorsque vous-mêmes ne développez pour celle-ci aucun désir, et donc vous n'avez pas à craindre Mes adversaires, mais seulement vous-mêmes, lorsque vous restez tièdes et indifférents face à la Vérité car avec cela vous vous marquez vous-mêmes comme un ami de Mon adversaire, parce que vous satisfaites son désir. Vous n'arriverez alors jamais à la Vérité, mais celui qui cherche sérieusement ne peut pas être empêché par Mon adversaire de la recevoir ; Moi-même Je l'instruirai, et Je saurai aussi vraiment de quelle manière, et sous quelle forme Je peux la lui offrir. Et aucun pouvoir ne pourra l'empêcher de recevoir la Vérité directement de Moi, parce que Moi-même Suis la Vérité, la Lumière de l'Éternité.

Amen

La mission de répandre la vérité présuppose avoir reçu la vérité de Dieu ....

B.D. 6252 from 7 mai 1955, taken from Book No. 67

Vous devez parler en Mon nom pour Moi et Mon règne .... Vous devez communiquer aux hommes la même chose que Je leur communiquerais si Je demeurais visiblement parmi eux .... vous devez les instruire d’une manière véridique de la même façon que Je l’ai fait Moi-même du temps de Mon cheminement terrestre ....

Si Je vous charge de cette mission il Me faut en même temps vous donner la possibilité de l’exécuter .... Puisque J’exige de vous d’amener la vérité aux hommes, en même temps il Me faut vous donner la vérité, afin que dès lors, vous puissiez travailler pour Moi et Mon règne. C’est pourquoi vous pouvez être sûrs que ce que Je vous donne est la vérité la plus pure, sinon Je ne pourrais pas exiger de vous d’annoncer en Mon nom l’évangile. Aussi avez-vous tout droit de vous sentir comme Mes instruments, vous pouvez soutenir avec une parfaite assurance que c’est la vérité, vous n’avez point besoin de vous tourmenter en doutant, sinon – si Je n’étais pas à même de vous protéger des erreurs - il vous faudrait douter de l’amour, de la toute-puissance et de la sagesse de Dieu.

C’est vous que J’ai initiés à Mon plan de salut d’éternité .... Je vous ai fait connaître Mon règne et Mes actions, le but de votre existence, la raison d’être et le sens de tout ce qui existe .... J’ai tâché de vous faire comprendre la manière dont Mon amour garde incessamment tout ce que J’ai créé .... Je vous ai introduit dans un savoir que vous ne sauriez simplement répudier comme indigne de foi puisque tous les rapports vous ont été révélés dans la sagesse la plus profonde .... Et vous pouvez déjà considérer ce seul savoir comme preuve d’une action extraordinaire .... Aussi pouvez-vous croire tout cela puisque tout cela vous est donné d’une manière qui témoigne de Mon amour et qui est plus compréhensible que le savoir gagné par la raison humaine qui éveille des doutes concernant Mon amour, Ma sagesse et Ma toute-puissance .... C’est dans un seul but que Je vous ai communiqué ce savoir : c’est de le répandre parmi les hommes pour qu’ils apprennent la vérité pure venant de Moi et qui doit leur être transmise à l’état non manipulé .... C’est Moi Qui suis Moi-même la Vérité d’éternité Qui vous charge de la mission .... Et Je vous donne copieusement, Je vous pourvois abondamment du savoir que vous devez répandre, et en vérité vous n‘avez pas besoin d’accepter du «savoir complémentaire» d’autrui .... C’est pourquoi Je vous avertis de ne pas entremêler Ma vérité pure : le bien spirituel que vous recevez de Moi, par du bien spirituel que Je ne vous ai pas communiqué Moi-même, car il y a un grand risque que l’eau de la vie pure soit imprégnée d’additions malsaines .... Reproduisez-la à l’état aussi clair et sans mélange comme vous la recevez de Moi, car vous puisez à la source de la vie ; pour vous, une source a été ouverte d’où s’écoule ce qu’il y a de plus exquis : la force venant directement de Moi, Ma parole procédant directement de Moi et touchant votre oreille spirituelle. C’est donc Moi-même qui vous amène l’eau vivante avec assez d’abondance pour éveiller à la vie et conserver vivants les êtres humains ....

Je sais vraiment ce qui est nécessaire et utile pour vous, et c’est ce que Je vous amène .... Tenez-vous à cela et uniquement à cela .... Ainsi vous parlerez en Mon Nom, et vous annoncerez à votre prochain l’évangile pur .... Et vous serez constamment bénis par Moi ....

Amen

Le Plan de Salut de Dieu montre Son Amour

B.D. 6253 from 9 mai 1955, taken from Book No. 67

Dans Mon Plan de Salut de l'Éternité vous reconnaissez Ma Volonté d'Amour qui ne finit jamais, qui cherche à promouvoir continuellement, qui ne se laisse pas décourager, qui agit toujours et se manifeste dans des Créations toujours nouvelles. Il ne peut jamais exister un point d’arrêt pour Moi, ni aucun développement rétrograde qui serait fondé sur Ma Volonté, parce que de Ma Part seulement un développement progressif est possible tant que la volonté de la substance animique créée libre ne l'entrave pas, ne M’oppose pas résistance. Je Me suis imposé un but, Je poursuis ce but et un jour Je l’attendrai, de sorte que toute la substance animique tombée par sa faute dans l’abîme arrive de nouveau en haut et brille dans la Lumière la plus claire, qu'elle se bouge dans une totale liberté avec une immense Force, et qu'elle crée et agisse dans une béatitude illimitée. À celui qui connaît Mon Plan de Salut, rien ne semble plus inexplicable, quelle que soit la chose vivante dans son existence terrestre, parce qu'il voit derrière tout Ma volonté et il sait que celle-ci a toujours pour but un progrès, mais jamais une faillite. Mais pour l'homme il est souvent difficile de faire coïncider sa propre souffrance, le chemin terrestre parfois accablant, avec l'Amour d'un Dieu. Pour cela il faut déjà une certaine connaissance, le savoir de Mon Plan de Salut et de Mon très grand Amour qui est pour toutes Mes créatures. Parce que cet Amour explique tout, et là où on doute de l'Amour de Dieu, là l'homme est aussi dans la très pleine ignorance ou bien dans l’incompréhension envers les événements, et il perd toute foi. Rien n’est arbitraire, chaque événement a pour base Mon Amour et Ma Sagesse, tout sert pour la perfection du spirituel, pour son retour et son perfectionnement, parce que Mon But est la divinisation de tous les êtres qui autrefois furent créés par Moi. Seulement celui qui a connaissance de Mon Plan de Salut, sait aussi l'état imparfait de tout ce que la Terre porte comme êtres et Créations de toutes sortes. Et celui qui connaît le but final de tout cela, à lui rien n’apparaît incroyable, parce qu'il a déjà atteint un certain degré de maturité, autrement le savoir de Mon Processus de Salut lui serait étranger. Mais l'homme qui le connaît, est heureux, vu que lui-même se sait saisi par Mon Amour, et il a devant les yeux un but auquel il tend. Aucun savoir mondain ne peut satisfaire un homme comme le fait le savoir spirituel, parce que seulement maintenant l'homme connait le but de son existence. Il voit tout sous une autre Lumière tandis que l’homme auquel ce Processus de Salut est inconnu considère la vie terrestre toujours seulement comme un but en lui-même et il devient toujours plus pauvre plus il tend vers les biens du monde et en possède. Le savoir de Mon Amour infini et le fait de s’en sentir saisis, fournit à l'homme la paix intérieure et la certitude de ne pas avoir été créé seulement pour ce monde terrestre. Et son but restera toujours seulement Moi-même, parce qu'il sent l'appartenance à Moi, il cherche à la rétablir, comme elle avait été au début, il tend consciemment vers Moi, et il atteint avec certitude son but. Je M’unirai avec lui et Je le rendrai bienheureux maintenant et dans l’éternité.

Amen

La liaison avec Dieu garantie Sa Protection

B.D. 6254 from 10 mai 1955, taken from Book No. 67

Restez en contact constant avec et Moi et vous sortirez indemnes de chaque difficulté qui doit venir encore sur les hommes avant la fin. Aucun homme ne doit craindre ce temps, puisqu'il M’a trouvé Moi-Même et qu’il ne Me laisse maintenant plus, parce que tant qu’il marche à Ma Main, tant que Je marche auprès de lui, il est protégé contre tout malaise. Et Ma Présence lui est toujours assurée, lorsqu’il ne M’exclut plus de ses pensées, s'il tient toujours dialogue avec Moi, si lui-même se recommande à Moi quotidiennement et demande Ma Proximité. Et s'il vit dans cet amour. Parce qu’alors il est uni avec Moi pour ce temps et pour l'Éternité. Je vous promets Ma Protection dans les jours de misère qui arrivent, ainsi qu’à tous qui voulez être seulement unis avec Moi, qui M’avez reconnu, qui croyez en Moi. Réfléchissez sur le fait que Je vous ai créé, pour vous former en Mes fils. Réfléchissez sur le fait que Mon Amour de Père ne cesse jamais, alors vous savez aussi que Je ne veux pas vous laisser souffrir, si cela n'est pas nécessaire pour vous. Mais la nécessité persiste tant que vous M'excluez de vos pensées, tant que vous vous détournez de Moi et poursuivez encore d’autres buts hors de Moi. Alors Je dois vous saisir durement, pour que vous pensiez à Moi et que vous vous tourniez vers Moi, que vous appreniez à reconnaître en Moi le Père Qui vous aide, si vous voulez vous faire aider par Lui. Alors il peut vous être certes destiné la souffrance et la misère, tant que vous ne Me demandez pas Mon Aide. Mais dès que vous Me cherchez par vous-même et M’avez trouvé, vous pouvez être sans préoccupation qu'un danger vous menace encore, parce que Ma Proximité l'exclut. Mais vous devez faire vôtre une foi vivante, parce que les mots que prononcent seulement la bouche, ne vous assurent pas Ma Présence ; par contre une pensée du cœur M’attire et alors vous vous trouvez vraiment sous une Protection sûre. Dans votre vie terrestre vous devez arriver à Me sentir toujours à votre proximité, vous devez Me prier «sans arrêt», c'est-à-dire demander Mon Conseil dans tout ce que vous faites. Dans le monde de vos pensées Je dois Être le Premier et le dernier, vous ne devez plus vivre sans Moi, et Je serai plus proche de vous, parce que vous-mêmes vous assurez Ma Présence en pensant à Moi. Dans une pensée vers Moi il se trouve une grande Force que vous pouvez laisser agir à tout instant, donc rien ne vous touchera douloureusement et aucun danger ne peut vous menacer tant que vous restez uni avec Moi dans le cœur. Je vous donne cette Consolation pour le temps qui arrive, qui donc ne doit pas vous effrayer parce que Moi-même Je veille sur vous et Je vous concède toujours Ma Protection.

Amen

L'apport de la Parole divine - l'Acte de Grâce de Dieu

B.D. 6255 from 12 mai 1955, taken from Book No. 67

Il vous est apporté une Lumière dans le noir. Vous devez expérimenter l'Amour et la Miséricorde de Dieu, vous devez être couvert avec Sa Grâce, vous devez expérimenter un signe direct de Son Action et une preuve de Sa Présence parmi les hommes qui sont de bonne volonté. Vous devez prendre connaissance de Ma Parole que Je guide sur la Terre comme Flux de Mon Amour, parce que les hommes sont en grande misère spirituelle et ont d'urgence besoin d'Aide. Donc Dieu Lui-Même se manifeste à travers la bouche d'homme, Il fait briller Son Esprit en bas dans les cœurs qui s'ouvrent et Il leur donne une juste Lumière. Il leur transmet la Vérité, un savoir qui met les hommes dans l’état de connaissance et qui doit servir à allumer l’Amour pour leur Dieu et Créateur, pour leur Père de l'Éternité, parce que seulement l'amour pour Dieu pousse les hommes à vivre selon Sa Volonté et tendre vers Lui. Seulement l'amour réveille dans les hommes le désir de l'unification avec l'éternel Amour Même. C’est vraiment une preuve d’un très grand Amour pour vous les hommes, que Dieu Lui-Même s'annonce à vous les hommes, qu'Il allume en vous une Lumière qui doit éclairer clairement la voie que vous devez parcourir sur la Terre. C’est un Acte de Grâce et de Miséricorde qu’Il s'approche de nouveau de vous qui autrefois vous vous êtes éloignés de Dieu dans la libre volonté, qu'Il vous parle et cherche à vous inciter au retour et à tendre de nouveau vers Lui, lequel Seul veut vous offrir l'éternelle Béatitude. Vous les hommes marchez dans la nuit par votre propre faute, parce qu'autrefois la divine Lumière d'Amour vous a irradiés dans toute la plénitude, mais vous l'avez repoussée. Acceptez-la maintenant, vu qu’elle brille de nouveau, recevez le Don de Grâce de la Main de Dieu et exploitez le bien, et vous serez de nouveau ce que vous étiez au début : des êtres bienheureux pleins de Lumière et de Force qui agissaient dans la perfection. Dieu Lui-Même vous offre le moyen, dont vous devez seulement vous servir pour revenir à la perfection d'un temps. Il vous offre les Grâces que vous ne méritez pas, vu que vous vous étiez éloigné librement de Dieu. Mais il faut de nouveau Le reconquérir, Il veut que vous reveniez à Lui dans votre Maison Paternelle en tant que Ses fils, parce que Son Amour vous a créé et cet Amour pour vous ne cesse pas dans l’éternité et Il courtisera donc infatigablement votre amour, l'amour du fils pour le Père, qui Est pour vous et le restera dans l'Éternité. Donc Lui-Même vous parle, si vous L’écoutez et méditez Ses Paroles dans le profond du cœur. Vous sentirez l'Amour et la Force que cache en elle Sa Parole. Vous-même Le sentirez présent, et votre cœur s'enflammera d'amour et voudra Lui appartenir éternellement. Ouvrez votre cœur à Son Discours, ne le fermez pas avec indignation, mais écoutez ce qu'Il veut vous dire. Et vous expérimenterez une béatitude insoupçonnée, vous échapperez à la nuit spirituelle, en vous brillera la Lumière d'un rayonnant matin qui comblera votre cœur avec Béatitude. Vous irez à la rencontre d’un nouveau jour et vous n'aurez éternellement plus à craindre aucune nuit sombre, parce que la Lumière Éternelle Elle-Même vient à vous et remplit vos cœurs avec Sa rayonnante Lueur.

Amen

L'homme est peu avant son but

B.D. 6256 from 13 mai 1955, taken from Book No. 67

Vous les hommes vous vous trouvez peu avant votre but, donc ne faites pas échouer le succès de votre long chemin terrestre de votre venue en tant qu’homme, en ne faisant pas ce qu’il faut maintenant vous échouez et vous vous précipitez de nouveau dans l’abîme, dont vous vous êtes efforcés de sortir durant un temps infiniment long. Ne laissez pas venir près de vous un rocher sur lequel vous pouvez échouer lors de la dernière épreuve de volonté, mais poursuivez avec soin votre but, et vous deviendrez bienheureux et libres dans le temps le plus court possible. À vous les hommes il vous est presque entièrement méconnu ce que signifie pour vous en tant qu’homme la vie terrestre, ne gâchez aucune pensée sur ce qui a été d'abord et sur ce qui sera après ; sachez que vous êtes arrivés au dernier stade de votre développement dans lequel la libre volonté doit devenir active en vous pour atteindre le dernier but : l'unification avec Dieu qui apporte béatitude et liberté. Et vu que vous êtes sans savoir, le danger est grand que vous n'évaluiez pas la vie terrestre en tant qu’homme et que soit rendu inutile la dernière possibilité pour arriver à la liberté définitive. Alors l'infiniment long chemin qui a précédé et que votre âme a dû parcourir dans l'état lié à travers les Œuvres de la Création, alors le degré de maturité atteint péniblement mais qui vous a fait gagner l’incorporation comme homme, est en danger. Parce que vous ne restez alors pas sur la même marche, mais vous retournez en arrière. Et alors il peut vous être offert ensuite un nouveau parcours dans l'état lié à travers la Création, parce que pendant la vie terrestre il a été mis tant de Grâces à votre disposition, que vous péchez de nouveau contre Dieu, si vous refusez de nouveau l’Aide offerte à votre âme. Et cela signifie une nouvelle chute que Dieu voudrait empêcher dans Son très grand Amour. Et pour cela Il vous guide Sa Parole, le savoir de Son Plan de Salut de l'Éternité, sur votre origine et votre but, sur votre tâche terrestre. Il ne veut pas que vous retombiez dans l'abîme, mais Il ne touche en rien à votre libre volonté. Il vous aide certes, mais Il ne vous force pas. Donc il est bien possible, que vous atteigniez votre but, mais ce n'est pas sûr, parce que vous-mêmes en décidez à travers votre volonté. Et pour que votre volonté soit fortifiée, pour que vous l'orientiez de la manière juste, Dieu Lui-Même vient près de vous dans Sa Parole. Il vous instruit, Il vous donne connaissance de l'importance de votre vie terrestre, et cherche à renforcer le sentiment de responsabilité que vous avez envers votre âme. Il guide la Vérité à vous les hommes, et chacun qui est de bonne volonté, qui réfléchit sérieusement sur le but de son existence, qui se sent appartenir à un Être le plus sublimement parfait et qui voudrait établir la liaison avec cet Être, peut l'accepter. Il sera heureux de la Parole que Dieu Lui-Même guide à la Terre, parce qu'il reconnaîtra la Vérité, percevra que Dieu Lui-Même lui parle, et fera tout ce que Dieu lui demande, il s'acquittera de la Volonté de Dieu, que Dieu Lui-Même lui annonce au moyen de Sa Parole.

Amen

Le manque du sentiment de responsabilité – le manque de foi

B.D. 6257 from 14 mai 1955, taken from Book No. 67

Pour votre vie terrestre vous portez une responsabilité dont vous ne pouvez pas vous libérer. Et un jour vous devrez rendre contre devant votre Dieu et Créateur de l'Éternité comment vous avez utilisé cette vie terrestre, quel avantage en a tiré votre âme. Et vous devrez presque toujours reconnaître que vous avez pensé seulement à votre corps, mais que l'âme est allée les mains vides. Et donc l'âme, votre vrai «je», devra souffrir outre mesure dans le Règne de l'au-delà, mais vous-mêmes vous avez créé cette souffrance, vous-mêmes pourriez être heureux éternellement dans la Lumière et la Force, parce que vous auriez pu vous conquérir un tel sort bienheureux sur la Terre par l'utilisation de votre volonté. Sur la Terre vous aspirerez toujours à d'avantage, vous ferez tout ce qu'il vous procure un succès, et ainsi vous devriez continuellement tendre au juste succès pour votre âme, parce que vous savez précisément que le corps passe, que vous ne pouvez pas conserver la vie par vous-mêmes lorsque vous êtes rappelés encore avant le temps qui est concédé à un homme par Dieu. Vous savez que vous pouvez être rappelé chaque jour, et donc vous devriez vous dédier à tendre et aspirer sur la Terre au bien-être de votre âme qui continue à vivre même lorsque le corps terrestre passe. Pourquoi n'avez-vous aucun sens de responsabilité pour votre âme ? Pourquoi ne pensez-vous pas à son sort après le décès du corps ? Parce que vous ne voulez pas croire que votre âme continue à vivre. Malgré cela vous devrez rendre compte lorsque vous entrez dans le Règne spirituel, parce que vous n'en êtes pas restés sans connaissance. Dans votre vie terrestre ceci vous a toujours de nouveau été indiqué et vous sera indiqué jusqu'à la fin, parce que le monde spirituel se révélera à vous dans un sens bon ou bien aussi mauvais, il vous est toujours de nouveau fait remarquer l’action des forces extra-terrestres même lorsque vous refusez d’y croire, mais ces indications devraient toujours suffire pour vous faire réfléchir sur ce qui attend votre âme après la mort du corps. Du Règne de l'au-delà il ne peut pas vous être donné des preuves à cent pour cent, parce que vous devez croire sans y être poussé à travers des preuves, parce que vous devez librement tendre à la perfection, mais pas par contrainte, pas par des preuves, vous devez accomplir un changement de votre être dans la libre volonté. Pour cela vous avez tous des guides spirituels qui ne laissent passer aucune occasion d'agir sur vous d'en haut, et ils pourraient vous faire douter, si seulement vous vous en occupiez ; dans le dernier temps avant la fin il y aura très souvent des liaisons de l'au-delà avec la Terre, parce qu'elles doivent seulement servir à confirmer une continuité de la vie après la mort aux hommes mécréants, sans cependant forcer la volonté de l'homme à la foi. À vous les hommes il est vraiment rendu facile de conquérir la foi dans la continuité de la vie, parce que vous vivrez encore beaucoup de choses qui vous semblent surnaturelles, mais cela vous est concédé seulement pour que maintenant vous entriez en vous-même et pour que dorénavant vous pensiez seulement à votre âme, pour que vous appreniez à croire et créiez encore avec ferveur jusqu'à la fin, pour que l'âme arrive à la «Vie» dans la Lumière et à la Béatitude.

Amen

La Libération des âmes de l'abîme avant la fin

B.D. 6258 from 15 mai 1955, taken from Book No. 67

D’innombrables âmes arriveront encore de l'abîme en haut avant que cette période de Libération arrive à sa fin, parce que le monde de la Lumière est continuellement actif dans la libération du spirituel et parce que la Source de la Grâce qui est à disposition de tous ceux qui ont seulement la moindre volonté de devenir libres de leur état est inépuisable. L'acte d’une nouvelle relégation dans les Créations de la Terre est certes un changement de leur situation, mais pas moins atroce, et pour lequel sont utilisées encore toutes les possibilités pour épargner cette nouvelle relégation au spirituel qui se trouve dans l'abîme, pour le libérer avant la fin et le guider à la rencontre d’un état moins atroce dans lequel il trouvera sûrement la voie vers le Haut. Même dans l’abîme on enregistrera un émoi, parce que là aussi il y aura une séparation des esprits. Les étincelles de Lumière qui frétillent toujours plus souvent, ne manquent pas leur effet. L'Amour divin les envoie toujours plus fortement dans l'abîme et beaucoup d'âmes perçoivent leur bénéfice, et leur résistance devient toujours plus faible, jusqu’à ce qu’à la fin elles aient le désir de s'exposer à l'effet de ces rayons de Lumière, jusqu'à ce qu’elles les attendent toujours davantage et les suivent, tandis que d'autres se réfugient toujours plus dans l'obscurité pour ne pas en être touchés. Cette séparation des esprits doit avoir lieu là aussi avant que se déroule le dernier acte, que ces derniers soient de nouveau relégués dans la forme, pour que même pour eux un jour puisse venir l'instant de la libération. D’innombrables âmes cependant montent de l'abîme, elles acceptent les Grâces, renoncent à leur résistance et se plient au Verdict de Dieu, elles veulent faire ce que jusqu'à présent elles ont refusé : servir et aider dans l'humilité, là où leur aide est nécessaire. Dans l’abîme elles ont été frappées par des étincelles de Lumière qui leur ont procuré ce changement de volonté. Et ces étincelles de Lumière procèdent de Dieu, comme aussi de vous les hommes sur la Terre, parce que chaque pensée pathétique de bonne volonté pour aider, tournée aux âmes dans l’obscurité qui sont loin de toute Béatitude et qui sont dans un état extrêmement à plaindre, est visible pour ces âmes comme une étincelle de Lumière et rien ne reste sans effet. D’innombrables hommes sur la Terre échouent dans leur décision de volonté et se précipitent dans un abîme incommensurable, mais la libération de l’abîme est une compensation, parce qu'elles acceptent ce que les hommes sur la Terre méprisent, elles sont sauvées à travers le moyen que les hommes sur la Terre refusent. Elles ont faim de la Parole de Dieu qui leur offre Force et Béatitude, alors que les hommes ne la reconnaissent pas et donc passent au-delà d’un Don délicieux qui pourrait les mener aussi à la Lumière. La Parole qui procède de Dieu comme Rayonnement directe de Lumière, ne reste pas sans effet, parce que l'Infinité l'accueille et agit partout en tant que Force où il ne lui est opposé aucune résistance. Et ainsi elle pénètre même dans l'abîme, où «l'amour» a déjà effectué le travail préliminaire. Maintenant la Parole divine œuvre avec toute sa Force sur ces âmes et accomplit un changement de volonté, qui signifie aussi certainement un changement de la sphère dans laquelle peuvent maintenant demeurer les âmes. Il se déroule de grands bouleversements spirituels sur la Terre et aussi dans le Règne spirituel, et il n'est pas encore passé le temps de Grâce qui est concédé aux âmes pour la décision définitive. L'Amour de Dieu S’efforce continuellement d’apporter la libération à toutes les âmes et à cela l'amour peut contribuer beaucoup, parce que chaque rayon d'amour a un effet libérateur et rien de ce qui est touché par un tel rayon d'amour ne peut aller se perdre.

Amen

La contemplation face à Face

B.D. 6259 from 16 mai 1955, taken from Book No. 67

Mon Nom retentira éternellement dans le monde des esprits bienheureux, éternellement Mon Rayon d'Amour les frappera, Ma Parole résonnera éternellement et Ma Volonté sera leur volonté. Éternellement leur amour brûlera pour Moi et Mon Amour trouvera son accomplissement. Je serai leur Père et eux Mes fils. Cela est le but que Je Me suis imposé depuis le début et Je l’atteindrai, même si cela nécessite un temps infiniment long. Pour Moi le temps le plus long est comme un instant, parce que Je Suis depuis l'Éternité et Serai dans l'Éternité. Vous êtes incommensurablement minuscules en comparaison de Ma Divinité qui remplit tout, mais même la chose la plus minuscule est Ma Béatitude, parce qu'elle est procédée de Moi et avec cela semblable à Moi dans sa substance d’Ur, et donc Mon Amour ne devra jamais lui manquer même lorsqu’elle se trouve encore à une très grande distance de Moi, même lorsqu’elle est encore infiniment loin et n'a aucun accès au monde de la Lumière. Je l'assiste mais seulement dans une mesure que son état peut supporter. Mais un jour même le spirituel le plus éloigné sera accueilli dans Mon Règne de Lumière, un jour il se joindra au chant d'éloge des foules de bienheureux irradiés de Mon Amour, il sera aussi indiciblement bienheureux, et Me désirera avec toute l'ardeur de son amour et Ma Proximité lui sera certaine. Mais l'être sera passé à travers d’innombrables sphères jusqu'à sa sortie de Moi, et il devra marcher encore à travers d’innombrables sphères tant qu’il n'est pas assez près de Moi pour pouvoir Me contempler Face à face en chantant Mes louanges et en Me glorifiant. Parce que pour cela il faut un degré de maturité qui permet Ma Proximité la plus étroite, parce que l'être disparaîtrait si le Rayonnement de Mon Amour le touchait dans un état encore imparfait, car pour une Béatitude qui augmente toujours davantage, l'être doit d'abord totalement se spiritualiser pour qu’il puisse s'approcher de Moi toujours plus sans disparaître. Aux hommes il ne peut vous être fait aucune description de cet état, parce que vous vivez encore dans une sphère où il fait outre mesure sombre même lorsqu’une Lumière d'en haut vous offre l'éclairage. Vous êtes encore très loin de Moi, Je peux certes vous envoyer un Rayon d'Amour, mais vous ne seriez pas encore capables de recevoir une plénitude majeure de Mon Amour. Donc Je Me tiens en arrière avec la Force de Mon Amour, pour ne pas vous endommager, mais Je Me donne du mal pour diminuer votre résistance à Moi, parce que Je veux vous avoir un jour, là d'où vous êtes procédés, près de Moi-Même, votre Dieu et Père de l'Éternité. Je ne renonce pas à vous, parce que vous êtes comme Je Suis et vous M’appartenez irréfutablement, mais Je ne vous attire pas prématurément à Moi, parce qu'alors votre être serait en danger, l'imparfait serait consommé par Ma Force d'Amour, et cesserait d'exister, mais alors Mon Amour serait limité et ne protègerait pas le spirituel d’une totale disparition à travers un Rayonnement dépourvu de sagesse du fait de votre constitution encore imparfaite. L'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence Est Mon Être, et l'Amour, la Sagesse et l'Omnipotence tendent au but de la divinisation du créé. Et l'Amour et la Sagesse procurent tout, parce que l'Omnipotence doit être là où est l'amour, parce que celle-ci est une Force efficace. Seulement un être rempli d'amour peut supporter Ma Présence dans le Règne des esprits bienheureux sans disparaître, parce que maintenant il est devenu semblable à Moi et il peut Me contempler Face à face.

Amen

Corps - Âme - Esprit - la tâche de l'unification

B.D. 6260 from 17 mai 1955, taken from Book No. 67

C’est l’objectif de l'homme que son âme s'unisse avec l'esprit en lui. Si cet objectif est observé, alors le sort de l'âme est aussi assuré, alors la vie terrestre a été dépassée lorsque l'âme décède de la Terre. Au début de l'incorporation les deux, l'âme et l'esprit, sont encore séparés, parce que l'âme en tant qu’être auto-conscient avait effectué cette séparation. Elle doit maintenant de nouveau s'unir librement, elle-même doit chercher l'unification avec l'esprit, elle doit révéler sa disponibilité par l’amour de l'esprit qui est ensuite vite prêt à l'aider, parce qu'elle vient maintenant à la rencontre de Dieu Lui-Même, l'Esprit de Père de l'Éternité. Il agit sur l'âme, parce qu'il lui a été donné une étincelle de Lui-Même pour le chemin terrestre, et celle-ci agit maintenant comme si c’était Dieu qui conduit l’âme en l’instruisant et en l’attirant à Lui et donc Il la pousse aussi constamment à la rencontre de l’Esprit du Père de l'Éternité. Seulement l'unification de l'âme avec son esprit en elle doit avoir lieu pour assurer le but définitif : l'unification avec Dieu, qui signifie liberté et Béatitude. Le sens de la vie est très simple à trouver, mais cette solution simple est cherchée par peu d’hommes, parce que pour eux elle est incompréhensible tant que l'âme est restée encore totalement non-impressionnée, tant qu’il n'a pas encore été assigné à l’étincelle spirituelle en elle le droit de l'instruire, tant qu’il n'a pas encore été jeté un pont sur la séparation entre elle et l'esprit à travers son action dans l'amour, tant qu’elle ne reconnaît pas le but de sa vie terrestre, et que ses pensées et ses désirs sont orientés seulement en mode terrestre, et alors sa vie terrestre est aussi sans succès et elle ne lui procure pas la moindre remontée, parce que l'unification de l'esprit avec l'âme est l’objectif et le but de son chemin terrestre. Et vu que cette unification est et restera toujours un acte de libre volonté, il peut être agi sur la volonté de l'homme toujours seulement de la Part de Dieu et du monde de la Lumière, pour qu’il prenne une autre direction que celle parcourue jusqu'à présent, mais toujours sous l'observance de sa liberté, ce qui donc demande une patience et une persévérance outre mesure grande. L'état spirituel ne serait pas si épouvantablement bas, si la volonté de l'humanité pouvait être orientée par la contrainte, mais cela serait sans valeur pour le développement spirituel de chaque homme, si ensuite sur la Terre il était reconnaissable un état de paix à la place de la misère actuelle. La liberté de la volonté doit être respectée, même si cela a pour conséquence une chute de la substance animique dans l’abîme. Les hommes doivent revenir librement à Dieu, librement ils doivent changer l'amour de soi qui demeure en eux dans un amour désintéressé pour le prochain et avec cela dérouler l'unification de leur âme avec l'esprit. Mais ils trouvent toujours le Soutien de la Part de Dieu et du monde de la Lumière, parce que tous les événements dans la vie terrestre s'approchent des hommes de sorte que soit possible un changement de la volonté. L'âme est attirée par Dieu imperceptiblement, et dès qu'elle est seulement disposée à renoncer à sa résistance d'autrefois, elle est saisie par l'Amour de Dieu, alors elle écoute l'esprit en elle et elle ne peut alors plus éternellement se précipiter dans le règne de l'obscurité.

Amen

Conduite divine par l'Esprit

B.D. 6261 from 20 mai 1955, taken from Book No. 67

Lorsque vous satisfaites toutes les conditions qui permettent à Mon Esprit d’agir en vous, alors la Conduite constante par l‘Esprit vous est assurée, et vous ne devez alors plus craindre de marcher sur des voies erronées. Alors il viendra sur vous tout ce que Mon Esprit de Père de l'Éternité reconnaît nécessaire pour la maturité de votre âme. Mais satisfaire ces conditions suppose d’avoir la sérieuse volonté de vous bouger dans l'Ordre divin, c'est-à-dire que vous devez vouloir faire la chose juste. Alors vous vous efforcerez par vous-mêmes pour une vie d'amour, de croire dans un Être sublimement parfait qui vous a créé, et vous désirerez entrer en contact avec cet Être et vous pouvez le faire si vous vous tournez vers Moi dans la prière. Et ainsi vous établissez avec Moi le contact qui est en premier nécessaire pour que Je puisse maintenant M’exprimer à travers l'esprit. Sans la satisfaction de cette condition il est impossible que Mon Esprit agisse en vous, parce que cela aurait comme conséquence un développement vers le Haut dans la contrainte. Mais s'il a été une fois établi le contact avec Moi, de sorte que Je puisse maintenant agir sur vous au moyen de Mon Esprit, alors vous pouvez être convaincu que maintenant toute votre vie terrestre est sous cette influence, et que maintenant tout se déroule ainsi et que tout s’approche de vous de sorte que vous marchiez vers le Haut. Je ne vous mènerai Moi-même jamais vers l'abîme, mais Je vous attire inévitablement en haut. Vous devez de toute façon y tendre continuellement, et vous ne devez pas devenir tiède ou vous confier avec indifférence à toutes les forces qui cherchent à agir sur vous, mais votre volonté doit être et rester continuellement tournée vers Moi. Je dois toujours être votre but, alors vous atteindrez votre but : c’est-à-dire Moi-Même auquel vous appartenez depuis le début. Mon Esprit agit dans chaque homme, si seulement il se prévoit d’une manière positive envers Moi, si lui-même Me reconnaît et s’il désire d'être saisi par Moi. Vous les hommes, vous devez vous demander sérieusement comment vous vous comportez dans vos rapports avec Moi : si vous Me refusez encore, si vous ne croyez pas dans l'existence d'un Créateur qui est en contact avec vous et si vous vivez votre vie totalement séparé de Moi. Ou bien si vous Me reconnaissez comme existant mais craignez Moi et Mon Pouvoir et donc ressentez seulement un malaise lorsque vous tombez dans le péché contre Mes Commandements, ou bien si vous M’aimez et cherchez à vivre selon Ma Volonté. Vous devez absolument avoir une sérieuse clarté comme quoi l‘Action de Mon Esprit en vous peut se dérouler seulement lorsque vous vous unissez à Moi dans l'amour. Donc vous ne pouvez pas vous attendre à être éclairés ou guidés par Mon Esprit, lorsque vous-mêmes vous vous posez encore volontairement loin de Moi, si vous ne croyez pas que Je Suis. Seulement votre volonté d'être liés étroitement avec Moi, a pour conséquence en vous l’Action de Mon Esprit, et alors le chemin de votre vie n'est plus sans guide, alors tout s'approche de vous comme Mon Amour le reconnaît bon pour vous et votre perfectionnement. Alors écoutez la Voix de l'Esprit en vous, c'est-à-dire suivez votre poussée intérieure, et ensuite faites en quelque sorte toujours ce que Mon Esprit vous dit de faire.

Amen

La voix de la conscience – le sentiment – la voie juste

B.D. 6262 from 21 mai 1955, taken from Book No. 67

Toujours de nouveau il vous est indiqué la voie que vous devez parcourir sur la Terre, même si vous ne recevez pas directement des Enseignements de Moi, parce que Je vous parle d’une manière que vous qualifiez de «sentiment», de sorte que votre esprit puisse devenir actif, parce que vous arriverez dans des situations qui ne vous laisseront pas sans impression, que ce soit dans le genre douloureux ou joyeux. À travers votre sentiment vous pouvez reconnaitre ce qui est désirable pour un homme, ce qui lui procure de la souffrance et ce qui a un effet nuisible pour son corps, et maintenant vous pouvez être influencé selon la volonté de vous tenir à distance de ce prochain qui vous fait du mal, ou bien de lui donner ce qui le rend heureux. Seulement le sentiment et l'esprit peuvent vous indiquer la voie juste, lorsque des Instructions selon la Vérité vous manquent, ou si les instructions ecclésiastiques ne vous plaisent pas, parce qu'elles vous semblent incertaines quant à leur origine. Les propres vicissitudes de l'homme peuvent déterminer la volonté, les pensées et les actes, et chaque homme sait aussi ce qui est juste, parce que chacun s'arroge le droit d'être heureux et parce que chaque homme peut «sentir» des souffrances corporelles et animiques. L'amour de lui-même le poussera toujours à chercher à posséder ce qui le rend libre et ravi, et une juste pensée reconnaîtra cela même chez le prochain, donc dans chaque homme il est mis le savoir de la voie juste ; mais comment il utilise ce savoir conquis à travers son sentiment et le travail intellectuel, dépend de sa volonté qui est et restera libre pour son perfectionnement. Donc le bien et le mal pourront toujours être tenu séparés, justement à cause de l'effet de celui-ci sur l'homme lui-même. Donc on peut parler de la «voix de la conscience», qui se manifestera dans la «sensation», qui cependant peut aussi être étouffée dans l'homme lorsque l'amour propre est si fortement développé que l'homme s’arroge pour lui tout le beau et fait tout le mal au prochain. Alors la faculté du sentiment devient toujours plus faible et alors les hommes soutiennent souvent l'affirmation que tous les hommes ne savent pas ce qui est bien et ce qui est mal. À cela il peut de nouveau seulement être répondu qu’ils ne veulent pas le savoir, parce que tant qu’ils savent ce qui est désirable ou indésirable pour eux-mêmes, ils savent aussi discerner le bien et le mal, même sans instruction de l'extérieur, qui cependant leur donnerait toujours la confirmation que la perception intérieure coïncide avec Ma Doctrine, avec laquelle J’indique aux hommes la voie qu'ils doivent parcourir sur la Terre, avec Ma Doctrine de l'Amour, qui exige toujours seulement d'exercer l'amour. Mais là où il existe des instincts animaux du temps du développement antécédent, là vaut seulement le sentiment du plus fort dans ses rapports avec le faible, parce que dans un tel homme les forces de l'obscurité s’affirment et elles le poussent à agir selon leur volonté. Un tel homme «possédé» ne peut cependant pas être pris comme une confirmation que sans Mes Enseignements la voie vers Moi ne puisse pas être parcourue et trouvée, parce que Mon Amour prend soin de toutes Mes créatures, mais Je leur laisse la libre volonté.

Amen

Exhortation à un fervent travail dans la Vigne

B.D. 6263 from 22 mai 1955, taken from Book No. 67

Vous devez être infatigablement actifs, parce que le temps dans lequel vous pouvez agir tranquillement pour Moi et Mon Règne est seulement encore bref. Mais dès que commencera le temps du chaos, dès que commencera ensuite la lutte contre la foi, vous pourrez dérouler votre travail dans la Vigne seulement en cachette, parce que le monde vous haïra et vous persécutera, parce que dans votre foi, dans votre prédisposition envers Moi, votre Créateur et Père, votre Rédempteur du péché et de la mort, il voit un obstacle pour son action mondaine. Et alors chez vous il doit être déjà fait beaucoup de travail préparatoire, Ma Parole doit déjà avoir été portée à beaucoup d'hommes qui étaient de bonne volonté, qui eux-mêmes étaient disposés à la transmettre et cela signifie pour beaucoup de recevants une grande Source de Force dans le temps de misère qui les attend encore. Cela sera pour vous tous un temps d'épreuve, que cependant vous n'avez pas à craindre si seulement c’est votre volonté, votre désir de tenir bon et ne pas Me trahir pour des avantages terrestres. Ce que le monde peut vous offrir, vous n'en profiterez pas longtemps, parce qu'il ne restera rien lorsque sera venue la fin. Mais il vous restera certes un grand gain, si vous Me restez fidèle, parce que vos biens spirituels ne peuvent pas vous être enlevés et votre âme possédera une grande richesse lorsque le corps passera. Donc ne vous laissez pas éblouir par des biens du monde qui vous sont assurés pour vous pousser à M’abandonner. Et pour cela il doit être effectué encore beaucoup de travail auparavant, pour que les hommes soient au courant de ce qui les attend et combien est passagère la matière terrestre qu'ils adorent encore. Vous pourrez de toute façon toujours travailler pour Moi, cela vous sera ensuite seulement possible encore en cachette lorsque commencera la lutte contre la foi, contre tout le spirituel. Alors vous devrez être rusés comme les serpents et doux comme les colombes. Et alors vous aurez encore du succès auprès de beaucoup qui Me trouveront à travers la misère et auront besoin de Force et de Courage, et ils les chercheront chez vous. Je connais le temps qui vous attend, Je sais aussi qui et comment vous soutiendrez la lutte. Et pour cela Je vous tourne l'invitation de penser aux nombreux qui sont encore faibles dans la foi et de les assister pour qu’eux-mêmes cherchent la fortification là où vous l'avez trouvée, auprès de Moi-Même Qui peux maintenant Être avec chaque individu et le guider à travers tous les dangers, car Je peux leur apporter constamment la Force, parce qu'ils se lient avec Moi et Me demandent croyants la Force. Votre activité doit s’étendre encore sur de vastes cercles et Moi-même Je veux aider pour que Mon Évangile soit répandu. Je veux l‘apporter aux hommes que vous devez assister sur Mon Ordre, et auxquels vous devez transmettre la Vérité, le pur Evangile, que Je vous guide d'en haut, parce que l‘humanité est en grande misère spirituelle. Ma Parole doit apporter de l’Aide à tous dans cette misère.

Amen

Un sort bienheureux ou bien sombre - Preuves - Jésus Christ

B.D. 6264 from 23 mai 1955, taken from Book No. 67

La porte de l'Éternité peut être grand ouverte pour vous, alors une plénitude de Lumière qui vous rend heureux au-delà de toute mesure brillera à votre rencontre, et vous exulterez et vous vous réjouirez et vous serez bienheureux. Mais elle peut aussi rester close, l’accès vous sera empêché et vous devrez attendre dehors pendant un temps infiniment long. Et alors l’obscurité vous entourera, vous marcherez dans des régions inhospitalières, vous souffrirez la misère et d’indicibles tourments et toute Béatitude s’éloignera de vous. Vous pouvez choisir entre les deux sorts tant que vous vivez sur la Terre, parce que vous-mêmes choisissez votre destin. Mais vu que pour cela vous ne pouvez obtenir aucune preuve, il vous manque la foi et vous vivez au jour le jour sans penser au sort qui attend un jour votre âme. Et il ne peut pas vous être fourni de preuves, parce que vous devez vous conquérir la Béatitude par votre propre poussée, vous devez vivre librement comme c’est la Volonté de Dieu. Vous devez tendre vers le Haut sans n'importe quelle contrainte, à la rencontre du Règne de la Lumière qui était votre vraie Patrie et qui le restera dans toute l'Éternité. Il ne peut pas vous être fourni de preuves, mais vous n'êtes pas laissés sans connaissance, et donc vous devez accepter comme possible ce qui ne peut pas vous être montré. Et déjà seulement avec cette acceptation vous conquerrez beaucoup, parce qu'alors vous vous en occupez mentalement et vous pouvez même être influencé mentalement par des êtres de Lumière, chose qui cependant est impossible si vous refusez avec obstination tout ce qui vous est transmis sur le Règne de l'au-delà. Mais au croyant il ne manque pas de preuves. Parce que celui-ci voit et entend quelque chose qui est pour lui une confirmation de ce qui au mécréant reste et doit rester caché, pour ne pas le rendre croyant contre sa volonté. Le Règne spirituel se révèle à ceux qui ont déjà atteint un degré déterminé de maturité et qui peuvent aussi regarder dans ce Règne avant que l'âme abandonne son corps. Et de telles contemplations sont à nouveau acceptées comme crédibles par les hommes qui tendent et qui désirent Dieu et la Vérité, tandis que les autres les rejettent comme produits de l’imagination, parce que ceux-ci ne peuvent pas voir ce qu'ils voient. Ils restent deux mondes séparés, le Règne spirituel et celui terrestre. Mais l'homme lui-même peut jeter un pont sur cette séparation, il peut trouver l'entrée dans le monde spirituel, s'il tend toujours seulement à arriver à Dieu. Alors il atteindra son but et après la mort il entrera dans le Règne de la Lumière, il en trouvera l'accès parce que Jésus a ouvert la Porte de l'Éternité, Lequel exige cependant d’être reconnu comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Et celui qui ne passe pas outre est guidé par Lui-Même dans Son Règne. Donc Jésus Christ doit Être reconnu sur Terre et cela signifie que l'homme s'acquitte aussi de la Volonté de Dieu, Lequel au travers de l’Homme Jésus a communiqué Sa Doctrine de l’amour, Lequel exige seulement que les hommes accomplissent le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain, pour qu'ils deviennent et restent Sien. Alors ils Le suivent et Lui les guide avec sécurité sur la voie de l'Éternité. Lui-Même les guide dans le Règne de la Lumière, vers la Béatitude éternelle.

Amen

La force de la foi est nécessaire dans la dernière lutte

B.D. 6265 from 25 mai 1955, taken from Book No. 67

Vous expérimenterez encore souvent Mon Aide visible, pour que votre foi devienne forte et soit à la hauteur de toutes les adversités qui s'approcheront de vous dans le dernier temps avant la fin. Vous serez souvent si opprimés que sans une solide foi vous vous rendriez sans résistance. Mais votre foi dans Mon Aide vous fait regarder courageusement à la rencontre de tout, vous ne craindrez pas et vous ne douterez pas, parce que vous connaissez Mon Plan de Salut de l'Éternité et donc vous savez aussi que tout doit être ainsi comme Je l'ai prévu, et que rien ne se produit sans Ma Volonté ou Ma Concession. Donc vous savez aussi que vous vous trouvez sous Ma Protection, qu’il ne peut rien vous arriver tant que vous vous fiez à Moi et vous vous fiez à Moi parce que vous croyez solidement et irrévocablement. Donc votre foi doit encore être renforcée, ce qui se produira à travers Mon Aide souvent visible. Parce que vous qui vous êtes donnés à Moi volontairement, appartenez à l'armée de Mes combattants que J’instruis pour la dernière lutte sur cette Terre. Et Mes combattants lutteront courageusement pour Moi et Mon Règne. Ils puiseront la Force de Moi, ils prononceront croyants Mon Nom et seront protégés contre toutes les attaques de la part de Mon adversaire. Et vu que J’ai besoin de vous, Je permets aussi qu'il vous arrive quelques souffrances, et à cela vous devez toujours penser, lorsque le monde se soulève contre vous. Parce qu'il le fera, parce que votre Lumière brille trop clairement, parce qu'il découvre ce que Mon adversaire préfère cacher, parce qu'il craint d'être découvert et donc il incite celui qui lui est soumis à procéder contre vous-mêmes avec toute la dureté possible. Il tente tout pour s'élever sur le Trône et donc il ne s’effraye pas de déclarer la lutte à Moi-même, donc d'extirper n'importe quelle foi en Moi et dans Mon Œuvre de Libération. Mais cela ne lui réussit pas, parce qu’en vous J’ai une armée de combattants qui offre résistance, qui ne se laisse pas vaincre et donc qui, à travers la foi, dispose de courage et de Force contre laquelle l'ennemi combat inutilement. Donc vous ne demanderez jamais en vain Mon Aide, Je Serai toujours prêt à vous assister dans toute misère, donc faites toujours seulement confiance à Moi, quoi qu’il se passe. Je veux vous aider pour consolider votre foi de sorte que rien ne puisse plus l’ébranler. Le monde vous assiégera d’une manière honteuse, parce qu'il ne s'effraye pas de vous mettre dans de fausses suspicions et l’action de Mon adversaire sera évidente. Mais tout cela doit seulement vous confirmer la Vérité de Ma Parole, tout cela doit vous montrer combien proche est la fin, parce que tout est comme Je vous l'ai prédit, les portes de l'enfer s’ouvriront et des forces diaboliques affligeront tous ceux qui sont de bonne volonté et qui M'appartiennent. Mais Je Suis auprès de vous en protection, et le bouclier de la foi vous couvrira vis-à-vis de toutes les attaques ennemies, tant que ne sera pas venu le Jour, où se manifestera Ma Puissance et Ma Magnificence, où Je vous sauverai et enchaînerai celui qui est Mon adversaire et qui veut Me renverser et que Je vaincrai et lierai pour longtemps.

Amen

Aucune prière n’est inutile pour les âmes dans l'au-delà

B.D. 6266 from 26 mai 1955, taken from Book No. 67

Vous tous expérimenterez que Mon Amour pour vous est illimité et que donc Je ne laisse personne à un destin qu'il s’est choisi, mais Je viens en Aide à tous, soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà. Je prends soin de chaque âme qui se recommande à Moi, pour lequel vous Me priez et que vous voulez aider dans la misère spirituelle, J’aide partout où est demandée Mon Aide, parce que Je vous aime tous. Mais vous comprendrez cela seulement lorsque vous entrerez dans le Règne spirituel et que viendront à votre rencontre toutes les âmes que votre prière a libérées de leur misère. Seulement alors vous saurez que J’ai entendu chacun de vos appels et qu'aucune demande n’a été tournée vers Moi en vain. Mais vous devez déjà l’apprendre de Ma Bouche sur la Terre. Moi-même Je veux vous dire que vous pouvez aider chaque âme à laquelle vous offrez l'amour. Et Je veux vous le dire parce que cela dépend beaucoup du fait que toutes ces âmes doivent seulement voir un petit rayon de Lumière près de vous pour se tourner vers vous, chose qui signifie ensuite déjà le début de la Libération, parce qu'elles reçoivent de vous ce dont elles ont besoin pour leur remontée ultérieure. Si vous saviez quel moyen efficace vous avez à disposition, vous n’auriez plus d’autres pensées que celles de sauver des âmes de l'abîme. Elles vous en remercient toutes et elles vous entourent toujours de sorte qu’aucun travail spirituel ne soit exécuté sans leur présence et vous ne pouvez pas vous imaginer l’effet, parce qu'un unique rayon de Lumière allume de nouveau et rend réceptives d’innombrables autres âmes pour Ma Parole. Déjà pour cela Je la guide sur la Terre, parce que rien autre n’étend son effet dans le Règne de l'au-delà et parce qu'elle a aussi une influence transformatrice sur les âmes dans l'abîme. Je donne, mais Je reçois en retour bien davantage, Mes créatures qui se sont tenues loin de Moi, Me trouvent de nouveau parce que leur cœur devient souple et malléable au travers de votre amour. Et par votre amour Mon Amour peut aussi Se manifester sur ces âmes, Je peux les pourvoir avec une Force qu'elles utilisent de nouveau pour agir dans l'amour sur les âmes qui se trouvent encore dans l'obscurité. L'Œuvre de Libération est si vaste qu’elle doit aller maintenant sur ces âmes malheureuses de l'abîme, parce qu'une unique âme a ses adeptes qui maintenant sont aussi sauvés au travers de votre aide, qui est de la plus grande importance maintenant avant la fin de la Terre, avant le début d'une nouvelle période de Libération, vu que d’innombrables âmes seront encore préservées du sort d’une nouvelle Relégation, qui cependant serait irrévocablement le leur si elles languissaient encore dans l’obscurité la plus profonde et s’il ne leur était indiqué aucune voie vers le Haut. J’aime toutes Mes créatures, Je ne veux pas qu'elles doivent souffrir pendant un temps infiniment long, mais J’observe Ma Loi de l'Ordre éternel et donc Je ne peux pas libérer d’une manière illégitime les âmes qui s'opposent encore à Moi. Mais votre amour peut casser cette résistance et alors Mon Amour peut aussi devenir actif, donc J’aide tous ceux que vous Me recommandez, pour lequel vous Me priez de les libérer de leur misère, parce que Mon Amour ne cesse jamais, Mon Amour inclut toutes Mes créatures, Mon Amour veut qu'elles deviennent toutes bienheureuses.

Amen

Le début d’une période de Libération est loin de la fin

B.D. 6267 from 27 mai 1955, taken from Book No. 67

Chaque période de Libération se déroulent à de grands intervalles de temps se sorte que le début d'une telle période n'est presque plus prouvable lorsqu’arrive sa fin, parce que cela est aussi nécessaire pour que les hommes restent libres dans leur foi. Parce qu'une fin qui serait attendue avec certitude serait déterminante sur la volonté des hommes. Malgré cela, le savoir de la fin de la précédente période n'est pas allé se perdre de sorte que chacun puisse l'accepter s'il le veut. Et personne ne pourra fournir la preuve que ce terme n'ait pas existé dans les époques passées. Donc pour la fin qui arrive sur cette Terre c’est une question de foi et donc la misère spirituelle est très grande parce que la fin arrive et les hommes y comptent trop peu et ils ne se préparent pas. Et il en est actuellement comme avant chaque conclusion, des prophètes et des voyants se lèvent et poussés par leur esprit, ils indiquent ce qui est en train d'arriver, mais, comme toujours, ils ne trouvent aucune foi, parce que tout le spirituel est infiniment loin des hommes et leurs pensées et leurs tendances n’admettent aucune «fin de la Terre», parce qu'ils ne veulent simplement pas y croire et à eux elle ne peut pas et ne doit pas être prouvée. Personne ne connaît précisément le jour et l'heure, mais beaucoup savent qu'elle n’est plus loin. Même ceux-ci le croient et ils en sont de toute façon intérieurement solidement convaincus, parce que leur savoir spirituel, le degré de leur connaissance, peut aussi le lire dans le Plan de Salut de Dieu et ils peuvent suivre la cause et l’effet et donc ils savent aussi que la fin est inévitable, parce qu'il ne s'agit pas seulement des hommes de cette Terre, mais du développement vers le Haut de tout le spirituel qui est lié dans les Œuvres de Création. L'homme savant qui est dans la connaissance, suit tout avec d’autres yeux et il constate seulement que tout se déroule selon la Loi divine. Mais il ne peut pas transférer son savoir sur les hommes dont le degré de connaissance est si bas qu'ils sont encore aveugles en esprit, qu’ils croient seulement ce qu'ils peuvent voir et prouver et qui n'ont aucun sens pour le spirituel. Ils ne peuvent pas transférer leurs pensées et leur savoir sur le prochain, mais ils peuvent le mettre en garde et l’avertir, parce qu'ils peuvent indiquer plein de conviction la fin qui arrive, comme il faut de toute façon s’y attendre. La conclusion d'une période de Libération est quelque chose de si imposant et de non vécu par les hommes qu’il est difficile de la retenir comme possible, et donc elle ne semble pas croyable pour les hommes. Et bien qu’il soit donné des signaux annonciateurs, l'humanité sans foi ne s'en occupe pas. Aussi la terreur sera grande lorsque s’accomplira ce qui a été annoncé beaucoup de temps auparavant par les voyants et les prophètes. Et malgré cela, il ne peut rien être fait d’autre pour préparer les hommes que de leur donner constamment la connaissance de la Parole de Dieu, Lequel la guide sur la Terre pour retrouver la foi, parce que les hommes ne croient plus. Donc Dieu parle aux hommes, mais de sorte qu’ils ne soient pas forcés à la foi, mais puissent croire s’ils en ont la volonté. Et cela est la dernière possibilité d’apporter près des hommes un savoir qui pourrait les déterminer à changer et à chercher seulement encore la voie vers le Haut, un savoir qui leur donnerait la juste explication et avec cela ils auraient l'Aide qui signifierait le Salut du naufrage. Mais la Parole de Dieu n'est pas reconnue et donc non acceptée. Et l'humanité va à la rencontre de la ruine, elle aspire continuellement seulement à la matière et celle-ci sera leur demeure, lorsque sera venue la fin, lorsque commencera une nouvelle époque de Libération, comme il est prévu depuis l'Éternité dans le divin Plan de Salut, pour qu'arrive à la Béatitude tout ce qui s'arrête encore dans le malheur.

Amen

La tâche des disciples : Annoncer la Doctrine de l'amour

B.D. 6268 from 28 mai 1955, taken from Book No. 67

Je vous donne l’ordre de prêchez l'amour qui aide à arriver à la béatitude éternelle. Je peux donner cet ordre seulement à ceux qui sont déjà prêts à M’écouter pour donner maintenant au prochain ce qu’ils ont entendu. Je peux envoyer avec cette mission dehors dans monde seulement ces hommes qui se mettent librement à Ma disposition, qui Me reconnaissent donc comme leur Dieu et Père et qui veulent maintenant s'acquitter de Ma Volonté comme Mes fils, autrement ils n’écoutent pas ce que Je leur dis et ce qu'ils doivent annoncer en Mon Nom. Mais ils doivent aussi être en mesure de M’écouter. Cela est la première condition préalable pour un disciple élu par Moi, parce que ce qu’il doit donner aux autres d’une manière vivante, n'est pas un don humain, mais divin, qu'il a reçu de Dieu Lui-Même, parce que les hommes ne le possèdent pas et donc ils ne peuvent pas le distribuer. Parce que la Parole devient vivante seulement avec Mon Soutien, Moi-même Je dois pouvoir agir dans l'homme s'il veut comprendre Ma Parole comme elle doit être comprise, pour pouvoir la porter aux autres. Et ceci vaut toujours, même pour les hommes qui la reçoivent de Mes disciples. Seulement lorsque Moi-même Je peux agir en eux à travers Mon Esprit, elle leur sera compréhensible et Je pourrai les réveiller à la vie. Donc ce doit Être toujours Moi-même Qui parle et Qui veut être écouté, autrement ce sont seulement des mots vides qui ne touchent pas le cœur ou sont accueillis faussement, donc que vous n'interprétez pas selon le sens. Vous devez donc porter l'Évangile dehors dans le monde, vous devez annoncer aux hommes la Doctrine de l'Amour, et même si le mot «amour» vous est usuel, il doit d’abord vous être rendu compréhensible la signification profonde et l'urgence d'une vie dans l'amour selon Ma Volonté, et vous devez savoir que la béatitude dépend seulement de l'accomplissement de ce Commandement de l'amour, motif pour lequel vous est dévoilé Mon Plan de Salut de l'Éternité et maintenant vous pouvez reconnaitre, pourquoi l'amour est la chose la plus importante, pourquoi Moi-même Je suis descendu sur la Terre, lorsque l'humanité a négligé totalement l'amour. Pour pouvoir bien enseigner, l'enseignant doit être profondément dans le savoir, et lorsque Je vous assigne la tâche d'aller dehors et d'instruire le prochain, Je vous fournirai aussi le savoir nécessaire à cela et Je vous le transmettrais par l’Esprit. Donc chacun est capable d’exécuter Ma Tâche que permet l’Action de Mon Esprit, en le formant d'abord dans l'amour, et en faisant lui-même ce qu'il doit enseigner à son prochain. Parce qu'alors il peut aussi leur parler avec conviction de l'effet d'une vie d'amour, il peut les avertir des conséquences d'un chemin de vie sans amour, il peut leur annoncer d’une manière vivante ce que lui inspire son esprit, et il saura que Je Suis Celui Qui parle à travers lui, et il sera pour Moi une forme de bonne volonté à travers laquelle Moi-même Je peux Me révéler. Le Commandement de l'amour est le premier et le plus grand Commandement. A celui qui s'acquitte de celui-ci, à lui le Ciel est aussi ouvert, parce que c’est un Règne qui n'est pas de ce monde. Il deviendra un aspirant de ce Règne, et sera éternellement bienheureux.

Amen

La divinisation – l’étincelle spirituelle

B.D. 6269 from 29 mai 1955, taken from Book No. 67

Vous devez être unis avec Moi pour des temps éternels, vous devrez entrer dans Mon Règne et agir unis avec Moi et créer pour votre béatitude. Vous devrez être actifs dans Ma Volonté, et cela par votre propre poussée, non conditionnée par Ma Volonté. Parce que seulement alors vous êtes Mes fils, seulement alors vous êtes liés avec Moi pour l’éternité et dans la béatitude. Mais cette intime liaison est seulement le résultat d'avoir vaincu l'abîme, ce qui est la tâche imposée à chaque créature qui veut se former en Mon fils. Monter du bas de l'abîme en haut demande de la part des créatures de grands efforts qui cependant sont toujours possibles à accomplir, parce que Mon Amour les attire toujours en haut, parce que Mon Amour assiste chaque créature, là où sa force n'est pas suffisante. Donc à la créature il est demandé seulement la volonté de monter de l'abîme en haut, et il ne lui manquera alors jamais la Force pour atteindre le but. Mais la libre volonté est exigée, parce que la libre volonté a autrefois causé le contraire, la chute dans l'abîme et la séparation de Moi. Tout ce qui cherche à s’éloigner de Moi est et reste faible parce qu'il refuse la Force de Mon Amour, et seulement lorsqu’il est nouveau prêt à l’accepter, il aura aussi la Force de reprendre la voie du retour vers Moi, dans la Maison du Père. La juste punition pour l'éloignement volontaire de Moi serait la damnation éternelle, donc il serait un être éternellement séparé de Moi, ce qui signifierait pour un être crée plein de lumière et de force des tourments infernaux. Mais Mon très grand Amour pour Mes créatures ne le permet pas, et donc il a été créé une possibilité pour que l'Amour regagne ce qui lui est devenu infidèle sans que la Justice soit lésée. La faute a été réparée par l'éternel Amour Lui-Même. Je Suis descendu sur la Terre et J’ai accompli l'Expiation pour l'incommensurable faute, de sorte qu’un retour de ce qui autrefois était tombé est devenu possible. Mais cela dépend de la volonté de la créature elle-même. Et pour que cette volonté se tourne de nouveau vers Moi, pour que Je puisse de nouveau être retenu comme but le plus sublime par les êtres de l'abîme, J’agis à travers Mon Esprit sur eux. C'est-à-dire que l’Amour qui est Mon Être et qui en tant que Force a fait se lever tout, cherche dans le cœur de Mes créatures celles qui ont déjà entrepris la voie du retour dans le domaine de Mon Ordre éternel. Mais un jour ces créatures devront choisir de nouveau dans la libre volonté, si elles veulent continuer vers Moi ou bien revenir de nouveau dans l'abîme. Dans ce stade, comme homme, Mon Amour cherche maintenant à agir sur lui, en lui associant une petite étincelle de Mon Esprit d'Amour, qui doit l’influencer, si l'homme le permet. À travers cette petite étincelle l'homme peut être en liaison continue avec Moi, mais il n'est pas forcé d’établir ce contact. Mais cette étincelle spirituelle dans l'homme est un incommensurable facteur d'aide qui offre aussi la garantie que l'homme trouve la liaison avec Moi, étant supposé que sa volonté ne M'oppose pas une résistance ouverte. Lorsque J’ai accompli en Jésus l'Œuvre de Libération, lorsque J'ai pris sur Moi la grande faute du péché et ai effectué l’expiation, seulement alors J’ai rendu libre le chemin de l'abîme vers le haut. Mais alors J’ai transmis aux hommes qui étaient prêts à prendre ce chemin, la Force qui alors leur manquait. Moi-même Je Me suis mis en contact avec eux, Je ne les ai pas laissés sans Aide, Moi-même Me suis lié avec eux au travers de l’étincelle spirituelle. Mais il dépend de chaque individu, si lui-même veut établir le contact avec Moi, parce que Je ne M’impose à aucune créature et Ma Force spirituelle, Je la lui mets à disposition, de sorte que chacun qui la désire puisse être compénétré par Mon Esprit et par sa Force. Mon Esprit est Ma Part, il est la Force de l’Amour qui dès le début a compénétré toutes Mes créatures, mais certaines l’ont refusée, chose qui a eu pour conséquence la chute dans l'abîme. Mais tous les hommes peuvent de nouveau obtenir sans limite de Moi Ma Force d'Amour, s’ils se sont auparavant libérés de leur faute en reconnaissant Jésus Christ comme Rédempteur et en Lui demandant d’accepter le Pardon de leur faute. Seulement alors ils peuvent de nouveau recevoir de Moi la Force de l'Amour divin, alors Mon Esprit peut devenir actif en eux, alors Je peux déverser Mon Esprit, et la liaison avec Moi est ensuite établie puisque que maintenant une chute dans l'abîme ne peut plus arriver, mais seulement une montée vers le Haut avec le dernier but, une liaison totale avec Moi, elle sera accomplie sans fatigue et maintenant Ma créature est revenue à Moi dans sa Maison Paternelle en tant que Mon fils. Mais sans Mon Aide cela serait impossible, parce que la créature s’était privée de toute force. Mais Mon Amour lui tourne de nouveau cette Force, Mon Amour s'unit de nouveau avec cette créature, si celle-ci est prête à revenir vers Moi. Oui, Mon Amour offre à Mes créatures Mon esprit, l’étincelle spirituelle en vous, pour qu’elle vous guide, qu'elle vous indique la voie juste vers Moi.

Amen

L'Effusion de l'Esprit

B.D. 6270 from 30 mai 1955, taken from Book No. 67

Maintenant votre volonté, vos pensées et vos actes sont déterminés par Mon esprit en vous, dès que vous-mêmes vous vous confiez à sa conduite, dès que vous vous donnez pleinement à Moi, pour que Je doive vous protéger et vous guider. Seulement votre dévouement à Moi est nécessaire, pour être maintenant entièrement saisi par Moi, pour que Je puisse maintenant agir en vous au travers de Mon esprit. Maintenant vous n'êtes plus laissés à vous-mêmes, vous pouvez parcourir tranquillement votre chemin terrestre, il vous mènera au juste but, parce que Je surveille tous vos pas à travers Mon esprit et Je les guiderai toujours bien, lorsque vous-mêmes arrivez en danger de vous éloigner de la voie juste. Moi-même Je suis présent en vous dès que Mon esprit peut agir en vous. Mais vous devez le permettre dans la libre volonté. Mais tant qu’à vous les hommes il vous manque la liaison avec Moi, tant que vous laissez somnoler l’étincelle spirituelle en vous totalement inactive, vous vous isolez encore de Moi et ce que maintenant vous faites, pensez et voulez, est toujours encore déterminé par Mon adversaire, parce qu'il agit continuellement sur vous, parce qu’il en a le droit tant que vous lui appartenez encore selon votre volonté. Alors Je ne peux pas faire valoir Mon Influence et votre sort est menacé. Parce que sans Moi rien de bon ne vous attend, mais seulement un naufrage assuré, c'est-à-dire la chute dans l'abîme, dans le règne de Mon adversaire. Tant que vous vivez sur cette Terre comme homme, vous pensez peu à votre sort après la mort de votre corps, mais vous n'échapperez pas à ce sort qui peut être terrible, ou bien outre mesure beau. Pourquoi ne vous donnez-vous pas à votre Dieu et Père de l'Éternité dans une très pleine confiance, pour qu'Il vous guide ensuite de la manière juste, pour qu’Il vous prépare la Béatitude qu’Il vous a promise ? Parce que vous n'avez aucune foi et parce que cela est déjà l’action de Mon adversaire en vous, car il cherche à repousser la foi en Moi. Mais Je vous ai donné l'entendement, Je vous ai donné la faculté de pouvoir réfléchir, et grâce à cette faculté vous pouvez M’affirmer, grâce à votre entendement vous pouvez reconnaître la Puissance de Celui Qui a appelé à la vie tout ce qui vous entoure, et Auquel vous devez aussi votre existence. Donnez-vous à cette Puissance et vous-mêmes ne porterez plus aucune responsabilité pour votre vie terrestre, parce que maintenant cette Puissance se donne du mal pour vous guider avec sécurité vers le but, parce qu'avec votre dévouement vous êtes revenus à Moi, dont vous vous étiez autrefois séparés librement. Donnez-vous à Moi et dorénavant vous marchez sous Ma Conduite, votre volonté, vos pensées et vos actes correspondent à Ma Volonté, parce que Moi-même Je peux agir sur vous au travers de Mon esprit. Maintenant vous savez ce que signifie l'Effusion de Mon Esprit sur vous ? Celle-ci peut se dérouler avec des Forces différentes, selon votre amour pour Moi et pour le prochain, mais vous pouvez vous sentir saisi par Moi, vous pouvez toujours entendre la Voix de Mon esprit en vous, si votre désir est seulement tourné vers Moi, si seulement vous voulez que Je prenne possession de vous, si donc vous vous donnez à Moi. Alors Je vous guide partout où vous voulez marcher. Alors vous vous avancez sans danger à travers la vie terrestre, alors vous atteindrez sûrement le but. Alors vous Me suivez et Moi Je ne vous laisserai éternellement jamais, parce qu'alors vous êtes pleins de Mon Esprit, et de nouveau vous êtes devenus Miens, comme vous l'étiez au début.

Amen

Le calme avant la tempête – Combattants affermis

B.D. 6271 from 31 mai 1955, taken from Book No. 67

Tenez-vous prêts, pour que Je trouve une armée de combattants affermis, lorsque Je vous guiderai dans la lutte. Ne vous laissez pas leurrer, lorsqu’il fait apparemment tranquille autour de vous, lorsque l'événement mondial semble se calmer, et ne devenez pas vous-même tièdes pour cela dans votre tendance spirituelle. Ne croyez pas que Mon Intervention sera retardée, qu’il y aura encore un ajournement de ce que Je vous ai annoncé toujours et continuellement. C’est le calme avant la tempête, c’est le temps, dans lequel tous les hommes peuvent encore réfléchir sur eux-mêmes, dans lequel eux-mêmes doivent se retirer dans le silence et ne pas flatter uniquement les joies du monde et vivre insouciants au jour le jour. C’est encore un temps de Grâce que Je concède à tous les hommes, pour qu'ils ne puissent pas dire n’avoir trouvé aucune possibilité dans la constante préoccupation et inquiétude du corps pour le soin du bien-être spirituel. Mes fidèles ne devront pas se laisser leurrer mais considérer le temps de calme comme le silence avant la tempête, parce qu’il durera seulement peu, et tout à coup tout changera, et pour beaucoup d'hommes alors il sera trop tard, parce qu'ils n'ont pas utilisé le bref temps de Grâce pour se ramasser la Force pour le temps qui vient. Mais les Miens doivent s'armer, parce que la lutte qui est menée pour Mon Nom sera dure. Et il faudra beaucoup de Force, pour pouvoir affronter les autres exigences. Pour cette raison vous devez emmagasiner la Force, chose que vous pouvez faire seulement à travers le contact continu avec le Règne spirituel, avec un travail constant sur votre âme, avec le détachement de vos pensées du monde et avec une pénétration toujours plus profonde dans les sphères spirituelles dont les habitants sont toujours à votre service sur Mon Ordre. Chaque pensée qui est orientée spirituellement sera bénie, et comme le monde terrestre est continuellement actif et poursuit des intérêts terrestres, ainsi agira aussi le monde spirituel et il aidera à édifier le Règne qui n'est pas de ce monde. À vous les hommes cela ne vous apparaîtra pas aussi évident, mais les Miens seront pleins de Force dès que leurs pensées sont pour Moi et pour leur activité spirituelle. Et donc les Miens eux-mêmes seront guidés d’une manière reconnaissable, pour qu'ils ne faiblissent pas dans leur tendance, pour qu'ils n'interrompent pas le contact avec Moi, pour que le monde ne les capture pas lorsqu’ils menacent de devenir faibles, parce que Mon adversaire est à l'œuvre d’une manière très active, parce qu'il croit que le temps est favorable pour lui. Et il l’est, parce que la faim des hommes pour le monde est grande, et Mon adversaire la calme d’une manière évidente. Quoi qu’il offre, il fait tourner les hommes vers lui, et ils ne reconnaissent pas quel danger sont le bien-être terrestre et les jouissances terrestres pour le salut de l'âme. De la même manière les Forces de la Lumière sont diligemment actives mais elles sont actives seulement lorsqu’elles ne trouvent pas accès auprès des nombreux hommes où Mon adversaire a déjà trouvé l'accès. Mais les Miens sentiront un accroissement de l’action du monde de la Lumière et seront bienheureux lorsque sera venu le temps dans lequel J’aurai besoin d'eux. Et alors Je ferai en sorte que Mon troupeau ne diminue pas, Je veux toujours Être présent, pour que son amour et sa fidélité pour Moi continuent à croître, pour qu'ils soient prêts à porter des sacrifices et pour qu’ils se donnent du mal pour Me servir et vivre dans Ma Volonté, pour qu’ils rentrent dans la lutte témérairement lorsqu’il s’agit de conquérir la victoire sur l’adversaire, lorsque sera venu le temps.

Amen

L'Amour infini de Dieu – le retour

B.D. 6272 from 1 juin 1955, taken from Book No. 67

Mon Amour vous a fait lever. J’étais rempli d’un Amour infini pour vous, Mes êtres créés, et l'infini Amour vous embrassera durant toute l'Éternité. Saisir Mes Paroles dans toute leur profondeur n'est pas possible pour vous, parce que vous ne connaissez pas l’Amour divin, vous n'êtes pas en mesure de vous en faire une idée, donc vous pouvez seulement accepter Mes Paroles comme vraies et croire que Je ne vous laisse jamais tomber dans l'abîme d’où il n'existe aucun retour dans l’éternité. Tant que vous vous tenez maintenant loin de Moi, par votre libre volonté, vous ne percevrez alors rien de Mon Amour pour vous. Mais plus vous vous approchez de Moi, plus vous êtes irradiés par Mon Amour, et alors vous comprenez aussi, bien que lentement, que et pourquoi vous ne pouvez pas rester éternellement séparé de Moi, vous comprenez que Mon Amour vous suit et ne faiblit pas de vous courtiser, parce que seulement l'amour en retour peut vous unir avec Moi et parce que Je désire cet amour tant que vous êtes loin de Moi. Mon infini Amour est l'Explication pour tout, pour le lever de la Création, pour la constante vivification et le renouveau de celle-ci, pour votre parcours terrestre et Ma Conduite selon le destin. Mais Mon Amour est aussi l'Explication pour tout malaise, pour les catastrophes et les destructions dues à la nature. Mon Amour est la Motivation même pour la dissolution et le changement de la vieille Terre, lorsque sera venu l'instant où de la part de Mes créatures Mon Amour ne sera plus reconnu, lorsqu’elles seront plus loin de Moi que jamais, parce que si Je ne vous aimais pas, alors Je ne serais pas vraiment intéressé par votre retour, mais il ne devrait alors exister aucune Création et même pas les hommes qui incorporent le spirituel qui tend vers Moi. Mais Je vous aime malgré votre imperfection, malgré la faiblesse et le manque causé par vous-même, parce que l'amour ne cesse jamais et donc il ne peut pas vous laisser tomber, bien que vous Me résistiez. Cet Amour obtiendra même un jour votre retour à Moi dans la libre volonté, parce qu'il est une Force à laquelle rien ne pourrait résister si elle voulait régner sur tout. Mais elle veut agir ensemble avec vous, elle veut vous rendre bienheureux et elle veut un amour en retour avec la même intensité, et donc elle vous courtise pour votre amour en retour. Vous ne pourrez ainsi pas vous séparer dans l’éternité de Mon Amour, mais il peut vous rendre bienheureux seulement si vous y répondez dans la libre volonté. Car alors vous pourrez expérimenter et contempler des choses insoupçonnées, alors vous vous trouverez dans un bonheur bienheureux inexprimable, vous reconnaîtrez ce qu’a fait Mon Amour pour vous et ce qu’il devait faire, parce qu’il ne renonce pas à vous et ne peut pas renoncer à ce qui est procédé de Mon Amour et vous resterez éternellement dans Mon Amour.

Amen

La soumission de la volonté – la responsabilité

B.D. 6273 from 2 juin 1955, taken from Book No. 67

Dès que vous vous êtes confiés à Moi vous ne portez plus aucune responsabilité pour votre vie terrestre, dès que vous Me concédez le droit d’agir sur vous, dès que vous M’avez laissé votre volonté et que vous l'avez subordonnée totalement à la Mienne. Alors Je peux agir par vous, alors Ma Volonté peux se manifester en vous, alors Mon Esprit peux agir en vous, il vous dirigera vraiment toujours comme Mes serviteurs. Mais cela demande une forte foi, une foi convaincue que vous êtes Mes fils et que vous pouvez vous confier tranquillement à votre Père, parce qu'Il vous aime et Est puissant et sage. Une fois que vous avez établi ce rapport avec Moi, alors vous êtes déjà à considérer comme bienheureux sur la Terre. Alors vous parcourrez votre chemin terrestre encore seulement pour pouvoir aider les autres à la même connaissance, parce que vous-même M’avez reconnu, et dans la libre volonté vous êtes devenus Miens au moyen du dévouement de votre volonté à Moi. Maintenant vos pensées, votre volonté et vos actes sont déterminés par Moi, et malgré cela vous avez une libre volonté. Vous-mêmes pensez, voulez et agissez comme cela correspond à Ma Volonté, parce que Ma Volonté est devenue déjà si puissante en vous qu’elle vous remplit et vous ne pouvez pas agir dans le sens contraire. Mais vous n'avez alors pas à craindre que vous pourriez M’attrister car tout ce que vous entreprenez sera bon et juste tant que vous maintenez l’intime lien avec Moi, mais vous êtes toujours exposés aux tentations, c'est-à-dire que Mon adversaire voudra toujours déranger cet intime lien avec Moi en cherchant à orienter vos regards et vos pensées vers des choses qui appartiennent à son règne. Et lorsqu’il réussit à vous faire tomber dans ses désirs, alors vous-mêmes desserrez le lien avec Moi et alors vous devez prendre garde. C’est pourquoi Je vous recommande chaque jour à nouveau à Mon Amour et à Ma Grâce et si vous voulez que Je vous guide et que Je vous pourvoie, et alors vous devez Me donner toujours le droit de Me mettre entre vous et Mon adversaire lorsqu’il veut vous séduire. C’est là votre arme la plus sûre contre lui que de faire de Moi votre Gardien, vous qui voulez être Mien et vous donnez à Moi. Alors toutes les attaques ricocheront sur vous, alors vous fermez vos yeux aux charmes du monde, alors vous vivez seulement pour Moi et en Moi, alors toutes vos pensées sont tournées vers votre perfection spirituelle, alors seulement le contact avec Moi vous stimule, et votre travail tout entier est seulement tourné vers des buts spirituels. Et alors vous érigez un solide mur autour de vous, que Mon adversaire ne peut plus abattre. Vous ne pouvez pas contrebalancer la Bénédiction qui se trouve dans le dévouement à Moi, mais lorsque Je vous dis qu'alors vous êtes libres de toute responsabilité, de toute préoccupation pour votre bien spirituel, lorsque Je vous dis que vous ne pouvez alors plus tomber, parce que Je vous soutiens et que Je vous guide de façon sûre vers le Haut, vous ne devez alors vouloir rien d’autre que de vous assurer de Mon Amour, vous devez vouloir appartenir à Moi et maintenant Me confier tout. Et tout ira bien. Donc ne vous préoccupez pas des choses terrestres, parce que tout est prévu lorsque vous vous donnez à Moi pour que Je vous pourvoie. Maintenant vous serez sous Ma Garde spirituellement et corporellement, et Je couvre vos besoins spirituels et corporels, parce que vous avez déposé toute rébellion qui autrefois vous a séparé de Moi, si maintenant vous vous donnez à Moi inconditionnellement. Alors la séparation est éliminée et vous êtes de nouveau uni avec Moi et cela est une garantie sûre pour penser, vouloir et agir selon Mon Ordre éternel. Parce que vous-mêmes êtes maintenant seulement encore des exécutants de Ma Volonté, mais dans une pleine liberté, parce que vous ne sentez plus aucune contrainte de quelque côté, parce que vous portez en vous la même volonté et vous M’appartenez maintenant dans toute l'Éternité.

Amen

L'éloignement de Dieu et fausse prédisposition envers Lui

B.D. 6274 from 3 juin 1955, taken from Book No. 67

La distance entre les hommes et Dieu devient toujours plus grande et le temps va toujours plus vers la fin. Seulement peu diminuent cette distance et ceux-ci sont des hommes qui appartiennent à l'Église du Christ, qui sont dans la foi vivante qui a été réveillée à la vie à travers des actions dans l'amour. Il y a peu d'hommes qui ne s’égarent pas dans le monde mais qui vivent consciemment, qui cherchent à ne pas se perdre dans le monde. Ceux-ci s'approchent de Moi ne doivent pas penser avec effroi à la fin qui arrive parce qu'ils savent que et pourquoi la fin doit arriver et pour eux elle signifie seulement le début d'une nouvelle vie, dans le Règne de l'au-delà ou bien dans le Paradis de la nouvelle Terre. La distance de Dieu doit d’abord être diminuée si la fin ne doit pas devenir la ruine pour l'âme, parce que la distance de Dieu signifie inévitablement le durcissement de la substance spirituelle, donc la transformation en matière dure. L'éloignement de Dieu signifie l’absence de Force, donc l'incapacité de devenir actif, un état que la matière dure met visiblement en évidence ; parce que la Force de l'Amour divine ne peut pas couler à travers le spirituel contraire et donc il est totalement sans Force et reste dans son état sans Force pendant des temps éternels jusqu'à ce qu’il commence à renoncer à sa résistance. En tant qu’homme vous vous sentez pleins de Force et donc vous ne retenez pas possible que ce sort vous attende et donc vous le retenez aussi comme impossible parce qu'à travers votre éloignement de Dieu vous êtes totalement ignorants quant au but que vous devez atteindre sur la Terre et vous vous comportez d’une manière totalement contraire à votre destination, et donc pour vous il ne peut pas exister d’autre sort qu’une nouvelle Relégation dans la matière, justement parce que vous vous placez entièrement loin de Dieu, parce que vous ne voulez pas Le reconnaître tant que vous ne vivez pas selon Sa Volonté, même lorsque vous reconnaissez Dieu avec la bouche, aussi cette prédisposition envers Dieu aura pour vous un effet extrêmement douloureux. Combien rarement l'homme pense à son Créateur et Père de l'Éternité. Il est constamment rempli de pensées mondaines, tous ses actes et ses pensées sont tournées vers des choses terrestres, le jour commence et se termine avec des préoccupations terrestres et avec une activité terrestre. A cause de cela il ne reste aucun temps aux hommes, auxquels Il a donné la vie pour penser à Lui, ils n’ont donc aucun sentiment de responsabilité à Son égard. Ils L'excluent et, dans peu de cas, ils se contentent d’une heure de «service» divin public parce que celui-ci est devenu pour eux une tradition. Il n'y a plus de vie dans les églises qui doivent témoigner de Dieu ; il n'y a plus d’esprit en eux et donc l'Esprit ne peut pas être dans les hommes, parce qu’en eux il n'y a plus d'amour, parce que seulement l'amour diminue la distance de Dieu et sans amour la crevasse est presque infranchissable. La foi en Dieu sera toujours vivante là où les cœurs sont pleins d’amour. Ainsi vous-mêmes pouvez juger du degré d'amour des hommes sur la Terre, vous pouvez voir que la distance de Dieu s'agrandit toujours davantage et donc une fin est inévitable, parce que les hommes eux-mêmes l'attirent à travers leur prédisposition envers Dieu. Les Dons de Grâce à disposition de l'homme – entendement, libre volonté et capacité – ne sont pas employé pour être près de Dieu, mais pour tendre toujours davantage loin de Lui et ainsi ces Dons de Grâce sont perdus. Les hommes seront de nouveau non-libres et sans force pour des temps infinis, ils se précipiteront dans un abîme dont ils se sont déjà sortis péniblement. Mais dans la libre volonté ils vont de nouveau vers l'abîme et donc ils se sont librement éloignés de Dieu et cette volonté détermine leur sort dès que sera venue la fin de cette Terre.

Amen

La Force et l'effet de la Parole divine

B.D. 6275 from 4 juin 1955, taken from Book No. 67

Fortifiez-vous continuellement dans Ma Parole. Je ne peux pas vous mettre cela assez au cœur, parce que vous aurez encore besoin de beaucoup de Force et de fortification dans le temps qui arrive, avant que vous en arriviez au point où vous soyez unis si intimement avec Moi que vous Me sentiez toujours auprès de vous et que donc vous Me présentiez toute misère, tout doute et toute question lorsque vous en avez été saisi. Vous devez toujours sentir Ma présence, ne craignez alors pas, quelle que soit ce qui se passe. Laissez venir près de vous tout avec calme en étant toujours certain du fait que Je déroule tout pour vous. Cette force de foi, cette sécurité vous pouvez justement l’atteindre seulement à travers un approfondissement toujours continu de Ma Parole, lorsque vous Me laissez toujours vous parler et donc devenez toujours plus convaincus de Ma Présence, de Mon amour et de Mon Pouvoir. Alors Je Suis avec vous, même lorsque vous ne Me voyez pas. Je Suis vraiment une Protection sûre, comme aucun homme ne peut jamais avoir sur la Terre. Donc lorsque vous vous savez sous Ma Protection, alors toute crainte, toute peur, sont dépassées, vous pouvez vous donnez pleinement sûrs à Moi et vous ne serez certainement pas abandonnés, parce que Je ne vous déçois pas. Laissez-Moi vous parler toujours de nouveau et tirez de Ma Parole la Force dont vous avez besoin dans le dernier temps avant la fin. Chaque jour est encore un temps de Grâce sur la Terre pour les hommes qui sont encore loin de Moi et qui doivent encore Me trouver, mais chaque jour est aussi un temps de Grâce pour vous, Mes fidèles, parce que chaque jour vous pouvez mûrir davantage et par Mon Discours vous avez vraiment à disposition un Trésor de Grâce que vous devez seulement utiliser pour arriver à un degré de maturité qui vous assure l'entrée dans le Paradis sur la nouvelle Terre. Seulement lorsque vous expérimentez directement Mon Aide, vous pourrez dépasser le dernier temps sur la Terre et sortir vainqueurs de la dernière bataille. Je vous concède une Aide très abondante, parce que l'Éternelle Divinité Elle-Même se baisse sur la Terre, Elle envoie un Rayon de Lumière dans l'obscurité et tous ceux qui se rendent dans sa lueur, peuvent se sortir de cette obscurité. Que la Terre et les hommes qui vivent sur elle doivent faire passer sur eux chaque difficulté dans le temps qui arrive, est de nouveau pleinement récompensé à travers cette Grâce inouïe que Je guide aux hommes : Ma Parole d'en haut, parce que celui qui accueille cette Parole dans son cœur, pourra passer au-delà à toute souffrance et de toute misère presque sans être impressionné. Elles ne le toucheront pas ainsi que tous ses proches qui doivent expérimenter cette misère pour retrouver la voie du retour vers Moi, pour diminuer la grande distance de Moi. Donc Je vous exhorte toujours de nouveau à bien utiliser cette Grâce inouïe, Je vous exhorte à vivre jusqu'au bout Ma Parole. Je vous mets en garde sur le fait de devenir indifférents ou tièdes, parce que vous vous vous en repentirez, lorsque vous vous trouverez face à la misère faibles et sans défense, tandis que les Miens se sentiront toujours pleins de Force et intrépides dans la liaison avec Moi et ils dépasseront toute adversité, parce que Je les assiste, parce qu'ils M’invoquent dans une pleine confiance et Je les entends et satisfais à tout instant leur appel. Avec Moi vous pourrez dépasser tout, sans Moi cependant vous serez exposés à chaque malaise, et si Je M’offre à vous toujours de nouveau, alors saisissez-Moi avec votre amour et ne Me laissez plus jamais M’éloigner de vous. Laissez-Moi vous parler car à travers Ma Parole Je vous montre Ma Présence et alors vous pouvez aller à la rencontre du futur, tranquilles et confiants, et tout viendra comme Je vous l'ai annoncé, lorsqu’arrivera la fin avec le jugement.

Amen

La Libération de Lucifer – Le retour au pays du fils perdu

B.D. 6276 from 5 juin 1955, taken from Book No. 67

Des mondes se lèveront encore et passeront de nouveau, Ma Volonté créatrice deviendra toujours de nouveau active, Je créerai toujours de nouvelles formes qui doivent recevoir le spirituel qui tend en haut vers Moi, et toujours de nouveau Je les dissoudrai, pour libérer le spirituel en elles. Au travers de l'Éternité il y aura des naissances et des disparitions jusqu'à ce que Je puisse considérer Mon Œuvre comme accomplie, jusqu'à ce que tout le spirituel sois revenu à Moi et que J’ai conquis pour Moi Mon adversaire lorsque, privé de force, il se tournera volontairement vers Moi Qui Suis son Dieu et Père. Et il Me demandera l’Amour et il le recevra en surabondance. Mais jusqu’à ce que cela arrive, il se passera encore des Éternités, car tant qu’il existe encore du spirituel lié, il existera aussi des Créations, et tant qu’il existe des Créations, le Salut du mort n'est pas encore à l’ordre du jour. Et donc celui-là même qui est tombé et qui est coupable de la chute d'innombrables êtres dont l'amour pour Moi a disparu reste Mon adversaire et Mon ennemi, car il était conscient de la très grande mesure de force qui coulait en lui, et donc il devait Me reconnaître comme Source et il s'y est refusé. Et pour cela il doit d'abord perdre la perception de sa force, avant qu'il se rende à Moi en tant qu’être affaibli et ensuite il M'aimera de nouveau comme au début. Mais il ne peut pas modifier ses sentiments pour Moi avant cela, il ne peut pas renoncer d'abord à sa résistance, parce qu'il se croira encore en possession de force tant qu’il existe encore du spirituel non libéré qui lui appartient. Parce que cette conscience de force a été la cause de sa chute dans l'abîme. Vous les hommes vous ne savez pas ce qu'il était pour Moi et qu'est-ce qu’il est encore pour Moi. Vous ne savez pas qu'il collabore involontairement à la divinisation des êtres créés par Moi, mais il ne s'aperçoit pas dans son aveuglement et dans sa haine contre Moi que J'ai fait de lui un moyen de Mon Plan, car cela n'était pas dans sa volonté, J’ai seulement pu faire cela parce que Je savais sa haine abyssale, mais Je ne l'aurais jamais utilisé pour Mon but, si seulement il avait existé la moindre possibilité d'un retour anticipé, suite au changement de sa volonté et de son sentiment envers Moi. J'ai rendu servile sa libre volonté que Je connais depuis l'Éternité. J'aurais vraiment soutenu un changement de volonté par tous les moyens, parce qu'il était l'être premier créé auquel appartenait tout Mon Amour et que Moi-même aurais certainement voulu sauver de l'abîme. Mais sa résistance est intacte et elle le restera encore pour l'Éternité. Et sur cette résistance bien connue de Moi J'édifiai Mon Plan de divinisation du «créé» et Je pouvais le faire parce que Je vis qu'un changement de sa volonté était totalement exclu. Mais que Mon grand Amour vaut aussi pour cet être premier créé – maintenant Mon adversaire - il résulte de cela que Je respecte sa volonté, que Je lui concède une vraie liberté dans son action contre Moi, tant que cela se produit dans la mesure qui lui est concédée. Mais s’il dépasse la limite du domaine de son pouvoir, alors Je le lie, chose qui se produit à la fin d'une période de Salut, Je le mets à nouveau dans des chaînes, pour que ceux qui tendent volontairement vers Moi ne soit pas en danger, mais pour le libérer toujours de nouveau lorsqu’il doit de nouveau Me servir, même si c’est inconsciemment, pour que le spirituel arrive au dernier mûrissement. Parce qu'en Vérité Je vous dis : le Ciel et la Terre Me servent dans Mon Plan de Éternité, et pour que Mon adversaire ne garde pas la prédominance qu'il avait initialement sur la foule des esprits tombés, J’ai envoyé «Mon Fils» sur Terre, Qui en menant une juste bataille a vaincu Mon adversaire, Il a cassé son pouvoir de sorte que maintenant à sa volonté pouvait s'opposer la volonté de l'être s’il recourait à la Grâce de l'Œuvre de Salut. À travers la mort de Jésus sur la Croix la force de adversaire diminua beaucoup, il a été vaincu, mais à cause de cela il s’est hissé encore davantage, parce que la lumière de la connaissance l'avait abandonné, parce que la chute dans l'abîme signifiait aussi obscurité de son esprit et pour cela il faisait rage toujours aveuglement poussé par la haine, sans reconnaître où le menait sa haine, à savoir que le spirituel qui lui appartenait encore lui est soustrait et banni dans les Créations et avec cela il perd toujours davantage de sa force, parce que seulement ce qui est mort constitue sa force, et le Salut de ce qui est mort signifie une diminution constante de sa force. Et pour que ce Salut fût possible, Moi-même Je mourus sur la Croix. Mon Amour a rendu possible ce Salut et Mon Amour ne se reposera pas avant que tout ce qui était mort soit de nouveau en Ma Possession, tant qu’il n'est pas revenu volontairement à Moi et suite à cela Mon adversaire, privé de sa force, se rendra à Moi, lorsque lui-même demandera le salut que Mon infini Amour ne lui refusera pas, alors le fils perdu reviendra dans sa Maison Paternelle, vers Moi, de Qui il a eu son origine.

Amen

Revers de fortune .... Amour du Père ....

B.D. 6277 from 6 juin 1955, taken from Book No. 67

Par Mon amour immuable, Ma sollicitude vous poursuit car Je ne veux pas que vous périssiez, mais Je veux votre béatitude .... Je veux que vous soyez rachetés des ténèbres et que vous soyez irradiés de lumière .... C’est pourquoi Je ne vous laisserai pas tomber dans la misère et dans la détresse pour d’autres raisons que celle de vous aider à monter en haut, car vous vous débattez toujours dans les ténèbres sans rassembler la force pour remonter. Mes moyens ainsi que leur efficacité vous sont étrangers, et vous avez tendance à Me croire cruel .... Pourtant, croyez à Mon amour et croyez que ce n’est jamais que l’amour qui Me pousse à agir, car Je ne déclenche aucun évènement qui n’aurait pas pour but de vous rendre bienheureux .... Il n’y a que Moi qui connaisse les effets qu’ont de tels évènements, il n’y a que Moi Qui connaisse dans quelle voie vous vous seriez engagés sans ces revers de fortune .... Et il n’y a que Moi Qui puisse prévoir qu’une telle voie vous aurait fourvoyés ; et ce que Je provoque pour l’empêcher n’a toujours pour motif que Mon amour, et cela aura des effets bénéfiques, tout en restant incompréhensible pour vous autres humains.

Pendant la dernière phase avant la fin, Mes interventions douloureuses seront nécessités par l’urgence, et elles se répèteront plus souvent, il faudra de plus en plus souvent que Ma main défasse des nœuds, et il y aura encore beaucoup de chagrin et de deuil, mais d’un autre coté des âmes seront sauvées ; Celui Qui tient dans Ses mains le destin de tous sera indiqué aux hommes avec évidence, .... bien qu’alors ils ne feront que Le craindre puisqu’ils n’ont pas la faculté de L’aimer .... Mais ils Le reconnaîtront, ils croiront en un Dieu, Dominateur du ciel et de la terre .... Et s’ils sont de bonne volonté, ce commencement de foi peut les mener plus loin .... La plus petite créature possède Mon amour, et c’est Moi Seul qui lui garantis la vie pour qu’un jour, elle soit à même d’entrer au stade du libre arbitre, et puisse remplir sa dernière tâche terrestre .... Mais combien davantage M’occuperai-Je de celui qui a déjà atteint ce stade pour qu’il ne retombe point et que son parcours terrestre précédent n’ait pas été fait en vain ....

Mais Je reconnais aussi les écueils dans la course terrestre de chacun. Et Je sais si l’homme les évitera, ou s’il y a le danger qu’il s’y brise .... Par conséquent Je l’entoure de Mes soins, ou Je le tire en arrière, ou Je le conduis par une autre voie .... Mais jamais Je ne veux le perdre .... Sachez aussi que Je suis un Père toujours prévoyant .... et qu’en vérité, Ma prévoyance paternelle est plus précieuse pour l’homme terrestre que ne pourra jamais l’être la prévoyance d’un être humain pour le prochain ....

Tenez-vous-en toujours à cela en vous posant la question de comment Je pourrais permettre que Mes enfants deviennent des orphelins, ce qui priverait de leur soutien les familles, ce qui prendrait à des êtres humain la personne la plus chère qu’ils possèdent. Je peux, Moi, vous réconforter tous, Je peux prendre sur Moi toute préoccupation, car Je suis, Moi, un père pour tous ceux qui sont solitaires, ou délaissés .... mais il faut qu’ils M’aient trouvé .... Et voilà le but que Je poursuis : c’est que dans la plus extrême détresse ils nouent le lien avec Moi .... Car à quoi bon prononcer des paroles pour témoigner d’une foi en Moi, tant qu’elles ne sont pas converties en actions, tant que les hommes ne viennent pas à Moi lorsque les chagrins terrestres risquent de les écraser, .... la foi vivante sera pour les hommes l’appui qu’il faut .... tandis que la foi morte fera surgir des doutes toujours renouvelés dans l’amour et la toute-puissance de Dieu .... et des heures d’une détresse profonde surgiront dans la vie de chacun .... Alors, qu’ils s’engagent dans la voie qui mène à Moi, et en vérité, Je les assisterai dans leur détresse.

Moi Seul peux enlever, mais aussi donner .... Et vous autres hommes qui le savez: croyez donc également que Je peux guérir les blessures que J’avais faites pour vous sauver .... Croyez fermement et sans douter que ce n’est pas toujours ce qui vous paraît bon et utile qui mène à la béatitude .... J’ai souvent des chemins différents mais qui vous mèneront assurément au but. Et animés de cette foi, venez toujours à Moi, et désormais, puisque vous croyez en Moi, vous pourrez faire l’expérience de Mon amour ....

Amen

La liaison avec Dieu - la remontée assurée

B.D. 6278 from 7 juin 1955, taken from Book No. 67

Ne vous détachez pas de Moi et vous serez sauvés pour ce temps et pour l'Éternité. Pour établir la liaison avec Moi à laquelle autrefois vous avez renoncé, il vous a été donné la vie terrestre en tant qu’homme. L'unique but de votre existence est que vous atteigniez cet objectif de vous unir de nouveau avec Moi. Et cela n'est pas vraiment difficile, parce qu'il suffit de votre volonté d'arriver à Moi pour que vous atteigniez ce but. À l'homme il ne manquera jamais la Force pour une remontée s'il veut l'entreprendre librement, parce que Mon Amour et Ma Grâce lui tourne ensuite tout ce qui lui manque pour arriver en haut. Et il ne doit pas parcourir tout seul cette voie, Mon Amour enverra à sa rencontre des guides et des messagers de Lumière, au travers desquels il peut se relever lorsqu’il menace de devenir faible, lorsque le chemin devient difficile. Le désir pour Moi lui assure aussi Ma Présence dont il se rend toujours plus compte, plus profond est son amour. Et dès qu’il se rend compte de Ma Présence, il ne peut plus exister aucune retombée dans l'abîme. Alors il a déjà dépassé tous les rochers, alors il voit devant lui le Pays de sa Patrie, il sait d'où il est venu et court de nouveau vers sa Patrie, il revient à Moi dans la libre volonté. Sentir Ma Présence est une preuve de l'unification avec Moi, que vous pouvez certes défaire, parce que vous avez une volonté libre, mais vous le ferez seulement rarement, à moins que vous tourniez de nouveau votre regard vers le monde, dont vous vous êtes éloigné à travers votre tendance pour Moi, alors il est certes possible que vous soyez effrayé par la difficulté et voudriez prendre une voie plus confortable et séduisante. Mais alors Je vous mets en garde : ne vous détachez pas de Moi, et pensez toujours à la caducité de ce qui parfois vous séduit, alors que Je vous offre une Vie bienheureuse dans l'Éternité. Et celui qui M’a une fois trouvé, à qui Je peux Être présent perceptiblement, ne regarde presque plus en arrière vers le monde, parce qu'il l'a vaincu. Mais là où le lien n'est pas encore assez fort, là l'adversaire peut quelque fois enregistrer une victoire, parce qu'il est très habile dans l’art de se présenter avec séduction vraiment à l'instant où la remontée est particulièrement fatigante. Et alors vous devez saisir encore plus solidement Ma Main, vous devez savoir que Je marche auprès de vous sans être vu et que Je vous offre toujours Ma Main. Saisissez-la, alors le tentateur vous laissera, et alors pour vous la remontée vous semblera moins fatigante. Parce que déjà la volonté pour Moi chasse les obstacles et Je bénis votre volonté pour l'apport de Force. Vous ne pourrez alors pas aller vous perdre lorsque Je Suis votre But et tant que vous vivez sur la Terre, vous atteindrez sûrement votre But parce que Moi-même Je Suis avec vous lorsque vous Me désirez Moi et Ma Présence.

Amen

La séparation - le malheur - «Venez tous à Moi ....»

B.D. 6279 from 8 juin 1955, taken from Book No. 67

Vous pouvez tendre à une séparation de Moi encore pour l'Éternité, mais alors vous serez aussi malheureux pour l'Éternité, parce que Mon Amour ne peut pas vous rendre heureux. Alors vous êtes isolés de Moi, vous êtes tous seuls et exposés à des forces qui sont de mentalité ennemie envers Moi, et alors vous aussi vous vous disposez d’une manière hostile contre Moi et vous M’empêchez toujours davantage d’agir sur vous. Vous devez constamment chercher à diminuer la distance de Moi. Autrement il ne peut pas être atteint un changement de votre état malheureux, parce que Ma Proximité garantit aussi la Béatitude. Mais pour tendre vers Moi, vous devez d’abord apprendre à Me connaitre, parce que Je suis devenu pour vous un étranger à travers la grande distance qui nous sépare et parce que toutes les forces ennemies assombrissent votre esprit de sorte que vous n'êtes plus en mesure de Me reconnaitre. Donc Je dois Me révéler à vous à travers Ma Parole, à travers celle-ci vous devez être informé d'un Père outre mesure sage, puissant et affectueux, qui Est en étroite liaison avec vous, seulement alors vous pouvez vous décider librement, si vous voulez entrer en liaison avec ce Père. Je dois Me révéler à vous les hommes, pour qu’en vous il puisse se lever le désir de vous approcher de Moi, et seulement alors vous pouvez faire devenir active votre volonté et faire ce que J’exige, pour jeter un pont sur la distance avec Moi, vous devez vous acquitter de Mes Commandements de l'amour qui vous unissent avec l'éternel Amour. Je dis à tous : «Venez à Moi vous tous qui êtes fatigués et chargés ....», parce que tous ceux qui ne sont pas encore avec Moi et tous ceux qui M'appellent sont fatigués et chargés. Suivez-Moi et venez et vous améliorerez l'état qui est votre sort suite à la grande distance de Moi. Parce que maintenant Mon Rayon d'Amour peut vous atteindre. Maintenant Je vous accueille de nouveau comme un père accueille son fils et Je vous donne ce qui vous sert : Lumière d'Amour et Force. Et vous pouvez recevoir tout de Moi, mais toujours seulement, lorsque vous-mêmes venez à Moi et tendez vos mains vers Moi en priant pour que Je les remplisse. Je ne peux pas vous pourvoir, si vous vous détournez de Moi, parce que Ma Force d'Amour agit seulement dans les cœurs ouverts. Mais Je veux vous savoir bienheureux, vous êtes Mes créatures et vous le resterez, mais vous pouvez devenir Mes fils seulement lorsque vous tendez librement vers Moi, lorsque vous permettez que Ma Force d'Amour vous irradie et vous comble de sorte que vous entrez totalement dans Ma Volonté. Mais alors chaque faiblesse et imperfection, chaque misère ont une fin. Alors la Lumière et la Force coulent à travers vous et vous êtes bienheureux, parce que vous êtes près de Moi, vous êtes intimement unis avec Moi et vous n'êtes pas en dehors de Moi. Alors vous êtes ce que vous étiez au début : des êtres pleins de Lumière et de Force, qui créent et agissent avec Moi dans la même Volonté dans le Règne spirituel et qui sont indescriptiblement bienheureux.

Amen

Vraie prière et service religieux

B.D. 6280 from 9 juin 1955, taken from Book No. 67

Une prière d'un fils croyant monte au Ciel et atteint Mon Oreille et sa prière sera satisfaite. Malgré cela peu d’hommes profitent de cette facilité parce qu'ils se sont habitués à des formalités extérieures, ils n'expérimentent plus la Force de la prière en Esprit et en Vérité. Seulement une grande misère peut encore les inciter à prononcer depuis le cœur des mots qui atteignent Mon Oreille, parce que dans la grande misère ils cherchent Mon Aide. Si maintenant ils laissent tomber toute forme extérieure et parlent avec Moi comme un fils avec son Père, Je les bénis. Mais Je ne M'occupe pas des prières insouciantes qui sont prononcées ainsi trop souvent, de même Je ne M'occupe pas de tout ce qui manifeste une attitude dévote mais qui est dépourvu de toute pensée profonde. Donc J'ai exigé de vous que vous M’invoquiez en Esprit et en Vérité, parce que tout ce qui est apparence et forme extérieure M’est une abomination, c’est quelque chose avec laquelle vous les hommes vous pouvez vous leurrer entre vous, mais vous ne pourrez jamais M’abuser. Vous croyez M’aduler avec un spectacle vide, avec des actions cérémonieuses, avec un service religieux extérieur. Mais Je ne vois pas tout cela ainsi, tandis qu'une prière simple et dévote en Moi résonnera en Moi d’une manière affectueuse et elle Me satisfait. Et une telle prière peut être envoyée à Moi partout et à tout instant, elle M’atteindra toujours et sera satisfaite. Combien il est simple de M’honorer, si seulement vous érigez un autel à Moi dans votre cœur, sur lequel vous Me portiez votre amour, lorsque vous tenez avec Moi un silencieux mais intime dialogue, lorsque vous vous recommandez à Moi pour demander Ma Grâce, lorsque vous M’offrez votre cœur et avez toujours la nostalgie de Ma Présence. Alors vous priez «en Esprit et en Vérité». Alors Je Suis aussi avec vous, parce que Je serai toujours avec Mon fils qui envoie ses affectueuses pensées au Père. Mais J’abhorre toute forme extérieure, vu que c’est outre mesure facile puisque c’est seulement un manteau de couverture pour une mentalité dépourvue d’amour, indifférente, qui est pour la ruine des hommes. En outre vous M’estimez, Moi, votre Dieu et Père, d’une manière fausse si vous croyez que Moi – comme vous les hommes – veut Être honoré en faste et en splendeur. J’ai à Disposition tout le Faste et la Magnificence et Je veux tout offrir à vous, si seulement vous M’offrez votre amour comme don d'échange. Parce que Je désire seulement votre amour, cependant vous ne devez pas Me le montrer avec des formes extérieures, au lieu de cela Je veux découvrir dans le cœur de l'homme un amour désintéressé tourné vers le prochain car avec cela vous montrez votre amour pour Moi. Un cœur affectueux est pour Moi l'honneur le plus grand, seulement un cœur affectueux exprime des paroles en Esprit et en Vérité et seulement un cœur affectueux sera considéré par Moi comme Mon fils, auquel appartient aussi Mon Amour, et ce fils peut maintenant tout Me demander et il ne sera jamais déçu, parce qu'il croit en Moi et Je ne laisse pas tomber en ruine sa foi.

Amen

La juste orientation de la volonté – Totale liberté

B.D. 6281 from 10 juin 1955, taken from Book No. 67

Le chemin que vous avez jusqu'à présent parcouru, était une vie de captivité, dans laquelle vous deviez faire ce que vous commandait Ma Volonté. Une telle vie n'a pas encore pu vous apporter la moindre béatitude, parce que dans la non-liberté et l’absence de force vous ne pouvez jamais être bienheureux et parce que vous avez dû servir contre votre volonté, donc vous avez vécu dans un certain esclavage, bien que le «seigneur» qui autrefois avait causé cet esclavage ne puisse pas vous déterminer. Vous étiez non-libres, et vous l’êtes encore aujourd'hui d’une certaine manière, bien qu’en tant qu’homme vous ayez récupéré la libre volonté, donc maintenant vous pouvez faire ce que vous décidez. Mais maintenant votre «seigneur» d'autrefois a de nouveau un certain pouvoir sur vous, pouvoir qui, auparavant, lui avait été enlevé. En outre vous devez savoir, que vous devez exploiter cet état apparemment libre pour retrouver de nouveau la totale liberté, pour devenir entièrement libre du pouvoir de votre dominateur. Et vous-mêmes devez tendre et œuvrer à cette libération, donc employer votre volonté de manière que vous fassiez toujours seulement ce qui vous aide à la liberté définitive. Mais Mon adversaire qui est encore votre «seigneur», emploie maintenant son pouvoir, en agissant sur votre volonté, en vous représentant comme désirable tout ce qui n'est jamais adapté à vous sauver, mais qui vous enchaîne encore davantage au lieu de vous libérer. Après l’infiniment long parcours dans l'état d'obligation qui a précédé, le temps actuel dans la libre volonté signifie pour vous un très grand Don de Grâce, et si maintenant vous employez bien celui-ci, l'état de non-liberté finit entièrement. L'apparente liberté de votre vie terrestre devient pour vous après la mort une liberté réelle, un état durable dans lequel vous n'avez plus à craindre aucune oppression ou influence de Mon adversaire, car alors vous serez vraiment libres et vous le resterez pour toute l'Éternité. Mais pendant le temps de votre vie terrestre qui vous a été donnée pour l'épreuve de votre volonté, vous pouvez aussi succomber à son influence, et vous pouvez avec cela renforcer les chaînes qui vous lient encore, au lieu de les dénouer. Mais vous ne vous rendez pas encore clairement compte de ce que vous jouez à travers l’emploi erroné de votre volonté, à travers vos faiblesses et votre reddition à la volonté de Mon adversaire. Parce que devant vous il y a une vie d'une béatitude insaisissable que vous perdez librement si vous êtes soumis à lui, seulement pour vivre le bref temps terrestre dans la jouissance que ressent seulement le corps. Vous le savez, mais vous ne le croyez pas, lorsqu’il vous est apporté le savoir sur cela. Mais Je dois vous laisser dans ce bref temps de la vie terrestre la liberté de la volonté. Je n'enlèverai pas à Mon adversaire le droit de vous influencer, comme Je ne vous entraverai pas dans l'emploi erroné de votre volonté. Parce qu'il dépend de vous-même, si Je vous conquiers ou bien si c’est Mon adversaire. Vous-mêmes devez décider votre sort dans l'Éternité, vous-même avez la responsabilité pour votre vie terrestre. Mais de nouveau vous serez toujours mis en garde et avertis, vous êtes instruits et il vous est indiqué votre tâche dans ce bref temps. Donc Je Me donne du mal pour vous stimuler à prendre la juste décision de volonté. Mais votre volonté reste libre, et si vous tendez de nouveau vers l'abîme, il se produira ce que vous voulez, comme vous pouvez aussi atteindre irrémédiablement le haut, si votre volonté s’emploie à cela. Votre temps de vie terrestre est bref, mais l'effet de votre marche terrestre s'étend sur un temps infiniment long de tourment ou bien aussi à une Éternité pleine de béatitude. Tant que vous n'êtes pas encore libres, vous êtes encore malheureux et très loin de votre état primordial. Mais vous pouvez changer cela, pouvez de nouveau devenir ce que vous avez été au début, et donc être bienheureux sans limites. Donc ne laissez pas passer outre vous ce temps de Grâce sans succès. Employez bien la liberté qui vous est concédée, pour que vous vous libériez des dernières chaînes, pour que votre âme puisse se lancer en haut libre et légère dans le Règne de la Lumière, dans votre vraie Patrie, pour qu'elle puisse revenir vers Moi, son Père de l'Éternité, et rester avec Moi dans l’éternité.

Amen

La transformation de la Terre – Éruptions

B.D. 6282 from 11 juin 1955, taken from Book No. 67

Le noyau de la Terre restera intact, lorsque se déroulera la dissolution des Créations. La Terre restera existante en tant que planète, elle sera seulement totalement transformée dans sa forme extérieure, de sorte qu'on peut bien parler d'une «nouvelle Terre», mais pas d’une disparition de la Terre. Le changement s'étendra certes jusqu’au plus profond des abîmes, parce que beaucoup de spirituel doit être libéré et continuer son chemin de développement dans une nouvelle formation. Et donc une violente secousse dénouera le spirituel lié, la matière sera dissoute dans une grande mesure et de nouveau consolidée. Il se déroulera un Acte, pour lequel la pensée humaine ne trouve aucune comparaison, bien que la pensée humaine dans son insuffisance en donne le motif direct. Mais l'effet de ce que les hommes entreprennent, ils ne le suspectent pas, autrement ils s'en effrayeraient et ne feraient pas d’expériences là où il leur manque le dernier savoir. Mais ce que les hommes font dans la libre volonté, est approprié à cette libre volonté dans le Plan de Libération pour le spirituel, les effets correspondront au Plan divin de Salut, et quel que soit ce qui se produit cela servira à la libération du spirituel lié dans la matière, une époque de Libération trouvera sa conclusion et une nouvelle commencera. Tout le spirituel devenu libre entrera dans de nouvelles formes extérieures, parce qu'il se lèvera des Créations totalement nouvelles, et l'Ordre divin qui à la fin d'une période de Libération a été totalement inversé, sera de nouveau rétabli. Parce que la Terre doit continuer de s'acquitter de sa tâche : être la station d’instruction pour le spirituel encore non mûr et donc elle ne peut pas disparaître définitivement avant qu'elle se soit acquittée de cette tâche. Mais elle ne s'acquitte plus de son but dans sa vieille forme, justement parce que tout est sorti de l'Ordre, parce que les hommes au travers de leur volonté font ce que l'adversaire de Dieu exige d’eux, parce qu'ils détruisent des Créations ou bien les emploient pour agir totalement de façon anti-divine et avec cela ils empêchent le développement du spirituel lié en elles, ce qui va dans le sens de l'adversaire, vu que lui-même n'a aucune influence sur les Créations divines et donc il exerce son influence sur les hommes qui lui sont soumis. Et ainsi l’adversaire de Dieu pousse aussi les hommes à la dernière œuvre de destruction sans penser qu'ils obtiendront vraiment le contraire de ce qu’ils veulent obtenir, que les nouvelles Créations accueilleront de nouveau tout ce qui était sous son influence, de sorte qu’au travers de cela il perd seulement toujours plus de ses partisans et qu'au spirituel il est donné de nouvelles possibilités pour mûrir, pour devenir finalement entièrement libres de la violence contraire. La terminaison de cette époque de Libération est prévue depuis l'Éternité, mais l'homme ne se fait aucun concept de la façon dont elle se déroulera, bien qu’il ait seulement besoin de s'imaginer une éruption de la plus grande mesure, chose qui est très possible, vu que surgissent toujours de nouveau de telles éruptions, ce qui ne peut pas être nié des hommes. L'intérieur de la Terre se révoltera à cause d’influences inconnues des hommes, à la fin cependant les hommes eux-mêmes en seront le motif, sans se rendre compte de l'effet de leurs actes. L'adversaire de Dieu les pousse à cela, et donc c’est sa volonté et la volonté des hommes qui lui sont soumis, mais cela étaient inclus dans le divin Plan de Salut. Et donc même l'enfer et sa suite servent au Créateur du Ciel et de la Terre, le monde obscur participe involontairement à la Libération du spirituel, et même la résistance contre Dieu contribue à la fin à ce que du spirituel soit toujours de nouveau libéré vers le Haut, jusqu'à ce que l'Œuvre de Libération du spirituel soit achevée un jour.

Amen

Ouvrir le cœur pour les Dons spirituels

B.D. 6283 from 13 juin 1955, taken from Book No. 67

Je peux toujours seulement vous offrir ce que vous désirez, parce que si Je vous offre quelque chose sans votre désir, vous passez au-delà, parce que cela n'a aucun effet sur vous. Parce que la Loi est que Mon Don pénètrent seulement dans un cœur ouvert, que l'accès à celui qui a encore un cœur fermé ne s’impose pas. Mais un cœur ouvert ne reste jamais vide. Alors il vous est vraiment facile d’arriver à la possession des précieux Dons de Grâce, parce que vous devez seulement les désirer pour les recevoir. Et ainsi les hommes, vus avec des yeux terrestres, peuvent sembler outre mesure actifs et occupés, et malgré cela leur cœur peut être vide ou rempli de mondanités qui n'ont aucune utilité pour leur âme. L’entendement ne peut pas se substituer à ce qui manque au cœur, parce que ce qui sert au cœur peut être transmis seulement par Moi et il n'y a pas besoin de l'entendement de l'homme pour que celui-ci puisse se le procurer. L'entendement doit certes être actif et élaborer ce qui a été accueilli par le cœur, pour que cela devienne une propriété spirituelle pour l’homme. À l'homme il sert peu de lui apporter du savoir spirituel tant que lui-même n'en a aucun désir, parce que cela l’incitera plutôt à un refus qu'à la réflexion sur des problèmes qu’il n'a pas vraiment pensé résoudre. Aucun savoir ne lui servira, même pas la pure Vérité, tant que l'esprit ne peut pas agir en lui pour lui en donner la pleine compréhension. Mais l'esprit en lui ne peut pas devenir efficace contre sa volonté, c'est-à-dire que son action doit être demandée. L'homme doit vouloir recevoir la Lumière, seulement alors elle peut l'éclairer, seulement alors il fera clair en lui, seulement alors il est instruit de l'intérieur, parce que cette «volonté» ouvre son cœur. L'homme doit vouloir recevoir, mais il ne pas croire pouvoir élaborer quelque chose à travers son entendement, parce que celui-ci ne pénètre pas dans les Mystères divins. La pure Vérité est un Don qui n'est caché à aucun homme qui la désire. Mais l'opinion qui prétend que la Vérité est refusée à l'homme, et que donc se serait une attente inutile que de vouloir arriver à sa possession est entièrement fausse. L'homme lui-même se rend apte ou inapte pour la réception de la pure Vérité à travers sa libre volonté, parce que sa prédisposition envers la Vérité est déterminante, si et quand il en arrive en la possession. Et respectivement il en sera de même de sa richesse spirituelle, parce qu'à travers la Vérité seulement il apprend à vivre consciemment, à être conscient de sa tâche terrestre et du but à atteindre, et maintenant il s’efforce sérieusement de l’atteindre. Seulement la pure Vérité mène l'homme à Moi, son Dieu et Père de l'Éternité, et donc elle doit être désirée intimement pour qu'elle trouve l'accès dans le cœur humain.

Amen

Guides spirituels sur la Terre – Jésus Christ

B.D. 6284 from 14 juin 1955, taken from Book No. 67

Les hommes ont besoin de guides sur la Terre, parce que pour trouver et parcourir la voie juste, il leur manque la force de la connaissance, ils sont encore aveugles en esprit, leurs yeux ne reconnaissent pas la voie vers le Haut et donc ils s'égareraient souvent malgré leur volonté d’atteindre le juste but. Parce que l'abîme exerce une grande force d'attraction et sans Aide ils y tomberaient. À eux J’associe donc des guides auxquels ils peuvent se confier, mais Je ne les force à les suivre. Ces guides connaissent précisément la voie juste, parce qu'ils viennent d'en haut et voudraient vous reconduire tous là où il fait lumineux, d'où ils proviennent eux-mêmes. Eux-mêmes sont lumineux, mais dans la vie terrestre ils ne savent pas qu'ils proviennent du Règne de la Lumière, parce que tout ce qui est homme sur la Terre, est subordonné à la même loi. À eux il manque toute réminiscence pour qu'ils restent totalement libres dans la décision de leur volonté, ainsi même ces guides que J’ai associés aux hommes, qui se distinguent de leur prochain seulement dans le fait que toute leur tendance est pour la réalisation d'un degré de maturité sur la Terre, tandis que le prochain tourne sa tendance vers le monde et que seulement maintenant il doit être guidé vers un autre but. Ce qui semble reposer dans la nature des premiers, doit être lentement éduqué dans les autres. Et il est difficile pour le guide d’inciter le prochain à quelque chose qui est moins désirable pour lui, comme pour cet homme lui-même, de se détourner de ce qui est pour lui désirable et de tendre à des biens totalement méconnus. Mais vraiment cela est la vraie épreuve de la vie terrestre, que l'homme a à soutenir et qui peut être dépassée, elle ne doit pas être mise en doute, parce que J’exige de vous seulement ce que vous pouvez accomplir. Mais maintenant sur la poussée de Mon adversaire on trouvera partout, c'est-à-dire à tous les croisements de voie, des guides pour les ignorants, parce que son but est de cacher la voie aux hommes, pour qu’ils passent au-delà et tendent là où il leur est offert des guides soi-disant experts qui cependant sont totalement inadéquats pour la conduite vers le Haut, parce qu'eux-mêmes ne connaissent pas la voie. Donc vous les hommes devez maintenant être vraiment sur vos gardes et d’abord examiner chacun qui veut vous guider, si lui-même tend au juste but. Vous pouvez le faire, parce qu'un juste guide doit vous porter devant la Croix du Golgotha, mais auparavant il doit vous guider à la Croix, pour que sous celle-ci vous vous offriez à Celui Qui est mort pour vous sur la Croix. De la bouche de votre guide vous devez apprendre l'importance de l'Œuvre de Libération, au travers de lui vous devez apprendre à reconnaître le très grand Amour et la Miséricorde du divin Rédempteur et maintenant vous devez aussi reconnaître qui était Celui Qui mourut pour vous la mort d'un criminel et pourquoi Il l'a accompli. Une juste guide pourra vous apporter ce savoir, et vous pouvez alors le suivre sans soucis. Un guide inexpert vous portera au-delà du Golgotha, il mentionnera peut-être l'Œuvre de l'Homme Jésus, pour réveiller avec cela la foi dans son autorisation de pouvoir vous guider, mais vous ne recevrez aucun vrai éclaircissement sur l'importance de l'Œuvre de Libération, vous entendrez bien souvent le Nom de «Jésus Christ» de sa bouche, mais pas autrement que si celui-ci avait été seulement une personne historique, dont la vie et la doctrine avait certes une valeur éthique. Mais les corrélations les plus profondes sont étrangères à ce guide. Et avec cela vous pouvez entreprendre l'examen pour savoir celui qui prêche la voie juste et quel guide vous pouvez suivre avec confiance. Parce que la voie vers le but passe par le Golgotha et aucune autre voie ne mène en haut. Les vrais guides vous envoient à la rencontre du Divin Rédempteur Lui-Même, et ceux qui ne vous envoient pas vers Lui ne sont pas de vrais guides. Et ainsi vous pourrez vous-même juger que la vraie Doctrine est seulement celle qui met en avant l'Œuvre de Libération du Christ. Celui qui se croit être dans la Vérité est celui qui se sauve lui-même au moyen du Sang de Jésus, il est maintenant inondé par Son Esprit et il est donc autorisé et capable de guider son prochain, parce qu'il sait que les hommes doivent d'abord se livrer à l'Amour et à la Miséricorde de Jésus Christ, avant qu'ils puissent poursuivre la voie qui mène en haut à la rencontre de Moi-Même, Qui suis mort sur la Croix en tant que l'Homme Jésus pour sauver les hommes.

Amen